
Jakarta, SMN - Pemer-
intah khususnya Kement-
erian Perdagangan tengah 
berupaya mengatasi ting-
ginya harga minyak goreng 
curah yang memberatkan 
masyarakat. Adapun salah 
satu cara yang telah dilaku-
kan adalah melakukan 

uji coba subsidi minyak 
goreng curah.

Menteri Perdagangan 
(Mendag) Muhamad Lutfi 
menyebut subsidi minyak 
goreng ini akan diberikan 
dengan menggunakan dana 
pungutan Badan Pengelola 
Dana Perkebunan Kelapa 
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Presiden Jokowi: Saatnya Kita 
Wujudkan Birokasi Kelas Dunia

Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo (Jokowi)

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto memberikan 
sambutan saat Bisnis Indonesia Award (BIA) 2021 di 

Jakarta, Rabu (15/9/2021). Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo)

Mendag Muhamad Lutfi

Ilustrasi Perumahan

Kemenpora puas dengan pencapaian prestasi olah-
raga Indonesia di 2021

Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati 
saat memberikan arahan dalam acara Rapat Pimpinan 

Nasional IV DJP di Kantor Pusat DJP Jakarta, Senin 
(27/12).

Refleksi Akhir Tahun:
Ketua Dewan Pers

Sampaikan Catatan Penting
untuk Media Massa

Jakarta, SMN - 
Ketua Dewan Pers Mo-
hammad Nuh menyam-
paikan beberapa hal 
penting untuk media 
massa pada acara relfek-
si akhir tahun.

Hal pertama, menurut 
M Nuh, ialah problema-
tika tidak akan menjadi 
makin ringan.

“Kalau problematika 

makin ringan, ilmu ti-
dak akan berkembang,” 
kata M Nuh dalam aca-
ra Refleksi Akhir Tahun 
Keberlanjutan Media, 
Kamis (30/12). 

Dengan begitu, lan-
jut dia, ilmu akan makin 
berkembang seiring den-
gan bertambahnya mas-
alah baru atau persoalan 
yang makin kompleks.
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Ketua Dewan Pers, M Nuh

Presiden pun 
mengapresiasi

Ombudsman RI yang 
telah melakukan 

penilaian kepatuhan 
standar pelayanan 

publik dalam 
meningkatkan 

pemenuhan hak mas-
yarakat untukmem-
peroleh pelayanan 
yang berkualitas.
Jakarta, SMN – Presiden RI 

Joko Widodo (Jokowi) mendorong 
jajaran pemerintahan baik pusat 
maupun daerah untuk berlom-
ba-lomba dalam meningkatkan 
kualitas pelayanan publik.

Hal ini disampaikan Presiden 
saat memberikan sambutan pada 
Penganugerahan Predikat Kepatu-

Jakarta, SMN - Pemer-
intah akan mengulirkan 
sejumlah program baru 
pada Pemulihan Ekonomi 
Nasional (PEN) 2022 den-
gan cara front-loading atau 
lebih awal. Program yang 
akan digulirkan pada awal 
tahun depan merupakan 
lanjutan dari program pada 
2021.

“Tadi Pak Presiden tel-
ah menyetujui ada beber-
apa program baru yang 
akan di-front-loading di 
tahun 2022,” ucap Menteri 
Koordinator Bidang Pere-
konomian Ailrangga Har-
tarto pada acara bersama 
media di Jakarta, Kamis 
(30/12/2021).

Adapun, terdapat empat 

Jakarta, SMN - Ke-
menterian Komunikasi dan 
Informatika (Kominfo) 
mendapat penilaian dengan 
indeks tertinggi 3,82 dari 
skala 1-4 dalam penerapan 
Sistem Pemerintahan Ber-
basis Elektronik (SPBE) 
Tahun 2021 dari Kemente-
rian Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi 

Birokrasi Republik Indone-
sia (Kemenpan RB).

Menpan RB Tjahjo 
Kumolo mengatakan, ber-
dasarkan hasil evaluasi Tim 
Kemenpan RB, menilai 
bahwa Kominfo dan dua 
kementerian lainnya dari 34 
kementerian memperoleh 
predikat SPBE sangat baik, 
yaitu Kementerian Keuan-

Jakarta, SMN - Ke-
menterian Pemuda dan 
Olahraga (Kemenpora) 
puas dengan pencapaian 
olahraga Indonesia di 2021. 
Kemenpora mengklaim 
pencapaian prestasi olah-
raga pada 2021 telah men-
galami peningkatan yang 
didapatkan melalui ajang 
Olimpiade Tokyo 2020 dan 
Paralimpiade Tokyo 2020.

“Untuk capaian presta-

Jakarta, SMN – Sam-
pai dengan tanggal 26 De-
sember 2021, Direktorat 
Jenderal Pajak (DJP) telah 
mencatatkan jumlah neto 
penerimaan pajak sebesar 
Rp1.231,87 triliun. Den-
gan demikian, penerimaan 
pajak telah memenuhi 
target yang diamanatkan 
dalam APBN 2021 sebe-
sar Rp1.229,6 triliun dan 
bahkan masih akan ada ke-
naikan hingga penutupan di 
tanggal 31 Desember.

“Ini adalah suatu hari 
yang bersejarah buat teman-
teman di DJP. Hari ini kita 
pada saat masih mengha-
dapi COVID-19 dan masih 
di dalam proses pemulihan 
ekonomi, DJP mampu men-
capai target 100% bahkan 
sebelum tutup tahun,” un-
gkap Menteri Keuangan 
(Menkeu) Sri Mulyani In-

Jakarta, SMN - Insen-
tif pajak pertambahan nilai 
(PPN) ditanggung pemer-
intah (DTP) perumahan 
diperpanjang. Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) 
telah menyetujui usulan 
perpanjangan insentif PPN 
DTP untuk rumah. Ren-
cananya insentif PPN DTP 
untuk perumahan akan 
diperpanjang pada Januari 
sampai dengan Juni 2022.

“Pada insentif fiskal, 
PPN yang ditanggung pe-
merintah untuk perumahan 

Pemerintah Gulirkan 4 Program PEN 
Utama di Awal 2022

Kominfo Dinilai Sangat Baik Terapkan 
Pemerintahan Berbasis Elektronik

Kemenpora Puas dengan Pencapaian 
Prestasi Olahraga Indonesia di 2021

Menkeu: DJP Capai Target 100% 
Bahkan Sebelum Tutup Tahun

Dijual Rp14.000,
Pemerintah Subsidi 11 

Juta Liter Minyak Goreng

Pemerintah Perpanjang 
Insentif PPN DTP Rumah
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Polres Nganjuk Laksanakan Apel Gelar Pasukan 
Operasi Lilin Semeru 2021 dan Pemusnahan 

Barang Bukti Periode Januari-Desember 2021
Nganjuk, SMN - Ka-

mis(23/12/2021) bertempat di 
halaman Apel Polres Ngan-
juk,Kepolisian Resort(Polres) 
Nganjuk melaksanakan Apel 
Gelar Pasukan Operasi Lilin 
Semeru 2021 dan Pemusnahan 
Barang Bukti Periode Januari - 
Desember 2021.

Apel Gelar Pasukan Oper-
asi Lilin Semeru 2021 ini dii-
kuti tidak kurang dari 200 pe-
serta dari berbagai unsur,baik 
dari TNI-Polri,Satuan Polisi 
Pamong Praja(Satpol PP) Ka-
bupaten Nganjuk,Dokpol Pol-
res Nganjuk,Dinas Kesehatan 
Kabupaten Nganjuk,Pemadam 
Kebakaran(Damkar) serta per-
wakilan dari Ormas Kemas-
yarakatan dan Keagamaan.

Plt Bupati Nganjuk Marhaen 
Djumadi bertindak sebagai In-
spektur Upacara(Irup) dalam 
acara Apel Gelar Pasukan Op-
erasi Lilin Semeru 2021 dan 
Pemusnahan Barang Bukti 
Periode Bulan Januari sampai 
dengan Desember 2021 terse-
but.

Marhaen Djumadi dalam 
amanatnya mengatakan bahwa 
betapa pentingnya kerjasama 
dan saling memberi dukungan 
antar instansi terkait dalam 
menjaga keamanan serta keten-
teraman masyarakat.

“Meskipun kita berbe-
da,kita harus tetap menjaga 
kerukunan,keutuhan dan ke-
harmonisan ditengah-tengah 
masyarakat dalam naungan 
Bhineka Tunggal Ika.Cegah 
dan tangkal paham dàn gerakan 
radikal yang mendukung teror-
isme” tegas Plt Bupati Nganjuk 
Marhaen Djumadi.

Acara dilanjutkan dengan 
pemusnahan barang bukti ha-
sil ungkap Satresnarkoba, Sat-
lantas dan Satsamapta Polres 
Nganjuk selama periode Jan-
uari sàmpai dengan Desember 
2021.

Satresnarkoba:
126 kasus laporan polisi 

yang terdiri dari perkara nar-
kotika 93 laporan polisi,perk-
ara okerbaya 33 laporan polisi 
dengan jumlah tersangka 149 
tersangka.

Jumlah barang bukti narkoba 
141,88 gram sabu,6 butir exta-
si,34.574 butir okerbaya,39,55 
gram ganja,141 buah hp,41 unit 
kendaraan R2,5 unit R4 serta 
uang sebanyak Rp 16.052 000,-

Satsamapta:
Jumlah laporan polisi 170 

kasus,jual miras tanpa ijin 170 
laporan polisi dan jumlah ter-
sangka sebanyak 170 tersang-
ka.

Jumlah barang bukti arak 

jowo 388 botol bekas aqua 
@1.500 ml dan 365 botol bekas 
aqua @ 600 ml.

Satlantas:
Berdasar jenis pelanggaran 

untuk R2=3.625 kendaraan dan 
R4=1.530 kendaraan,dengan 
total 5.155 kendaraan.

Kendaraan yang disita dari 
hasil dakgar balap liar periode 
Januari-Desember 2021 ber-
jumlah 384 pelanggar.

Untuk pemusnahan ba-

rang bukti baik penyitaan 
maupun penindakan sesuai 
data sebagai berikut:-Sabu 
13,31 gram,Okerbaya 13.900 
butir,Ganja seberat 8,63 
gram,Miras/Arjo 12 jirigen @ 
30liter,Arjo 638 botol bekas 
aqua @ 1.500 ml,Arjo 515 
botol bekas aqua @ 600 ml 
dan 150 botol miras berbagai 
merk,56 batang knalpot brong 
dan 48 buah velg yang telah di 
modifikasi.(humas/gng/yn)

Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi menjadi Inspektur 
Upacara dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 

2021 dan Pemusnahan Barang Bukti sepanjang Tahun 2021

Wabup Resmikan Replikasi 
Penataan Lingkungan Pemukiman 

Berbasis Komunitas 2021
Sukabumi, SMN - Wakil 

Bupati Sukabumi H. Iyos So-
mantri meresmikan Kegiatan 
Replikasi Penataan Lingkun-
gan Pemukiman Berbasis 
Komunitas (PLPBK ) 2021 
di Majlis Taklim Jamiatuss-
iban Cibolangkaler RT 19/04 
Cisaat Sukabumi. Kemis 
(30/12/2021)

Menurut ketua panitia, 
Syamsul Hidayat melapor-
kan bahwa kegiatan ini su-
dah dilaksanakan sejak tahun 
2019 dan selalu berperan ak-
tif mendukung kesejahteraan 
masyarakat.

Wakil Bupati dalam sam-
butannya menyampaikan 
penghargaan kepada ketua 
FK BKM/LPM Kab Sukabu-
mi dan ketua FK BKM/ LPM 
Kecamatan dan jajaran atas 
jalinan kemitraan yang sudah 
terjalin selama ini

“ pemerintah Kab Su-
kabumi melalui Bappeda 
dan Perkim terus berupaya 
meningkatkan pembangunan 
di Kabupaten Sukabumi baik 
dibidang perekonomian, pen-
anggulangan kemiskinan, ser-
ta peningkatan pemberdayaan 
masyarakat” ungkapnya

Replika penataan lingkun-

Wabup Sukabumi H. Iyos Somantri resmikan Kegiatan 
Replikasi Penataan Lingkungan Pemukiman BerbasisKomu

nitas (PLPBK ) 2021 di Majlis Taklim Jamiatussiban 
Cibolangkaler RT 19/04 Cisaat Sukabumi. 

gan pemukiman berbasis ko-
munitas ( PLPBK ), lanjut 
Wabup, adalah kelanjutan 
dari program PLPBK dimana 
Pemerintah daerah memili-
li wewenang untuk melaku-
kan pembinaan menuju mas-
yarakat mandiri 

“ pelaksanaan kegia-
tan mengadopsi dan men-
gacu pada strategi, prinsip, 
pendekatan dan unsur hukum 
serta disesuaikan dengan ke-
butuhan” tambahnya 

Wabup berpesan kepada 
pengurus 

BKM/LKS di Kab Suka-
bumi beserta mitra lainnya 
agar kegiatan PLPBK meng-
utamakan harmonisasi sin-
ergi program antara Pemda 
, Masyarakat, dan kelompok 
peduli dalam proses penata-
an lingkungan secara mandiri 
dan berkelanjutan.

Diakhir acara Wakil Bupati 
menyaksikan penendatangan 
MoU dan Berita Acara Peker-
jaan Aset Pembangunan Rep-
likasi PLPBK T A 2021 dari 
BKM Cibolang Kaler Kepada 
Kades Cibolang Kaler. (Roby)

Luncurkan UPPO, Bupati Sukabumi 
“Peluang Pasar Pupuk Organik Sangat Terbuka”

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami meluncurkan Unit 
Pengolahan Pupuk Organik (UPPO) di Desa Sukamaju,

 Kecamatan Cikembar

Sukabumi, SMN - Bupati 
Sukabumi H. Marwan Hamami 
meluncurkan Unit Pengolahan 
Pupuk Organik (UPPO) di Desa 
Sukamaju, Kecamatan Cikem-
bar, Kamis, 30 Desember 2021. 
Peluncuran tersebut dilaksanakan 
di Lapang Kampung Cisalak Sod-
ong.

Dalam sambutannya, H. Mar-
wan Hamami mengatakan, pro-
gram UPPO ini sangat baik bagi 
pertanian. Apalagi, pasar pupuk 
organik untuk sektor pertanian 
sangat terbuka. 

“Organik memang tak mudah, 
tapi pasarnya terbuka. Jadi perlu 
kita dorong penggunaan organik 
ini,” ujarnya.

Seperti diketahui, UPPO 
membantu percepatan RPJMD 
Kabupaten Sukabumi. Terutama 
di sektor pertanian yang potensin-
ya sangat melimpah.

“RPJMD Kabupaten Suka-
bumi saat ini berfokus di sektor 

pertanian dan pariwisata. Sebab, 
potensinya sangat melimpah,” 
ucapnya 

Dalam pencapaian RPJMD 
tersebut, didorong oleh Perumda 
Agro Sukabumi Mandiri. Teruta-
ma dalam pengoptimalan potensi 
di sektor pertanian. Desa Sukam-
aju sendiri memiliki potensi lahan 
yang sangat melimpah. Sehingga, 
bisa berkontribusi menyejahtera-
kan rakyat.

“Desa Sukamaju kalau poten-
sinya di sektor pertanian, fokus 
dan kembangkan di situ. Jangan 
pindah ke yang lain,” terangnya 

H. Marwan mencontohkan 
bunga potong asal Sukabumi san-
gat diminati di luar negeri, bukti 
optimalisasi potensi yang ada.

“Bunga potong di kita, tembus 
ke Korea dan beberapa negara 
lainnya. Bahkan permintaanya 
continue,” bebernya 

Maka dari itu, potensi yang 
dimiliki setiap desa agar terus 

dikembangkan melalui kerjasama 
efefektif antara kepala desa dan 
masyarakat 

“Melalui ide dan gagasan, car-
ilah peluang untuk memajukan 
desa,” tegasnya 

Dalam kesempatan tersebut, 

Bupati menyerahkan pupuk or-
ganik kepada Kelompok Tani 
Kerja Nyata, sekaligus H. Mar-
wan Hamami mendapat penghar-
gaan sebagai warga kehormatan 
pemuda Desa Sodong Defender. 
(Roby)

Banner Informasi di UPTD 
Dukcapil Cicurug, Pelayanan 
Semakin Tertib

beberapa banner informasi terpampang di ruang tunggu di 
UPTD Dukcapil Wilayah Cicurug

Sukabumi, SMN - Unit 
Pelaksana Tekhnis Dinas 
Kependudukan dan Pencatatan 
Sipil (UPTD Dukcapil) Wilayah 
Cicurug, Kabupaten Sukabumi 
terus meningkatkan kualitas 
pelayanan untuk masyarakat. 
Sebagai salah satu langkah pen-
dukung, kini beberapa banner 
informasi terpampang di ruang 
tunggu sehingga mudah diakses 
dan dibaca masyarakat.

Banner-banner itu berisi 
berbagai informasi tentang lang-
kah-langkah atau tahapan serta 
data-data yang harus disiapkan 
oleh masyarakat ketika men-
gurus dokumen kependudukan. 
Hal ini tentu  semakin memper-
mudah masyarakat mendapat-
kan informasi yang dibutuhkan 

dalam mengurus dokumen. 
Mulai dari tahapan pembua-

tan E-KTP, Kartu Keluarga, 
Akta Kelahiran dan Surat Ket-
erangan Pindah Warga Negara 
Indonesia (SKPWNI) baik itu 
perpindahan antar kecamatan, 
kabupaten, provinsi hingga 
tahapan pindah kewarganeg-
araan, semua informasinya 
terpampang jelas dalam ban-
ner-banner tersebut. Masyarakat 
hanya tinggal membacanya 
dengan seksama dan mengikuti 
langkah-langkah yang diinfor-
masikan.

Kepala UPTD Dukcapil Ci-
curug, Wawan Sunarwan, S.E 
mengatakan bahwa banner in-
formasi tersebut  merupakan 
program dari Dinas Kependudu-

kan dan Pencatatan Sipil Kabu-
paten Sukabumi yang dipasang 
di setiap UPTD sebagai bahan 
informasi bagi masyarakat.

“Banner ini dari Disdukcap-
il Kabupaten Sukabumi, ada 
sekitar 10 buah banner yang di-
pasang berisi informasi tentang 
tahapan pengurusan dokumen 
kependudukan, tujuannya ten-
tu untuk meningkatkan mutu 
pelayanan sehingga lebih baik, 
lebih mudah dan lebih tertib,” 
ujar Wawan saat dijumpai di-
ruangannya, Rabu (29/12/21) 
siang.

Hal senada disampaikan oleh 
Kepala TU UPTD Dukcapil Ci-
curug Saepul Rachmat, S.Sos 
kepada wartawan, menurutnya 
banner informasi sangat ber-
guna karena masyarakat dapat 
lebih mudah mengakses dan 
memahami informasi yang ada. 
Selain itu, juga membantu staf 
UPTD yang melayani mas-
yarakat dari delapan kecamatan 
di wilayah utara Kabupaten 
Sukabumi dalam memberi pen-
jelasan.

“Kami disini memiliki  keter-
batasan, di bagian pelayanan itu 
hanya beberapa orang dan harus 
melayani ratusan masyarakat 
setiap harinya, banner informasi 
itu tentu sangat bermanfaat dan 
membantu kami sehingga kami 
tidak selalu harus menjelaskan 
panjang lebar karena informa-
sinya sudah terpampang jelas,” 
ucapnya. (Roby)
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Hari Jalan 2021, Pemkab Kediri 
Sabet Juara dari Kementerian PUPR

Kediri, SMN - Kebija-
kan Bupati Kediri Hanind-
hito Himawan Pramono 
atau yang akrab disapa Mas 
Dhito di tahun pertama 
kepemimpinannya dalam 
memprioritaskan pemban-
gunan infrastruktur khusus-
nya jalan mendapat apresi-
asi pemerintah pusat. 

Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kediri mendapa-
tkan penghargaan sebagai 
juara dua kategori pemer-
intah kabupaten atas ki-
nerja pemerintah daerah 
bidang kebinamargaan 
dalam penyelenggaraan 
jalan. Penghargaan diber-
ikan Kementerian Peker-
jaan Umum dan Perumah-
an Rakyat (PUPR) dalam 
rangka Hari Jalan 2021.

Atas penghargaan yang 
diterima, Pemkab Kediri 
menerima reward berupa 
program pembangunan 
jembatan gantung senilai 
kurang lebih Rp6 miliar. 
Mas Dhito berharap, peng-
hargaan yang diterima 
dapat dijadikan sebagai 
penyemangat untuk men-
jaga infrastruktur jalan di 
Kabupaten Kediri supaya 
lebih baik. 

“Alhamdulilah Kabu-
paten Kediri mendapatkan 
penghargaan juara dua. 
Artinya Pemerintah Kabu-
paten Kediri punya komit-
men serius untuk mem-
bangun infrastruktur serta 
menyelesaikan persoalan 
kerusakan jalan,” kata Mas 
Dhito.

Pemkab Kediri dalam 
kepemimpinan Mas Dhito 
telah memenuhi beberapa 
komponen yang menjadi 
indikator penilaian. Dalam 
penyediaan informasi pub-
lik, dilakukan lewat tero-
bosan aplikasi Halo Mas 
Bup. Aplikasi ini merupa-
kan sistem laporan yang 

Pemkab Kediri mendapatkan penghargaan sebagai juara dua kategori 
pemerintah kabupaten atas kinerja pemerintah daerah bidang kebinamargaan 

dalam penyelenggaraan jalan

dibuat untuk memudahkan 
masyarakat Kabupaten 
Kediri berkomunikasi den-
gan pemerintah. 

Halo Mas Bup merupa-
kan salah satu komitmen 
Mas Dhito untuk melayani 
masyarakat. Dengan had-
irnya sistem ini, diharapkan 
setiap suara masyarakat 
Kabupaten Kediri bisa 
didengar dan ditindaklanju-
ti. Termasuk keluhan terkait 
kondisi infrastruktur jalan 
di daerah. 

Dalam pembangunan 
infrastruktur jalan itu, 
menurut Mas Dhito, yang 
pertama dilakukan yakni 
mengklasifikasikan jalan 
berdasarkan tingkat keru-
sakannya. Masing-masing, 
jalan kategori rusak berat, 
sedang dan ringan sesuai 
dengan klasifikasi yang 
ditentukan dari Direktorat 
Jenderal Bina Marga. 

Keseluruhan di awal 
2021, ada 361 ruas jalan 
di Kabupaten Kediri yang 
mengalami kerusakan. Bah-
kan, di daerah Gedangsewu, 
Plosoklaten karena jalan 

mengalami kerusakan cuk-
up parah hingga disebut 
orang sebagai jeglongan 
sewu. Kini jalan itu sudah 
selesai diperbaiki dengan 
kontruksi cor beton. Selain 
ruas jalan di Gedangsewu 
itu, perbaikan jalan terus 
dilakukan dibeberapa titik 
lain secara bertahap.

“Sekarang hampir 50 
persen sudah kita tuntas-
kan. Komitmen Pemerintah 
Kabupaten Kediri (dengan 
penghargaan yang diteri-
ma) ke depannya harus bisa 
mempertahankan bahkan 
saya berharap bisa mening-
katkan prestasinya,” beber-
nya. 

Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Dinas PUPR Kabu-
paten Kediri Irwan Chandra 
secara terpisah menyam-
paikan, proses perbaikan 
jalan yang mengalami ker-
usakan terus dilakukan. Da-
lam Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah 
(RPJMD) Kabupaten Kedi-
ri tahun 2021-2026, Dinas 
PUPR ditargetkan supaya 
dapat menjaga jalan dalam 

kondisi baik 89 sampai 90 
persen.

“Tahun 2021 banyak 
ruas jalan yang kita stabil-
kan kondisinya menjadi 
lebih baik. Setiap tahun 
kita memang selalu survei 
kondisi jalan, hasil survei 
itu kami rangking, mana 
yang segera harus kita tan-
gani,” ucapnya.

Adapun besaran ang-
garan untuk infrastruktur 
jalan, menurut Irwan, ses-
uai yang ditetapkan dalam 
RPJMD, terkecuali bila ada 
anggaran tambahan dari 
pemerintah pusat. Pun de-
mikian pada tahun 2021 an-
ggaran kurang lebih Rp184 
miliar. 

Terkait reward program 
pembangunan jembatan 
gantung senilai kurang leb-
ih Rp6 miliar yang diterima, 
akan ditindaklanjuti dengan 
melakukan survei lapangan. 
Diakui sudah ada beberapa 
lokasi yang nantinya akan 
diusulkan kepada Mas Dhi-
to untuk ditentukan lokasi 
pembangunan jembatan 
gantung itu. (kmf/kan)

Mas Dhito Usulkan Guru Berprestasi 
Terima Beasiswa Pendidikan Magister

Kediri, SMN - Bupati 
Hanindhito Himawan Pra-
mono mengusulkan pem-
berian beasiswa bagi guru 
maupun kepala sekolah 
berprestasi di Kabupaten 
Kediri yang ingin melanjut-
kan jenjang pendidikan S-2 
atau sampai tingkat magis-
ter. 

Usulan itu disampaikan 
Mas Dhito dalam acara 
penyerahan hadiah bagi 
guru dan siswa berprestasi 
di tingkat provinsi mau-
pun nasional yang digelar 
di Pendopo Panjalu Jayati, 
Kamis (23/12/2021). Ke-
seluruhan, ada 19 orang 
guru dan siswa berpresta-
si penerima hadiah dalam 
bentuk uang pembinaan.

“Mungkin nanti bisa 
dibuatkan satu hadiah yang 
lebih menarik lagi (tidak 
sekedar uang) artinya bagi 
guru ataupun siswa juga 
apakah dimungkinkan bea-
siswa GNOTA untuk kita 
berikan,” katanya.

Melalui pemberian 
beasiswa itu, bagi guru 
berprestasi yang mau 
melanjutkan program pen-

didikan S-2  atau magister 
dapat memanfaatkan untuk 
menambah kualifikasi dan 
kompetensinya. Pun begitu 
kepada pelajar berprestasi 
perhatian secara ektra akan 
diberikan terutama yang 
sudah berprestasi dari sejak 
usia dini. 

Mas Dhito mengaku 
bersama Dinas Pendidikan 

akan memikirkan formu-
la mengenai pemberian 
beasiswa pendidikan itu. 
Dengan pemberian apre-
siasi berupa beasiswa itu, 
diharapkan nantinya orang 
akan merasa bangga bila-
mana berprestasi di Kabu-
paten Kediri.

“Jangan sampai orang 
itu merasa di Kabupaten 

Kediri berprestasi terus ti-
dak dihargai, itu yang saya 
tidak mau terjadi,” ungkap-
nya.

Salah satu guru penefi-
ma hadiah, M Koirul Athok 
Rozaki asal SD Negeri Kan-
yoran 2 Kecamatan Semen 
penerima juara pertama 
tingkat nasional kejuaraan 
lomba gema pertiwi kate-
gori pemanfaatan TIK da-
lam pembelajaran mengaku 
bangga dengan pemberian 
beasiswa itu sebagaimana 
disampaikan Mas Dhito itu.

“Kalau beasiswa itu 
manfaatnya bisa berlanjut, 
lebih positif jadi sangat 
setuju,” ucapnya.

Sementara itu, Kepala 
Dinas Pendidikan Kabu-
paten Kediri Sujud Suna-
rko dalam pemaparannya 
menyampaikan secara rin-
ci prestasi guru maupun 
kepala sekolah serta siswa 
para penerima hadiah itu. 
Mereka, sepuluh guru atau 
kepala sekolah di tingkat 
nasional, dua siswa di ting-
kat nasional. Kemudian, 
satu guru dan lima siswa di 
tingkat provinsi. (kmf/Kan)

acara penyerahan hadiah bagi guru dan siswa berprestasi di tingkat provinsi 
maupun nasional yang digelar di Pendopo Panjalu Jayati

acara penyerahan hadiah bagi guru dan siswa berprestasi di tingkat provinsi 
maupun nasional yang digelar di Pendopo Panjalu Jayati

Tingkatkan PAD, Mas Dhito 
Luncurkan Layanan Pajak Online

Kediri, SMN - Genjot 
pendapatan daerah Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramono atau yang 
kerap disapa Mas Dhito 
meluncurkan pembayaran 
pajak online daerah dengan 
perbankan nasional serta 
Open Channel Bank Jatim 
di Pendopo Panjalu Jayati, 
Kamis (23/12/2021).

Dengan digitalisasi 
pembayaran pajak ini mas-
yarakat Kabupaten Kedi-
ri dapat dengan mudah, 
murah, serta kapan pun 
melakukan pembayaran 
pajaknya melalui mobile 
banking ataupun E-com-
merce dan toko modern.

“Jadi bagaimana pe-
layanan publik ini bisa 
dihadirkan sedekat-dekat-
nya kepada masyarakat. 
Ini merupakan salah satu 
komitmen yang dilakukan 
oleh Pemerintah Kabupaten 
Kediri dalam hal ini Badan 
Pendapatan Daerah (Bapen-
da),” tutur Mas Dhito.

Dengan kemudahan 
tersebut, Para wajib pa-
jak diharapkan mampu 
meningkatkan kesadaran 

membayar pajak. Terlebih 
momentum menurunnya 
angka Covid-19 ini se-
baiknya digunakan untuk 
menggenjot pemulihan 
ekonomi nasional dengan 
memanfaatkan tim perce-
patan perluasan digitalisasi 
daerah.

Mas Dhito juga men-
erangkan capaian pajak di 
tiap kecamatan di daerahn-

ya tersebut sudah cukup 
tinggi. Meski demikian pi-
haknya akan terus melaku-
kan monitoring dan evalua-
si capaian pajak tersebut.

“Capaian ini nanti kita 
akan evaluasi lagi bersama 
Bapenda. Terakhir lapo-
ran dari Kepala Bapenda 
hampir rata-rata kecamatan 
sudah 90 persen,” terang 
Bupati yang gemar men-

gendarai Vespa tersebut.
Selain capaian tersebut, 

diharapkan setelah beroper-
asinya bandara Kabupaten 
Kediri pendapatan daerah 
Kabupaten kediri dalam 
sektor pajak ini akan sema-
kin baik. Sehingga tingkat 
kemandirian Kabupaten 
Kediri ini akan menjadi leb-
ih tinggi.

Dalam kesempatan 
tersebut, Mas Dhito juga 
memberikan penghargaan 
kepada masyarakat yang 
tertib membayar pajak yang 
disalurkan melalui Camat.

Terpisah,Pelaksana Tu-
gas (Plt) Kepala Bapenda 
Kabupaten Kediri, Eko Se-
tiyono menjelaskan, dua 
bulan terakhir pajak sektor 
pariwisata seperti hotel dan 
resto mengalami peningka-
tan yang signifikan.

“Kemarin (sebelum No-
vember) beberapa target 
seperti hotel dan resto yang 
kita prediksi tidak akan 
tercapai ternyata sekarang 
malah lebih. Jadi sudah 
mendekati 100 persen,” 
ujarnya. (kmf/kan)

Mas Dhito meluncurkan pembayaran pajak online daerah 

Mas Dhito juga memberikan penghargaan kepada masyarakat yang tertib 
membayar pajak yang disalurkan melalui Camat

Masbup Peringatkan Kecurangan 
dalam Seleksi Perangkat Desa 

Masuk Ranah Pidana
Kediri, SMN - Bupa-

ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana, atau yang 
akrab disapa Mas Dhito 
memantau ujian ulang 
pengisian perangkat desa. 
Ujian digelar di Convention 
Hall Simpang Lima Gumul 
(SLG).

Mas Dhito mengajak 
semua peserta dan mas-
yarakat Kabupaten Kediri, 
bersama mengawal proses 
pengisian perangkat desa 
supaya berjalan transpar-
an, tanpa kecurangan. Bila 
sampai terjadi kecurangan, 
tidak menutup kemungk-
inan bisa masuk ranah pi-
dana.

“Fungsi dari teman-
teman kepala desa selaku 
penyelenggara sangat pent-
ing untuk bisa memajukan 
desanya masing-masing, 
dimulai dari pengisian 
perangkat,” kata Mas Dhito 
usai melakukan pemantau-
an, Senin (27/12/2021).

Ujian ulang pengisian 
perangkat desa itu diikuti 
664 peserta, yang sebelum-
nya melakukan ujian pada 9 
Desember 2021. Jumlah itu 
terdiri dari 13 kecamatan, 
68 desa, dengan 146 lowon-
gan jabatan perangkat desa.

Proses pengangkatan 
perangkat desa, menurut 
Mas Dhito, diatur dalam 
UU Nomor 6 Tahun 2014, 
Perda Kabupaten Kediri 
Nomor 5 Tahun 2017, dan 
Perbup Kediri Nomor 48 
Tahun 2021. Berdasarkan 
aturan itu, pelaksanaan pen-
gangkatan perangkat desa 
harus berazaskan transpar-
ansi dan akuntabilitas.

Adapun, dalam Perbup 
48 Tahun 2021, dituangkan 

bahwa pengisian perangkat 
desa dikembalikan menjadi 
kewenangan kepada desa. 
Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kediri dalam hal 
ini mempunyai fungsi mon-
itoring dan evaluasi.

“Ujian ulang perangkat 
desa ini diharapkan berjalan 
secara baik dan kondusif 
(tanpa kecurangan),” imbuh 
Mas Dhito.

Sebelumnya di acara 
Jumat Ngopi pada 24 De-
sember, Mas Dhito men-
yampaikan, pada ujian 
pengisian perangkat desa 
pada 9 Desember lalu, ter-
dapat temuan penilaian 
63,34 yang terjadi di 48 
desa. Aduan masyarakat 
pun bermunculan terkait 
dugaan pelanggaran berupa 
kesalahan pada sistem pe-
nilaian.

“Hitung-hitungan 63,34 
itu setelah dicoba oleh In-
spektorat dengan rumus 
yang ada angkanya tidak 

ketemu,” ucap Mas Dhito .
Berangkat dari hal itu, 

Pemkab Kediri melaku-
kan penghentian sementara 
pengisian perangkat desa 
hingga diputuskan untuk 
dilakukan ujian ulang. 
Dengan dilakukan ujian 
ulang ini, diharapkan pros-
es seleksi perangkat desa 
berjalan bersih dan sesuai 
aturan yang berlaku.

Bila mana setelah 
dilakukan ujian ulang 
pengisian perangkat desa 
masih ditemukan kecuran-
gan, tidak menutup kemu-
ngkinan yang dilakukan 
masuk ke ranah pidana. 
Bila itu sampai terjadi, ke-
wenangannya sudah masuk 
di aparat penegak hukum.

“Kalau nanti masih ada 
kecurangan, tidak menutup 
kemungkinan masuk ranah 
pidana. Jadi ini yang saya 
peringatkan betul,” terang 
Mas Dhito.

Pemkab Kediri menga-

jak pemerintah desa untuk 
sama-sama mengutamakan 
transparansi. Bahwa pada 
faktanya ada temuan, hal 
itu merupakan bagian dari 
proses belajar dan memang 
harus dibenahi.

“Lebih baik ada temuan 
dibanding kita pura-pura 
tidak tahu sama sekali. Itu 
jauh lebih bahaya. Nah ini 
yang jadi masalah kalau 
ada temuan kita diam saja,” 
tambahnya.

Dalam pemantauan 
pelaksanaan ujian ulang 
pengisian perangkat desa 
di Convention Hall SLG, 
turut mendampingi Ketua 
Paguyuban Kepala Desa 
Kabupaten Kediri Imam 
Jamingin. Diakui, ada pe-
san yang disampaikan Mas 
Dhito terkait pelaksanaan 
ujian perangkat desa.

“Kita tetap mengiku-
ti aturan yang ada dalam 
pelaksanaannya,” ucapnya. 
(kmf/kan)

Mas Dhito memantau ujian ulang pengisian perangkat desa. Ujian digelar di 
Convention Hall Simpang Lima Gumul (SLG)
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Kapolres Pasuruan Kota Gelar 

Konferensi Pers Akhir Tahun 2021

Pasuruan, SMN – Polres 
Pasuruan Kota Gelar Konferensi 
Pers akhir tahun 2021, kegiatan 
di pimpin Kapolres Pasuruan 
Kota AKBP Raden Muhammad 
Jauhari S,H.,S.I.K.M.S.i. di 
dampingi Kasat Reskrim dan 
Kasi Humas Polres Pasuru-
an Kota, bertempat di Gedung 
Wicaksana Laghawa Polres 
Pasuruan Kota, Jl. Gajah Mada 
No.19 Kota Pasuruan. Kamis 30 
Desember 2021. 

Kegiatan di hadiri oleh Ka-
polres Pasuruan Kota AKBP 
Raden Muhammad Jauhari 
S,H.,S.I.K.M.S.i., Pejabat Uta-
ma Polres Pasuruan Kota, An-
ggota Satreskrim, Anggota Sat-
narkoba, dan Awak media. 

Dalam paparannya, Ka-
polres Pasuruan Kota AKBP 
Raden Muhammad Jauhari 

S,H.,S.I.K.M.S.i. menyam-
paikan, berdasarkan anatomi 
kejahatan yang terjadi di mas-
yarakat khususnya di wilayah 
hukum Polres Pasuruan Kota 
sasaran tertinggi adalah pen-
curian kendaraan bermotor 
mencapai 48 % dan terendah 
pencurian Emas 1 %, sedang-
kan waktu kejadian didomina-
si antara pukul 18.00 wib sd 
24.00 wib mencapai 31 % serta 
TKP kejadian terbanyak di area 
pemukiman 45 % selebihnya 
terjadi di jalan umum, Sekolah/
kampus, toko/pasar, gudang, 
tempat parkir dan kantor. 

“Terkait Ungkap Kasus 
Skimming, kita Satu satunya 
Polres Pasuruan Kota Yang ada 
di jawa Timur yang bisa men-
gunkap kasus Skiming, dan itu 
salah satu kebanggan kita bersa-

ma tentunya.”kata Kapolres 
Lanjut dikatakan “Penca-

paian kinerja Sat Reskoba Pol-
res Pasuruan Kota selam tahun 
2021 sebanyak 81 kasus atau 
naik 14,29% dari tahun 2020” 
ujar AKBP Raden Muhammad 
Jauhari 

Kapolres Pasuruan Kota 
juga menambahkan pencapaian 
yang di peroleh Polres Pasuruan 
Kota selama tahun 2021 adalah 
Kota Pasuruan memperoleh pre-
dikat level 1 dengan prosentase 
97.36% berada di peringkat ke 8 
hal tersebut tidak lepas dari upa-
ya Polres Pasuruan Kota meng-
galakkan Gerai Vaksin Presisi, 
Polres Pasuruan Kota meraih 
peringkat 1 indeks kepuasan 
masyarakat se-Indonesia dalam 
pelayanan SKCK, Polres Pa-
suruan Kota menerima penghar-
gaan dari TRC PPA Indonesia 
atas gerakan preventiv edukatif 
perlindungan perempuan dan 
anak, Polres Pasuruan Kota 
menerima penghargaan dari Ke-
menpan RB sebagai role model 
penyelenggara pelayanan pub-
lik, dan Di seluruh satker peng-
hargaan Se-Jawa Timur Satker 
satu- satunya Polres Pasuruan 
Kota yang berhasil mendapat-
kan perdikat Wilayah Bebas Ko-
rupsi dariKemenpan RB. 

Kegiatan di tutup dengan 
melaksanakan foto bersama 
Kapolres Pasuruan Kota den-
gan PJU dan selanjutnya di lak-
sanakan ramahtamah bersama 
awak media yang hadir.(dir)

Kapolres Pasuruan Kota melaksanakan konferensi pers 
akhir tahun di Mapolres, nampak barang bukti dan tersangka 

Sidak RSUD Ngudi Waluyo Wlingi, 
Komisi III DPRD Kabupaten Blitar 

Disuguhi Pekerjaan Amburadul
SMN,  Blitar - Komisi III 

Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah Kabupaten Blitar 
melakukan Inspeksi Mendadak 
(Sidak) ke RSUD Ngudi Waluyo 
Wlingi, Rabu (29/12/2021) un-
tuk mengecek pembangunan 
gedung rawat inap dan bedah 
yang menelan anggaran sebesar 
24 Milyar yang bersumber dari 

Dana Alokasi Khusus (DAK), 
proyek yang dimulai 9 Juni 
dan dijadwalkan selesai pada 9 
Desember 2021 ternyata masih 
belum selesai.

Melihat kondisi bangunan 
yang belum selesai, Mujib 
Wakil Ketua DPRD Kabupaten 
Blitar terlihat sangat kecewa 
dan terlihat marah saat berada 

di bangunan lantai satu terse-
but, tidak hanya itu Anggota 
Komisi III terlihat geleng-ge-
leng kepala saat disuguhi pe-
mandangan yang amburadul 
mulai dari pemasangan keramik 
yang tidak sesuai, pemasangan 
bata ringan maupun kontruksi 
yang lainnya yang terlihat ma-
sih acak-acakan.

Tidak sampai disitu, Ang-
gota Komisi III juga menemu-
kan pemandangan yang sangat 
nyeleneh yaitu pemasangan 
keramik yang menggunakan 
tanah urug yang berada di lan-
tai dua bangunan tersebut, disi-
tu sangat jelas terlihat material 
yang dipakai sudah tidak sesuai 
dengan spesifikasi dan lagi-la-
gi wakil rakyat terlihat sangat 
kecewa melihat pemandan-
gan tersebut, bahkan sampai 
menyebut kalau uang negara 
telah di buat main-main oleh 
rekanan yang mengerjakannya.

Dalam sidaknya kali ini 
Komisi III dan Wakil ketua 

DPRD Kabupaten Blitar ti-
dak bisa menemui direktur PT 
Anggaza Widya Ridharmulya 
yang mengerjakan pembangu-
nan proyek tersebut, yang ada 
hanya wakil pimpinan proyek 
dan konsultan pengawas, yang 
mana waktu ditanya terkait 
dengan kontruksi bangunan 
oleh Anggota Komisi III tidak 
bisa menjawabnya, hal ini se-
makin mengindikasikan bahwa 
rekanan tidak profesional dalam 
melaksanakan pekerjaannya 
dan lagi- lagi Anggota Komisi 
III terlihat sangat jengkel den-
gan keadaan tersebut.

Panoto Anggota Komisi III 
DPRD Kabupaten Blitar men-
yampaikan bahwa terkait den-
gan temuan dilapangan saat 
sidak sudah sangat jelas kalau 
ini tidak sesuai, maka dari itu 
apabila ini masih dilakukan, 
seharusnya pengawas mau-
pun konsultan pengawas harus 
menghentikan pekerjaan”, ung-
kapnya.(mam)Suasana sidak Komisi III DPRD Kabupaten Blitar

Polisi Pastikan Lelaki yang Bundir
di Rel KA Sebagai Pembunuh 

Pegawai Honorer Samsat Ngawi
Ngawi, SMN - Pembunuhan 

pada Tanti Rachmawati, pega-
wai honorer Samsat Ngawi, 
akhirnya terungkap. 

Kapolres Ngawi, AKBP I 
Wayan Winaya, memastikan 
bahwa pelaku pembunuhan 
pegawai honorer Samsat Ngawi, 
Tanti Rachmawati adalah sua-
minya sendiri Teguh Wibowo.

Konflik rumah tangga mela-
tari perbuatan Teguh pada Tanti 
sehingga istrinya itu ditemukan 
tewas mengenaskan dengan 
41 luka di badannya, Selasa 
(28/13/2021).

Mayat Tanti Rachmawati 
menguras perhatian publik se-
bab diletakkan disebuah warung 
es dawet yang terletak di te-
pian jalan Klitik, Kecamatan 
Geneng.   

Kapolres Ngawi, AKBP I 
Wayan Winaya, menyatakan, 
tak ada yang membantu Teguh 
dalam melakukan perbuatann-
ya itu. Usai pembunuhan pada 
malam harinya Teguh sendiri 
memilih menabrakkan diri ke 
kereta Gajayana tujuan Jakarta, 
hingga tewas.

“Sejak awal sudah menga-
rah kecurigaan bahwa terduga 

pelakunya si suami ini. Teta-
pi ditemukan meninggal di 
rel kereta saat malam harinya 
diperkirakan bunuh diri usai 
membunuh istrinya itu,” ujar 
Kapolres Ngawi AKBP I Wayan 
Winaya,

Tanti dan Teguh sudah pisah 
ranjang sekitar sebulan terakhir. 
Konflik mereka banyak dipicu 
dengan sikap Teguh yang kasar 
dan temperamental. Tanti akh-
irnya pulang ke rumah keluar-
ganya di Desa Bayem Kalang, 
Kecamatan Geneng. 

Kehendak rujuk disampaikan 
Teguh, namun Tanti berkeras 
menolaknya. Namun, beberapa 
oramg saksi yang diperiksa poli-
si menuturkan Teguh bertekad 
mati bersama kalau Tanti yak 
menerima dirinya lagi. Kare-
na itulah Teguh terus berusaha 
mencari Tanti. 

“Jalan raya di depan warung 
yang tempat kejadian perkara 
itu, adalah jalan satu-satunya 
bagi korban untuk beramgkat 
dan pulang kerja, kemungkinan 
mereka bertemu saat korban 
melintas di rute jalan ini,” ung-
kap Wayan. 

Polisi menyimpulkan bahwa 

Teguh adalah tersangka pelaku 
setelah memeriksa 10 saksi. 
Tiga orang saksi mengaku me-
nerima pesan dari Teguh bah-
wa jika tidak bisa rujuk dengan  
Tanti lagi, dia akan memilih 
mati berdua. 

“Pengungkapan kasus pem-
bunuhan ini sendiri tidak ada 
keterlibatan orang lain lago, ter-

duga pelaku juga sudah bunuh 
diri,” ujar Wayan. 

Polisi sendiri mengamankan 
dua motor yakni masing-masing 
sebuah motor matic milik Tanti 
yang ditemukan di TKP pem-
bunuhan, dan Astrea Impres-
sa milik Teguh yang diparkir 
di bawah semak sebelum dia 
bunuh diri.(ar)

Kapolres menunjukkan BB untuk pengungkapan pembunuhan 
pegawai honorer Samsat, Kamis (30/12/2021)

Tim Verifikasi Turun 
Gunung Jelang Kepindahan 

Dandim 0805 Ngawi 
Ngawi, SMN - Kendati be-

lum disebutkan waktunya, Dan-
dim 0805 Ngawi Letkol Totok 
Prio Kismanto akan segera 
mendapatkan tugas dan dipin-
dahkan. Demi mendukung pin-
dahnya Dandim Ngawi tersebut, 
tim verifikasi pun turun gunung 
ke Ngawi, dipimpin Kasipers 
Letkol Sutejo. 

“Selain Ngqwi, jabatan Dan-
dim Trenggalek juga akan dis-
erahterimakan segera dan Tim 
Verifikasi juga tyrun ke sana” 
ungkap Letkol Sutejo. 

Verifikasi itu sendiri bertu-
juan untuk memeriksa semua 
kegiatan, baik yang sudah ter-
laksana ataupun yang sedang 
dilakukan, termasuk anggaran 
yang terserap. 

Pihak terkait di Kodim Nga-
wi pun diharapkan bekerjasama 
dan transparan dengan data yang 
akan dibutuhkan tim verifikasi. 

“Saya berharap, agar kegia-
tan ini benar-benar dilaksanakan 

secara teliti, transparan dan jan-
gan ada yang ditutup-tutupi, se-
hingga tidak ada permasalahan 
yang timbul di belakang hari,” 
tegas Letkol Sutejo. 

Kedatangan tim verifikasi ini 
mendpaat sambutan positif dari 
Dandim Ngawi, Letkol Totok 
Prio Kismanto. 

“Kami berterimakasih atas 
hadirnya tim verifikasi ini dan 

mohin semua pihak membantu 
agar rangkaian serah terima nan-
tinya dapat berjalan dengan lan-
car tertib dan aman,” ujar Totok.

Proses verifikasi yang akan 
dilakukan tim pimpinan Letkol 
Sutejo itu, cukup menyeluruh. 
Diantaranya meliputi pemerik-
saan produk staf, serapan ang-
garan, kendaraan dinas sampai 
senjata. (ar)

Tim verifikasi dipimpin Letkol Sutejo, turun ke Ngawi, Kamis 
(30/12/2021).

Pekanbaru Terima Penghargaan IGA 
2021 Kategori Daerah Sangat Inovatif

Pekanbaru, SMN - Kota Pe-
kanbaru menerima penghargaan 
Innovative Government Award 
(IGA) 2021 dari Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendagri). 
Walikota Pekanbaru Firdaus 
menerima penghargaan dalam 
kategori Walikota sangat ino-
vatif. 

Pemberian penghargaan di-
gelar di Kantor Kemendagri di 
Jalan Merdeka Utara, Jakarta 
Pusat. Penghargaan IGA 2021 
kali ini dihadiri oleh Menteri 
Dalam Negeri Tito Karnavian, 
para pejabat dibawahnya dan 

juga oleh para pemenang peng-
hargaan dari provinsi beserta 
kabupaten/kota.

Kegiatan tersebut dihadiri 
secara langsung oleh Walikota 
Pekanbaru Firdaus, Sekretar-
is Daerah Muhammad Jamil, 
Kepala Badan Penelitian dan 
Pengembangan (BPP) Azwan 
dan juga Camat Rumbai Vemi 
Herliza. Piala dan sertifikat dis-
erahkan langsung secara simbo-
lik oleh Menteri Dalam Negeri.

“Kota Pekanbaru memper-
oleh nilai Indeks Inovasi Daer-
ah tahun ini yaitu sebesar 60,14. 

Artinya, Pekanbaru masuk 
kedalam kategori Kota Sangat 
Inovatif,” ujar Kepala BPP Pe-
kanbaru Azwan yang mengga-
wangi ajang kegiatan ini. 

Penghargaan ini disiarkan 
secara langsung melalui zoom 
dan YouTube Kemendagri dan 
berlangsung Rabu (29/12) mulai 
pukul 08.30 WIB. Walikota Pe-
kanbaru menerima penghargaan 
sebagai Kota Sangat Inovatif. 

“Penghargaan akan diserah-
kan di Kantor Kemendagri hari 
ini. Pemerintah provinsi, pemer-
intah kota, dan pemerintah ka-

bupaten lainnya juga mendapat 
penghargaan,” ujarnya. 

Daerah yang menerima 
penghargaan IGA 2021 serta 
daerah penerima penghargaan 
kategori sangat inovatif dibagi 
menjadi beberapa bagian. Un-
tuk kategori provinsi, penerima 
IGA 2021 antara lain, Sumatera 
Selatan, Nusa Tenggara Barat, 
Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa 
Timur, Sumatera Barat, Jambi, 
dan Banten. 

Kategori kabupaten yaitu 
Banyuwangi, Wonogiri, Bogor, 
Tabalong, Tegal, Indragiri Hil-
ir, Muara Enim, Sungai Sela-
tan, Tanggamus, Bojonegoro, 
Lampung Barat, Musi Rawas, 
Malang, Aceh Jaya, Sumedang, 
Situbondo, Pangkajene dan 
Kepulauan. 

Kategori kota ialah, Suraba-
ya, Singkawang, Padang Pan-
jang, Tangerang, Cihami, Yog-
yakarta, Makassar, Mojokerto, 
Probolinggo, Pariaman, Band-
ung, dan Pekanbaru. 

Kategori daerah perbatasan 
adalah Kabupaten Pulau Mo-
rotai, Kabupaten Bintan, Ka-
bupaten Sambas, Kabupaten 
Sanggau, Kabupaten Bolaang 
Mongondow Utara. Kategori 
daerah tertinggal antara lain, 
Kabupaten Sumba Timur,  Ka-
bupaten Belu, dan Kabupaten 
Nabire. (pkb)Walikota Pekanbaru Firdaus menerima penghargaan dalam kategori Walikota sangat inovatif

Makassar, SMN - Wali Kota 
Makassar Moh Ramdhan ‘Dan-
ny’ Pomanto akan mewajibkan 
RT dan RW di Kota Makassar 
membawa warga untuk divak-
sin.

Wacana tersebut bakal direal-
isasikan setelah target vaksinasi 
umum sebesar 80 persen dan 
vaksinasi lansia sebesar 60 pers-
en tercapai.

“Setelah pegawai saya wa-
jibkan enam satu pegawai, saya 
akan wajibkan RT/RW 10, jadi 
di masa akhir ini, jadi RT/RW, 

semua membawa 10 supaya kita 
jangan puas di 90 kalau perlu 
100% kenapa tidak,” ujar Dan-
ny. 

Dia menambahkan, pihaknya 
masih menemui beberapa kend-
ala dalam mencapai target vaksi-
nasi, salah satunya tekait persoa-
lan jaringan. Danny mengklaim 
masih ada sekitar 5.000 data 
vaksinasi yang belum terinput.

“Ternyata sinyal kurang ba-
gus, tadi saya lihat masih ada 
hampir 5.000 yang belum terin-
put,” katanya.

Danny menguraikan, capaian 
vaksinasi saat ini sudah di angka 
82,96% atau hanya naik sebesar 
3,52% dari capaian vaksinasi 
dari tanggal 21 Desember lalu 
yaitu 79,44%.

Sementara untuk lansia, dia 
mengakui pihaknya masih ke-
sulitan untuk memenuhi target 
karena terkendala komorbid.

“Ditensi ternyata 180 tensin-
ya semua, saya bilang lansia 
Makassar banyak makan coto 
jadi tinggi-tinggi,” katanya. 
(dtk)

RT/RW di Makassar Bakal Diwajibkan 
Bawa Warga untuk Divaksin

Ilustrasi Vaksin Covid-19
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Kantor Bea dan Cukai Madiun Bukukan 

Penerimaan Negara Hingga Rp 638,8 Milyar
Madiun, SMN - Kantor Bea 

Cukai Madiun, Jawa Timur, pada 
tahun anggaran 2021 berhasil 
membukukan penerimaan negara 
hingga Rp. 638,8 milyar.

Menurut Kepala Kantor Pen-
gawasan dan Pelayanan Bea dan 
Cukai Madiun, Iwan Hermawan, 
melalui Kasi Kepatuhan Internal 
dan Penyuluian, Hananto Bawo-
no, capaian di bidang penerimaan 
tersebut, terhitung hingga 29 De-
sember 2021.

“Tepatnya Rp 
638.876.615.885. Jumlah ini ter-
diri dari penerimaan kepabeanan 
sebesar Rp 917.601.000, dan 
penerimaan cukai sejumlah Rp 
637.959.014.885,” terang Hanan-
to Bawono, Kamis 30 Desember 
2021.

Dengan nilai tersebut, tam-
bahnya, penerimaan Kantor Bea 
dan Cukai Madiun pada tahun 
2021 melampaui target yang tel-
ah ditetapkan. Yaitu sebesar Rp 
528.559.224.000, atau dengan 
persentase capaian 120,87%.

“Capaian ini dinilai sangat 
positif karena tumbuh sebesar 
15% dari capaian tahun 2020 
senilai 533,3 milyar rupiah,” un-
gkapnya.

Disamping capaian dari sisi 
target penerimaan yang melam-
paui target, segenap upaya dalam 
rangka menciptakan organisasi 
bersih dari KKN juga dilakukan 
oleh Kantor Bea dan Cukai Ma-
diun. Antara lain melalui unit Sat-
ker berpredikat Wilayah Bebas 
Korupsi (WBK) yang berhasil 
diraih pada tanggal 19 Februari 
2020, lalu.

“Dimana tahun 2021 ini Bea 
Cukai Madiun sedang melaku-
kan persiapan mengikuti ajang 
penilaian Satker berpredikat 
WBBM (Wilayah Birokrasi 
Bersih dan Melayani-red) tahun 
2022. Antara lain melakukan pen-
guatan integritas pegawai melalui 
program pembinaan mental ser-
ta sosialisasi anti korupsi pada 
seluruh pegawai serta melakukan 
perbaikan sarana dan prasarana 
kantor. Termasuk berupaya me-
mangkas waktu layanan dengan 

aplikasi mandiri. Yaitu BCAE for 
Client, yang saat ini diupayakan 
bisa direplikasikan ke satker lain-
nya,” paparnya.

Untuk pelayanan di bidang 
kepabeanan, urainya, sudah se-
jalan dengan program pemulihan 
ekonomi nasional. Termasuk 
memfasilitasi kegiatan ekspor 
melalui perusahaan berfasilitas 
kawasan berikat yang berlokasi 
di Kabupaten Ngawi, dan Kabu-
paten Madiun, dengan produk 
ekspor berupa sepatu olahraga, 
outsole sepatu, sandal, sepatu, 
bola dan tas. Produk tersebut, 
diekspor ke Asia, Eropa, Afrika, 
Kanada, Amerika Tengah dan 
Amerika Selatan, Australia, dan 
New Zeeland.

“Selama tahun 2021, keti-
ga perusahaan tersebut telah 
melakukan ekspor sebanyak 727 
kontainer ke negara tujuan mas-
ing-masing dan membukukan 
devisa ekspor senilai USD 37,5 
juta,” terangnya.

Dari fasilitas kawasan berikat 
yang diberikan tersebut, lanjutn-
ya, terbukti memberikan dampak 
ekonomi yang luar biasa. Yaitu 
penyerapan tenaga kerja menca-
pai 4953 orang dan tumbuhnya 
usaha usaha mikro di sekitar peru-
sahaan. Seperti usaha rumah kos, 
penjual makanan, dan penyedia 
lahan parkir hingga perumahan 
subsidi untuk karyawan disekitar 
pabrik.

Selain itu, industri cukai hasil 
tembakau memiliki kontribusi 
tertinggi terhadap penerimaan 
Kantor Bea dan Cukai Madiun, 
yakni sebesar 99% atau mencapai 
637 miliyar.

Untuk diketahui, di wilayah 
pengawasan Bea dan Cukai Ma-
diun, terdapat 12 perusahaan hasil 
tembakau dan dua perusahaan ha-
sil tembakau lainnya dengan jenis 
hasil produksi SKT, SKM, SPM, 
klobot, dan Liquid yang dipas-
arkan di hampir seluruh wilayah 
eks Karesidenan Madiun dan 
sekitarnya serta nasional, dengan 
total serapan tenaga kerja menca-
pai 3233 orang.

Berdirinya perusahaan terse-

Kepala Bea dan Cukai Madiun Iwan Hermawan dan Kasi 
Kepatuhan Internal dan Penyuluhan Hananto Bawono pada 

saat PERS RILIS di Kantor Bea dan Cukai Madiun
but, ikut berpengaruh terhadap 
pertumbuhan ekonomi mas-
yarakat sekitar. Ini dibuktikan 
dengan berdirinya rumah kost, 
warung makan, serta usaha usaha 
mikro di sekitar lokasi perusahaan 
hasil tembakau.

Masih dalam upaya terus 
meningkatkan ekspor nasional 
melalui program klinik ekspor, 
bebernya, Bea dan Cukai Madi-
un telah dan terus memberikan 
asistensi kepada perusahaan-pe-
rusahaan berpotensi ekspor den-
gan memberikan konsultasi dan 
sosialisasi.

“Baik secara langsung, melalui 
meja layanan informasi, maupun 
melalui media sosial. Selain itu 
klinik ekspor juga menjadi nara-
sumber dalam rangka sosialisa-
si pemulihan ekonomi nasional 
yang diselenggarakan oleh Pem-
da, dan juga klinik ekspor Bea 
dan Cukai Madiun aktif dalam 
forum komunikasi UMKM yang 
diselenggarakan KADIN Kota 
Madiun,” katanya.

Pada bidang pengawasan, 
lanjutnya, sepanjang tahun 2021, 
Bea Cukai Madiun berhasil men-
egah atau melakukan penindakan 
terhadap satu juta batang rokok 
Ilegal dan minuman mengandung 
ethil alkohol Ilegal sebanyak 155 
ribu ml, dengan taksiran nilai ba-
rang sebesar Rp. 1,7 milyar dan 
potensi kerugian negara sebesar 
582,5 juta rupiah berupa nilai cu-
kai yang seharusnya dibayarkan 
ke negara.

“Pengawasan terhadap ba-
rang-barang ilegal yang dilaku-
kan oleh KPPBC TMP C Madi-

un, bertujuan menjamin hak-hak 
negara dan dipatuhinya ketentuan 
undang undang, baik di bidang 
kepabeanan maupun cukai, serta 
sebagai bentuk perlindungan ke-
pada masyarakat akan bahaya ba-
rang-barang illegal,” tandasnya.

Selain itu, Bea Cukai Madiun 
terus meningkatkan pengawasan 
bekerjasama dengan perusahaan 
jasa pengiriman barang di wilayah 
Madiun Raya untuk menekan an-
gka peredaran rokok illegal yang 
dikirim melalui jasa pengiriman 
barang. Hal ini dilakukan, meng-
ingat trend transaksi jual beli on-
line barang ‘haram’ tersebut yang 
terus meningkat.

Tidak berhenti sampai disitu, 
Bea dan Cukai Madiun melalui 
unit kehumasan juga melaku-
kan edukasi kepada masyarakat 
melalui program Bea Cukai Sobo 
Pasar, Customs Goes To Campus, 
Customs On The Street , serta so-
sialisasi melalui media elektronik 
dan sosial media.

“Selain capaian dalam bidang 
penerimaan negara dan penga-
wasan, sinergi antara Bea Cu-
kai Madiun dengan Pemda di 
wilayah pengawasan Kantor Bea 
Cukai Madiun adalah dalam pe-
manfaatan DBHCHT (Dana Bagi 
Hasil Cukai Hasil Tembakau). 
Dimana telah diselenggarakan 
total 173 kali kegiatan sosialisasi 
di wilayah Madiun Raya dalam 
upaya tindakan preventif. Yaitu 
memberikan edukasi kepada mas-
yarakat luas tentang ketentuan di 
bidang Pabean dan Cukai, khu-
susnya tentang pengenalan ciri-ci-
ri rokok ilegal,” pungkasnya. (sy)

RTDI-RCKI, Kota Madiun 
Raih Kategori Kota Dengan 

Kesiapan Digital Terbaik
Madiun, SMN - Terkait dig-

italisasi, Kota Madiun, Jawa 
Timur, kembali mendapat apresi-
asi dari pusat.

Pasalnya, Kota Madiun ter-
masuk kota dengan kesiapan dig-
ital terbaik kategori kota sedang. 
Capaian didapat saat Penutupan 
Riset Transformasi Digital Indo-
nesia (RTDI) dan Rating Kota 
Cerdas Indonesia (RCKI) yang 
berlangsung secara virtual, Senin 
27 Desember 2021, kemarin,

Kita Madiun mendapat kate-
gori kota dengan kesiapan digital 
terbaik bersama Kota Pontianak, 
Surakarta, Pekanbaru, dan Sama-
rinda.

Walikotaa Madiun, H. Maidi, 
mengatakan, penghargaan terse-
but semakin menguatkan akan 
transformasi digital di Kota Ma-
diun.

Seperti diketahui, Kota Madi-
un juga meraih Top Digital Award 
beberapa waktu lalu. Sedangkan 
untuk 100 daerah pilot project 
Smart City, Kota Madiun meraih 
penghargaan untuk dimensi Smart 
Society.

‘’Infrastruktur untuk men-
dukung digitalisasi di kota kita 
memang sudah baik. Salah sat-
unya, kita punya 1.800 titik wifi 
gratis sampai di tingkat RT. Art-
inya, pemerintah benar-benar 
memfasilitasi masyarakat dalam 
rangka digitalisasi ini,’’ kata H. 
Maidi, yang mengikuti kegiatan 
dari GCIO Dinas Kominfo Kota 
Madiun.

Walikota Madiun H. Maidi meraih penghargaan RTD-RCKI 
secara virtual dari pemerintah pusat

Layanan internet gratis yang 
menjangkau masyarakat sampai 
di tingkat RT, memang cukup 
menarik perhatian penilai. Pro-
gram RTDI dan RCKI merupa-
kan kerja bareng Kemenkominfo 
bersama ITB. ITB memang di-
tunjuk Kemenkominfo sebagai 
pendamping dalam pelaksanaan 
program tersebut.

Walikota menambahkan, pi-
haknya terus meningkatkan ca-
paian karena masih ada banyak 
aspek yang belum tercapai.

‘’Kategorinya cukup banyak. 
Kita baru mendapat dua di an-
taranya. 2019 lalu kita mendapat 
kategori Smart Health,’’ jelasnya.

Kala itu, Kota Madiun terma-
suk tiga daerah tercepat dalam 

mewujudkan Universal Health 
Coverage (UHC). Yakni, tingkat 
kepesertaan masyarakat dalam 
jaminan kesehatan yang sudah 
menyeluruh. Selain itu, aplika-
si antrian online di Puskesmas 
juga menjadi salah satu indikator 
diraihnya kategori kota dengan 
kesehatan cerdas tersebut.

‘’Total ada sembilan kategori. 
Artinya, kita masih kurang ban-
yak. Ini harus menjadi pelecut 
semangat untuk lebih baik lagi,’’ 
ujarnya.

Karena itu, langkah tindak lan-
jut segera disiapkan. Mulai me-re-
view kembali masterplan smart 
city, percepatan pembangunan 
satu data, koneksivitas antar Or-
ganisasi Perangkat Daerah. (sy)

Pemkab Madiun-Perhutani Jalin 
MoU Terkait Pengembangan 
Pariwisata Terpadu

Madiun, SMN - Pemkab 
Madiun dan Perhutani Divisi 
Regional Jawa Timur, menan-
datangani Memorandum of 
Understanding (MoU) atau 
kesepakatan bersama tentang 
Pemberdayaan Masyarakat dan 
Pengembang Pariwisata Terpa-
du, di Pendopo Muda Graha, 
Rabu 22 Desember 2021.

Kepala Perhutani Divisi Re-
gional Jawa Timur, Karuniawan 
Purwanto Putra Sanjaya, men-
gatakan, kesepakatan ini harus 
dijalankan untuk kebaikan ber-
sama. Menurutnya, penandatan-
gan ini merupakan tindaklanjut 
dari sebelumnya.

“Kabupaten Madiun ada 
45 hektar hutan yang dikelola 
oleh Perhutani. 40 ribu hektar 
merupakan hutan produksi, dan 
hutan lindung 5 ribu hektar. Da-
lam mengelola hutan, harus ada 
keseimbangan. Fungsi ekologi 
atau pelestarian hutan, hutan 
produksi dan perkebunan serta 
pemukiman,” ucap Purwanto.

Menurutnya lagi, inilah yang 
menjadi benteng utama terhadap 
perubahan alam atau perubahan 
iklim. Karena dengan lestarinya 
hutan, akan membentengi mas-
yarakat dari bencana alam.

“Sebenarnya yang paling pa-
ham mengelola hutan, pak bu-
pati Madiun. Karena harus men-
gelola hutan dan masyarakat,” 
tuturnya.

MoU Ini, paparnya, merupa-
kan payung hukum untuk me-
langkah ke depan. Ia juga sangat 
mendukung pemberdayaan mas-
yarakat, karena akan berujung 
pada produktifitas.

“Silahkan hutan lindung ter-
us dikelola menjadi hutan wisa-
ta. Kita buka seluas mungkin,” 
tandasnya.

“Mudah mudahan dengan 
sinergitas antara Pemkab den-
gan Perhutani, masyarakat desa 
termasuk BUMDes yang akan 
menjadi operatornya wisata, 
akan mengangkat ekonomi 
masyarakat sekitar. Kami akan 

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Perhutani Divisi 
Regional Jawa Timur Karuniawan Purwanto Putra Sanjaya 
pada saat penandatanganan MoU tentang Pemberdayaan 

Masyarakat dan Pegembangan Pariwisata Terpadu di Pendopo 
Muda Graha Madiun

mengikuti regulasi, tentu den-
gan kearifan lokal,” pungkasn-
ya.

Sementara itu, Bupati Madi-
un, H. Ahmad Dawami, menga-
takan, MoU ini harus dijalankan 
untuk kebaikan bersama. Kare-
na ini bagian dari komitmen, 
bahwa hutan lestari di Kabupat-
en Madiun, bagian dari atensi 
Pemkab. Yang mana, keben-
canaan sudah masuk ke dalam 
program Pemkab.

“Hutan juga bagian indika-
tor kesejahteraan di Kabupaten 
Madiun. Komitmen ini yang 
kita bangun, kita kembangkan 
di seluruh wilayah Kabupaten 
Madiun. Pokoknya kalau tidak 
punya prinsip hutan lestari, me-
lestarikan hutan, silahkan cari 
tempat di luar Kabupaten Ma-
diun,” ucap H. Ahmad Damami.

Bupati berharap, meskipun 
prosentase agro forest kecil, 
tapi justru menjadi tujuan wisa-
ta, menjadi wisata edukasi dan 
wisata lainnya.

“Mudah mudahan dengan 
adanya MoU ini, kedepan lebih 
baik lagi. Apa yang menjadi tar-
get Perhutani dan Pemkab Ma-
diun tercapai. Apa yang menjadi 
keinginan masyarakat, juga tere-
alisasi,” harapnya.

Untuk diketahui, ada be-
berapa tempat wisata alam di 
Kabupaten Madiun hasil dari 
kerjasama dengan Perhuta-
ni. Dantaranya Waduk Bening 
Saradan, Dungus Forest Park, 
Wana Wisata Grape, Raden 
Sekar Park, Wana Palang Wesi, 
Grojogan Jomblang Tengah 
Nongko Ijo, Watu Rumpuk, dan 
Selo Gedong.

Hadir dalam penandatangan 
ini diantaranya Kepala Dinas 
Pariwisata, Pemuda dan Olah-
raga Kabupaten Madiun, Anang 
Sulistijono, dan tiga Administra-
tur Kesatuan Pemangku Hutan 
(KPH). Yakni Administratur 
KPH Lawu Ds, KPH Madiun, 
dan KPH Saradan. (sy)

Cabai Jadi Biang Kerok Inflasi, Gubernur 
Gorontalo Wajibkan Pegawainya Tanam Rawit

Gorontalo, SMN - Biro Pen-
gendalian Ekonomi dan Pemba-
ngunan setda Provinsi Gorontalo 
menyebutkan, cabai masih men-
jadi salah satu komponen terkuat 
penyebab inflasi di Provinsi 
Gorontalo. Bedasarkan data pada 
minggu ke III bulan Desember, 
komoditas dengan kenaikan ter-
tinggi adalah cabai rawit dengan 
kenaikan sebesar 23,58 persen 

dari rata-rata Rp 74.200 /kg men-
jadi Rp 91.700 /kg.

Melihat hal tersebut, Guber-
nur Gorontalo Rusli Habibie 
memerintahkan seluruh anak 
buahnya, khususnya pimpinan 
OPD untuk konsisten menanam 
cabai di pekarangan rumah mas-
ing-masing.

“Saya mendapat laporan bah-
wa penyumbang inflasi terbesar 

di daerah di Gorontalo adalah 
cabai. Nah, gini saya tidak mau 
kompromi lagi, saya mau pega-
wai–pegawai provinsi khususn-
ya pimpinan OPD, jadi contoh, 
di rumah masing–masing tanam 
minimal cabai 10 pohon, bibitn-
ya dari Pak Kadis Pangan,” kata 
Rusli.

Pihaknya memprediksi sum-
bangan terbesar dari cabai rawit 

berkaitan dengan musim panen 
yang di luar jadwal dan pola 
konsumsi masyarakat. Terlebih 
mendekati Natal dan tahun baru, 
Gorontalo termasuk wilayah Su-
lawesi pengonsumsi cabai rawit 
terbesar.

“Saya minta, saya mohon dan 
saya perintahkan seluruh peja-
bat dan itu diikuti oleh bawah-
an masing–masing dinas untuk 
menanam cabai. Kita budi day-
akan cabai di masing–masing 
lingkungan kita. Saya akan cek 
akhir Desember, semua sudah 
harus menanam cabai,” tegasnya.

Menurut Rusli, setidaknya ini 
adalah salah satu cara yang ha-
rus diperhatikan terkait inflasi. 
Semua pihak harus memperhati-
kan pengendalian inflasi dari sisi 
pasokan pangan, distribusi, dan 
infrastruktur.

“Siapkan wadah taman, 
siapkan bibit cabainya, agar 
kita semua tidak beli cabai lagi. 
Mudah-mudahan semua beraw-
al dari kita dan bisa bermanfaat 
untuk tetangga juga,” dia menan-
daskan.

Selain cabai rawit, cabai ker-
iting juga mengalami kenaikan 
sebesar 22,95 persen atau dari 
harga rata-rata Rp48.800 per ki-
logram menjadi Rp60.000 per 
kilogram. (lpt)

Ilustrasi tanaman Cabai
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Penghargaan Terinovatif di IGA 2021
Penghargaan Adiwiyata Untuk 

Enam Sekolah di Kota Probolinggo
Probolinggo, SMN - Seban-

yak 6 sekolah tingkat SD dan 
SMP di Kota Probolinggo ber-
hasil mendapatkan penghargaan 
Adiwiyata Provinsi Jawa Timur 
tahun 2021. Adiwiyata merupa-
kan salah satu program Kemen-
terian Lingkungan Hidup dalam 
rangka mendorong terciptanya 
pengetahuan dan kesadaran 
warga sekolah dalam upaya 
pelestarian lingkungan hidup, 
yang diserahkan di Rumah Di-
nas Wali Kota .(30/12).

Kepala Dinas Lingkun-
gan Hidup, Rachma Deta An-
tariksa mengucapkan  syukur 
bahwa Enam sekolah terse-
but antara lain SMP Negeri 9, 
SMP Negeri 1, SDN Kedopok 
2, MA Riyadlus Sholihin, SD 
Integral Hidayatullah dan MI 
Muhammadiyah 1. “Alhamdu-
lillah 6 sekolah lolos dan patut 
mendapatkan apresiasi dengan 
meraih penghargaan Adiwiyata. 
Ini merupakan momen sekolah 
untuk bangkit, sekolah untuk 
mempertahankan. Harapannya 
dapat menularkan pada seko-
lah-sekolah lainnya untuk dapat 
melanjutkan lagi ke tingkat na-
sional dan dapat memberikan 
dorongan pada sekolah lainn-
ya,” ucapnya.

Wali Kota Hadi Zainal 
Abidin didampingi Sekda drg. 
Ninik Ira Wibawati, Asekbang 
Setiorini Sayekti, Kepala Dis-
dikbud M. Maskur, Kepala Ke-
menag Samsur dan sejumlah tim 
pembina dan penilai adiwiyata 
Kota Probolinggo mengung-
kapkan rasa syukur luar biasa. 
Ia memberikan penghargaan 
dengan menitipkan beberapa 
pesan untuk terus berbenah ke 
arah yang lebih baik dan ramah 
lingkungan.

Wali Kota juga meminta ke-
pada Kepala Disdikbud untuk 
terus mengedukasi sekolah-se-
kolah yang belum meraih adi-
wiyata. Tak hanya itu, ia juga 
berpesan kepada tim pembina 
dan penilai adiwiyata untuk ter-
us melakukan monitoring dan 
evaluasi pada sekolah-sekolah 
di Kota Probolinggo.

“Perlu diberi support dan 
pemahaman secara berjenjang 
dan berkelanjutan. Progress un-
tuk kita tingkatkan pada tingkat 
yang lebih tinggi agar bisa terca-
pai. Keberhasilan ini harus kita 
maknai seperti menaiki anak 
tangga,” pintanya.

Lebih lanjut Wali Kota Hadi, 
menuturkan dengan keberhasi-
lan itu tidak menutup kemungk-
inan, akan menorehkan keber-
hasilan pada tingkat nasional. 
“Tidak ada istilah yang tidak 
mungkin, jika kita bersama-sa-
ma berkolaborasi, saling men-
guatkan satu sama lain. Tentun-

ya lembaga-lembaga lainnya 
bisa ikut serta tersupport dari 
Perangkat Daerah terkait,” tu-
turnya.

Wali Kota Hadi, berpesan 
kepada Kepala Disdikbud dan 
Kepala Kemenag, meskipun 
adanya pergantian kepala se-
kolah, tidak menyurutkan se-
mangat untuk melanjutkan 
program-program dari kepala 
sekolah sebelumnya “Tidak ada 
alasan lagi (pergantian kepala 
sekolah). Karena ini sudah men-
jadi komitmen semua, baik gu-
ru-guru di dalamnya, tidak ada 
lagi pasang surut dalam suatu 
tujuan yang harus kita sempur-
nakan. Sehingga tidak ada lagi 
kegiatan yang asal-asalan,” te-
gasnya.

Wali Kota Hadi, juga berpe-
san pada tim pembina dan pe-
nilai adiwiyata untuk membuat 
surat pernyataan komitmen ber-
sama sebelum melakukan pe-
nilaian. (ed )

Wali Kota Hadi Zainal Abidin didampingi Sekda Ninik Ira Wibawati 
memberikan secara simbolis penghargaan Adiwiyata Jatim kepa-

da 6 sekolah

Plt Bupati Probolinggo Raih 
Penghargaan Percepatan

Pembangunan Desa Tahun 2021

Asisten Heri Sulistyanto didampingi Gubernur saat terima penghargaan dari Menteri Desa 
PDTT RI. Abdul Halim Iskandar 

Probolinggo, SMN - Plt Bu-
pati Probolinggo HA. Timbul 
Prihanjoko meraih penghargaan 
Percepatan Pembangunan Desa 
Tahun 2021 Atas Komitmen dan 
Kerja Keras dalam Mendorong 
Percepatan Pembangunan Desa 
sehingga Seluruh Desa di Ka-
bupaten Probolinggo telah Men-
capai Status Berkembang, Maju 
dan Mandiri.

Penghargaan Kategori Per-
tama dari Kementerian Desa, 
Pembangunan Daerah Terting-
gal dan Transmigrasi (Kement-
erian Desa PDTT) RI ini diter-
ima oleh Asisten Pemerintahan 
dan Kesra Sekretaris Daerah 
Kabupaten Probolinggo Heri 
Sulistyanto mewakili Plt Bupati 
Probolinggo dari Menteri Desa 
PDTT RI Abdul Halim Iskan-
dar di Gedung Negara Grahadi 
Surabaya, Rabu (29/12/2021).

Asisten Pemerintahan dan 
Kesra Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Probolinggo Heri 
Sulistyanto mengaku ber-
syukur karena untuk Kabupaten 
Probolinggo untuk tahun 2021 
sudah bisa menuntaskan tidak 
ada lagi desa yang tertinggal.

“Harapan ke depan betul-bet-
ul bisa dipertahankan, syukur-
syukur bisa ditingkatkan sebagai 
salah satu parameter pemban-
gunan desa. Sebab desa sudah 
mendapatkan alokasi Dana Desa 
dari pemerintah pusat, tentunya 
wujud keberhasilan salah satun-
ya adalah IDM desa itu mening-
kat sesuai dengan penganggaran 

yang selama ini sudah dikucur-
kan,” katanya.

 Kepala Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa Kabupat-
en Probolinggo Edy Suryanto 
mengungkapkan penghargaan 
ini terbagi dalam 2 (dua) kate-
gori meliputi Kategori Utama 
dan Kategori Pertama. “Untuk 
Kategori Utama ini diraih oleh 
Kota Batu karena semua desa 
berstatus Mandiri. Sementara 
Kabupaten Probolinggo bersa-
ma dengan 29 Bupati di Jawa 
Timur menerima Kategori Per-
tama karena desanya berstatus 
Berkembang, Maju dan Mandi-
ri,” ungkapnya.

Edy juga menjelaskan peng-
hargaan tersebut diberikan ber-
dasarkan pada indikator Indeks 
Desa Membangun (IDM) me-
liputi ketahanan lingkungan, 
sosial dan ekonomi. Hal ini 
kemudian dijadikan sebagai pa-
rameter desa-desa itu berstatus 
Mandiri, Maju, Berkembang, 
Tertinggal dan Sangat Terting-
gal. “Penghargaan ini berhasil 
diraih karena adanya sinergi 
pengawalan dari perencanaan 
yang tertuang dalam sinkronisa-
si dan harmonisasi RPJMD dan 
RPJMDes yang menjadi kerang-
ka besarya. Kemudian diter-
jemahkan ke RKP dan RKPDes 
yang selanjutnya bermuara pada 
APBD dan APBDes. Artinya 
dokumen perencanaan yang 
disusun desa harus sama, sink-
ron dan sinergi dengan visi dan 
misi Pemerintah Kabupaten 

Probolinggo,” jelasnya.
Menurut Edy, untuk Renstra 

yang mengarah kepada kebi-
jakan lebih teknis akan dilak-
sanakan oleh Plt Bupati. Secara 
teknis ini dikawal oleh Camat 
dan Kepala Desa. Tentunya 
didampingi oleh pendamping 
di masing-masing level terkait 
langkah dalam memberikan 
kontribusi untuk penangangan 
kemiskinan. “IDM itu mau kita 
lihat sebetulnya apa yang perlu 
disupport di desa sudah terlihat. 
Semacam alamat untuk meng-
etahui di desa itu ada apa. Ke-
tika ada masalah maka solusin-
ya adalah intervensi kegiatan. 
Kalau desa anggarannya belum 
mencukupi maka akan diangkat 
ke kecamatan dan kabupaten. 
Atau sharing sesuai dengan ke-
wenangannya masing-masing,” 
jelasnya.

Edy menegaskan secara 
nasional IDM Kabupaten 
Probolinggo berada di peringkat 
ke-92 dari 434 kabupaten/kota 
se-Indonesia. Sementara untuk 
kabupaten/kota di Jawa Timur, 
Kabupaten Probolinggo berada 
di peringkat 15.

“Untuk tahun 2020 di Ka-
bupaten Probolinggo terdapat 7 
desa mandiri, 120 desa maju, 197 
desa berkembang dan 1 desa ter-
tinggal. Sementara tahun 2021, 
terdapat 16 desa mandiri, 135 
desa maju, 174 desa berkembang 
serta sudah tidak ada desa tert-
inggal maupun desa sangat tert-
inggal,” tegasnya. (ed )

Vaksinasi Covid-19 di Kaltara Terus Meningkat

Probolinggo, SMN - Pe-
merintah Kota Probolinggo raih 
penghargaan Kategori Kota Te-
rinovatif pada Innovative Gov-
ernment Award (IGA) Tahun 
2021 yang diikuti secara daring, 
Rabu (29/12) pagi dari Kantor 
Wali Kota Probolinggo. Peng-
umuman penghargaan terse-
but disampaikan oleh Menteri 
Dalam Negeri Tito Karnavian 
kepada Wali Kota Hadi Zainal 
Abidin.

Berdasarkan laporan Plh. 
Kepala Badan Penelitian dan 
Pengembangan Kementerian 
Dalam Negeri Eko Prasetyanto 
Purnomo, sebanyak 519 pemer-
intah daerah dan 25.124 inovasi 
ikut dalam penilaian IGA tahun 
2021 ini. Setelah melalui tahap 
penjaringan, pengukuran, pe-
nilaian dan validasi lapangan, 
ditetapkan indeks inovasi daer-
ah yang terbagi dalam 4 kategori 
yakni sangat inovatif, inovatif, 
kurang inovatif serta tidak dapat 
dinilai.

”Berdasarkan serangkaian 
proses dan penilaian indeks 
inovasi daerah diperoleh hasil 
37 pemerintah daerah sangat 
inovatif, 316 pemerintah daerah 
inovatif, 166 pemerintah daerah 
kurang inovatif dan 23 pemerin-
tah daerah tidak dapat dinilai,” 
jelas Eko.

Menurut Menteri Dalam 
Negeri M. Tito Karnavian, 
terobosan inovasi di pemerin-
tah daerah sangat diperlukan 
untuk menciptakan iklim yang 
kompetitif. “Saya ingin men-
dorong kita semua bahwa tero-
bosan-terobosan kreatif dan 

inovatif pemerintahan itu bet-
ul-betul sebagai sesuatu yang 
diperlukan, ini akan mencip-
takan iklim kompetitif,” ucap 
Tito.

Sementara itu, dalam IGA ta-
hun 2021 ini, Kota Probolinggo 
mengikutkan sertakan 51 ino-
vasi daerah yang tumbuh dari 
perangkat daerah, lembaga pen-
didikan, maupun masyarakat. 
Adapun 3 inovasi unggulannya 
antara lain yang pertama adalah 
inovasi ULTPK (Unit Layanan 
Terpadu Penanggulangan Ke-
miskinan) milik Dinas Sosial 
Pemberdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak, fokusnya 
pada penanganan kemiskinan 
secara terpadu, terintegrasi dan 
berkelanjutan dengan mener-
bitkan Kartu Pendalungan bagi 
masyarakat yang tidak masuk 
dalam program DTKS (Data 
Terpadu Kesejahteraan Sosial) 
dan program Kartu Bestari.

Berikutnya adalah Kartu 
UMKM Pintar, yakni inovasi 
dari DKUPP (Dinas Koperasi, 
Usaha Mikro, Perindustrian dan 
Perdagangan) untuk memudah-
kan UMKM mengakses berb-
agai informasi, pembinaan, 
pelatihan dan jaringan yang di-
fasilitasi oleh pemerintah kota. 
Ketiga adalah BPJS Bangkit 
(Berkas Pelayanan Jalan Sendi-
ri), sebuah inovasi pelayanan 
dari Kecamatan Kademangan 
untuk pengurusan administrasi 
berbasis web yang terintegra-
si secara realtime antara pi-
hak pemohon dengan RT/RW, 
kelurahan, kecamatan hingga 
perangkat daerah terkait.

Wali Kota Hadi Zainal Abidin ,didampingi Sekda Ninik Ira 
Wibawati, Asisten Setiorini Sayekti , Kepala Bappeda Litbang 
Tartib Goenawan serta Kadis Kominfo Pujo Agung Satrio saat 

penerimaan penghargaan 

Mewakili Wali Kota 
Probolinggo, Sekretaris Daerah 
drg. Ninik Ira Wibawati me-
nuturkan akan mengembang-
kan inovasi yang ada menjadi 
sebuah aplikasi Portal Emas 
(Probolinggo Digital Melayani 
Masyarakat). “Dan yang pal-
ing bagus ini BPJS Bangkit ini, 
kedepannya dikembangkan, 
direplikasi ke kecamatan yang 
lain menjadi Portal Emas yang 
sudah di launching oleh Bapak 
Wali Kota,” katanya.

Sekda Ninik, juga men-
gatakan keberhasilan Kota 
Probolinggo di IGA 2021 ini 
dikarenakan program inovasin-
ya masih berjalan dan terus 
berkembang. “Jadi program 
ini berhasil karena program 
ini terus menerus berjalan dan 
berkembang, seperti itu, tidak 
putus,” katanya.

 Kepala Bappeda Litbang 
Tartib Goenawan mengungkap-
kan strategi Kota Probolinggo 
naik peringkat, dari tahun lalu 
sebagai kota kurang inovatif 
menjadi kota sangat inovatif. 
“Naik, tahun kemarin kita ma-
suk di kategori kota yang ku-
rang inovatif, atas komitmen 
Pak Wali makanya kita terbitkan 
surat edaran wali kota, 1 PD 
minimal 1 inovasi, Alhamdulil-
lah di 2021 kita mengumpulkan 
51 (inovasi) dengan indeks kita 
yang cukup tinggi sehingga kita 
masuk di 10 besar tingkat nasi-
onal,” ungkap Tartib.

IGA tahun 2021 juga tertu-
ang dalam Keputusan Menteri 
Dalam Negeri No 002.6-5848 
Tahun 2021 Tentang Indeks Ino-
vasi Daerah Provinsi, Kabupat-
en dan Kota Tahun 2021. (sutik)

Kepala Dinas Kesehatan Kalimantan Utara, Usman

Tanjung Selor, SMN – 
Perkembangan capaian program 
vaksinasi dalam rangka penan-
ganan Covid-19 di Kalimantan 
Utara (Kaltara) terus meningkat. 
Sejak digalakkan pada awal ta-
hun 2021, hingga akhir tahun 
ini, capaian vaksin dosis I sudah 
76,76 persen. Artinya sebanyak 
418.838 warga Kaltara telah dis-

untik vaksin dosis I dari 545.672 
total sasaran vaksinasi estimasi 
pusat.

Program imunisasi bertujuan 
untuk membentuk kekebalan 
pada tubuh manusia. Sehing-
ga pada capaian 70 persen dari 
jumlah penduduk yang sudah 
divaksin, akan dapat memben-
tuk kekebalan kelompok (herd 

immunity). Upaya itu terus 
dilanjutkan, penyebaran virus 
Corona di Kaltara dapat dimin-
imalisir, bahkan dapat memutus 
mata rantai penularan.

“Vaksinasi terus berlanjut. 
Kita berupaya supaya warga 
Kaltara mendapatkan sunti-
kan vaksin. Apalagi saat ini 
di Indonesia ada masuk vari-
an baru. Dengan vaksin akan 
bisa mencegah hal tersebut,” 
kata Kepala Dinas Kesehatan 
Kaltara, Usman.

Data terbaru yang disam-
paikan, selain capaian vaksinasi 
dosis pertama yang terus ber-
tambah, pada capaian dosis II 
juga naik, yakni 316.509 orang 
(58 persen). Kemudian pada 
dosis III sebanyak 5.957 orang 
(1,09 persen dari total sasaran 
atau 84 persen dari sasaran tena-
ga kesehatan).

“Untuk vaksinasi ini penting, 
namun jangan lupa soal pro-
tokol kesehatan juga harus tetap 
diterapkan,” ujarnya.

Adapun jika dilihat pencapa-
ian masing-masing daerah, dari 
lima kabupaten/kota, Tarakan 
yang tertinggi yakni vaksin do-

sis I sebesar 83 persen. Kemudi-
an, daerah lainnya berturut-turut 
Bulungan 79,6 persen, Tana Ti-
dung 74,4 persen, Malinau 72,8 
persen dan yang paling rendah 
Nunukan 69 persen.

Sedangkan jika dilihat dari 
data cakupan berdasarkan 
kelompok sasaran, capaian vak-
sin paling tinggi masih pada 
tenaga kesehatan. Yakni, untuk 
dosis pertama di Kaltara sudah 
126,6 persen, dosis kedua 121,5 
persen dan dosis ketiga 84 pers-
en. Lalu pada pelayan publik, 
dosis pertama 104,2 persen dan 
dosis kedua 93,7 persen.

Selanjutnya, menyusul pada 
remaja dosis pertama 78,9 pers-
en dan dosis kedua 62,9 persen. 
Sedangkan pada masyarakat 
rentan dan umum vaksin dosis 
pertama 70,2 persen dan dosis 
kedua 50,2 persen. Sedangkan 
vaksin pada lansia, dosis perta-
ma 62,0 persen dan dosis kedua 
44,6 persen. Terakhir yang baru 
dilaksanakan adalah vaksin 
pada anak, dengan capaian do-
sis pertama 4,9 persen dan dosis 
kedua masih 0 persen. (*)

Kerjasama Dengan Telkom,
Gubernur Kembangkan Layanan Jaringan 

dan Informasi di Kaltara

Gubernur didampingi Wakil Kalimantan Utara berphoto bersa-
ma dengan Vice President PT. Telkom Wilayah VI Kalimantan  

usai menandatangi kesepakatan kerjasama di Ruang Rapat 
Kantor Gubernur

Tanjung Selor, SMN – 
Dalam rangka mendukung 
perkembangan layanan infor-
masi dan komunikasi di Provin-
si Kalimantan Utara (Kaltara), 
Gubernur Kaltara Zainal A. Pa-
liwang bersama dengan Wakil 
Gubernur (Wagub) menan-
datangani kesepakatan bersa-
ma antara Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kaltara dengan PT 
Telkom Indonesia di Ruang Ra-
pat Gubernur Lantai 1, Jumat 
(24/12).

Kerjasama antara Pemprov 
Kaltara dengan PT Telkom 
Indonesia sudah terjalin se-
jak lama tepatnya sejak tahun 
2016, beberapa kerjasama yang 
sudah pernah dilakukan antara 
lain Wifi Kaltara Cerdas yang 
ada di 5 Kabupaten dan Kota di 
Kaltara sebanyak 51 titik, serta 
kerja sama V-sat Mangoesky 
sejak Tahun 2017 di SMA Se-
Kaltara yang berjumlah 15 titik.

Penandatanganan kerja sama 

tahun 2021 ini merupakan tin-
dak lanjut dari kerja sama 
layanan satu data yang telah 
dilakukan sebelumnya antara 
Dinas Komunikasi, Informa-
tika, Statistik Dan Persandian 
(DKISP) Provinsi Kaltara den-
gan PT Telkom Indonesia.

Dalam sambutannya, Guber-
nur Kaltara memberikan apre-
siasi kepada pihak PT Telkom 
Indonesia yang telah bersin-
ergi dengan Pemprov Kaltara 
dalam upaya mengembangkan 
layanan dan jaringan teknologi, 
infrastruktur, informasi, aplika-
si, dan komunikasi di Provinsi 
Kaltara.

“Melalui kesempatan ini 
saya berharap kita semua dapat 
meningkatkan pelayanan pada 
masyarakat, misalnya dalam 
maintenance perangkat yang 
hilang atau tidak aktif, baik 
wifi maupun v-sat agar seluruh 
masyarakat Kaltara ini dapat 
memiliki jaringan internet,” 

ungkapnya.
Gubernur juga men-

yampaikan bahwa pandemi 
COVID-19 memunculkan ke-
biasaan baru, dimana bermun-
culan kegiatan-kegiatan yang 
dilakukan secara daring sehing-
ga internet kini menjadi kebu-
tuhan primer bagi masyarakat.

“Saya juga beharap semua 
pihak dapat terlibat dan berpar-
tisipasi aktif, guna mendukung 
kemudahan dan terselenggara-
nya pelayanan publik di bidang 
telekomunikasi ini, secara op-
timal pada masyarakat,” sam-
painya. (dkispkaltara)
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Antisipasi Meluasnya DBD, 

Bupati Ponorogo Ajak
Bebersih Lingkungan

Pesonas 2022, Ajang Prestasi Mereka yang Spesial Percepatan Relokasi Harus 
Segera Dilakukan, Agar Tidak 

Muncul Permasalahan

Bupati Lumajang, Thoriqul Haq mengungkapkan, bahwa 
percepatan relokasi harus dilakukan

Lumajang, SMN  -  Bupati 
Lumajang, Thoriqul Haq men-
gungkapkan, bahwa percepatan 
relokasi harus dilakukan, sebab 
jika percepatan tidak dilakukan, 
maka dikhawatirkan akan tim-
bul permasalahan-permasalahan 
yang ada di daerah pengungsian.

“Dengan percepatan relokasi 
itu, mereka bisa hidup kembali 
dengan anak-anak dan suami 
atau istrinya, serta ketenangann-
ya juga pasti berbeda,” ungkap-
nya.

Bupati menerangkan, nan-
tinya ditempat relokasi tersebut 
akan dibangunkan infrastruktur 
yang representatif, seperti fasil-
itas umum dan sosial, sarana 
olahraga, tempat ibadah, ser-
ta fasilitas-fasilitas penunjang 
lainnya sehingga masyarakat 
bisa hidup tenang dan nyaman.

“Kita fasenya recovery, pili-
hannya memang harus relokasi, 
ada 10 ribu jiwa lebih. Ini kami 
sedang melakukan percepatan, 
relokasinya di Sumbermujur 
dan Oro-oro Ombo, site plannya 
sudah ada,” terang Cak Thoriq.

Cak Thoriq menjelaskan, 
selain untuk hunian, pihaknya 
juga mempersiapkan pemban-
gunan fasilitas umum, seperti 
halnya tempat ibadah, sekolah 

dan beberapa fasilitas umum 
lainnya.

Selain itu, bupati berkeingi-
nan ada lembaga atau komunitas 
yang dapat memberikan bantu-
an, trauma healing kepada para 
korban yang terdampak ben-
cana, sebab tidak sedikit warga 
yang memiliki trauma buruk 
akibat bencana erupsi Gunung 
Semeru yang terjadi awal bulan 
Desember 2021.

“Secara psikis masyarakat 
ada yang memiliki trauma buruk 
yang berlebihan,” imbuhnya.

Sementara itu, Wakil Rektor 
Bidang Kerjasama dan Kelem-
bagaan UIN Maulana Malik 
Ibrahim Malang, H. Isriqun-
najah menyampaikan bahwa 

pihaknya melalui Lembaga 
Penelitian dan Pengabdian Ke-
pada Masyarakat (LP2M) UIN 
Maulana Malik Ibrahim Malang 
akan memberikan pembinaan 
atau taruma healing kepada 
masyarakat yang ada di tempat 
relokasi nantinya.

“Ini wujud rasa empati kita 
kepada masyarakat Lumajang 
yang terdampak bencana,” 
ujarnya.

Ia berharap, melalui bantuan 
tersebut, bisa memberikan man-
faat baik dan dapat meringank-
an beban bagi korban erupsi 
Gunung Semeru, utamanya bisa 
membangkitkan kembali seman-
gat hidup normal tanpa adanya 
trauma yang buruk. (Tik)

Rakor Percepatan Vaksinasi, Kapolres :
Seluruh Masyarakat Wajib Peroleh Vaksin Covid-19

Lumajang, SMN - Upaya 
vaksinasi terus digencarkan oleh 
Forkopimda Lumajang. Bahkan, 
dalam rapat kordinasi percepa-
tan vaksinasi, Kapolres Luma-
jang, AKBP Eka Yekti Hananto 
Seno memastikan jika pihaknya 
bakal bersinergi dengan semua 
pihak untuk meningkatkan cak-
upan vaksinasi di wilayah huk-
umnya.

“Yang perlu dipikirkan ada-
lah, keselamatan masyarakat,” 
tegas Kapolres dalam rakor 
yang digelar di Kodim 0821 
Lumajang,  beberapa waktu lalu

Kapolres menyebut, semua 
Stakeholder mempunyai per-
an yang sangat strategis dalam 
mendukung upaya capaian tar-
get 73 persen vaksinasi, hal itu 
harus segera dilakukan oleh 
Forkopimda Lumajang di akhir 
tahun 2021.

“Rakor hari ini untuk ber-
sama-sama mencari solusi, 
termasuk harus diketahui by 
name dan by addrees sehingga 
data singkron dan bisa terdata 
dengan baik, sehingga sasaran 
vaksinasi dapat kita ketahui,” 
ungkap Kapolres.

Upaya-upaya percepatan 
yang dilakukan selama ini, 
menurut AKBP Eka Yekti juga 
tergantung peran aktif semua 
pihak, bukan hanya dalam 
pelaksanaan vaksinasi, namun 
juga bagaimana perannya untuk 
memberikan pemahaman dan 
edukasi kepada masyarakat.

“Terutama sadar, betapa 
pentingnya mengikuti program 
vaksinasi. Toh, vaksin ini untuk 

keselamatan diri kita sendiri, 
ini jika tanpa edukasi yang baik 
akan terkendala, ya saya pikir, 
tidak akan timbul kesadaran 
dalam diri masyarakatnya,,” tu-
turnya.

Saat ini,  Lumajang mema-
suki cakupan vaksinasi dengan 
persentase sebesar 63 persen. 
Namun, cakupan itu menurut-
nya perlu ditingkatkan lagi 
melalui langkah sinergitas.

“Kita libatkan juga para 
Kepala Desa untuk melakukan 
pendataan terhadap warganya. 
Kalau ada warga yang belum di 
vaksin, harus segera dilaporkan. 
Biar kami semua yang member-
ikan vaksin dengan cara datang 
ke rumah warga tersebut, semua 
wajib mendapatkan vaksin. Na-
mun jika masih ada Kades yang 
tidak aktif mendukung program 
Pemerintah ini, itu sangat keter-
laluan, dan itu menjadi catatan 
saya,” tegasnya.

Dalam kesempatan itu Ka-
polres juga menyampaikan, pi-
haknya melalui para Kapolsek 
akan proaktif melaksanakan 
percepatan untuk memenuhi tar-
get pemerintah.

“Saya sudah perintahkan 
para Kapolsek untuk membantu 
vaksinator mencarikan sasaran 
vaksinasi, bukan hanya itu, saya 
juga meminta para Kapolsek 
melaporkan semua kendala di 
lapangan, termasuk memberi-
kan data dan mengawal setiap 
kegiatan vaksinasi,” tutupnya.

Senada dengan Kapolres, 
Kepala Dinas Kesehatan Luma-
jang dr. Ig. Bayu Wibowo men-

yampaikan bahwa vaksinasi di 
Kabupaten Lumajang belum 
mencapai target 73 persen. Un-
tuk mencapainya, Vaksinator 
harus menghabiskan 56234 do-
sis, lansia 13436 dosis sehing-
ga totalnya vaksin yang harus 
segera diberikan adalah 69670 
dosis.

“Kita punya 81 ribu dosis 
PFizer, sedangkan Sinovac tadi 
malam datang kembali seban-
yak 22 ribu, saya rasa kita siap 
untuk itu,” ujar dr. Bayu.

Namun dr. Bayu selaku 
Kadinkes Lumajang, tidak 
menampik adanya kendala 
di lapangan, karena adanya 
penurunan antusiasme vaksi-
nasi bagi masyarakat, sehingga 
Nakes dan Faskes yang tersedia 
kesulitan mencari target.

“Benar, semua wajib mem-
peroleh vaksin, kami akan men-
cari solusi dengan data yang kita 
miliki, jadi yang belum tervak-
sin di Desa maupun Kecamatan 
dapat terpantau, harapannya 
segera bisa kita datangi untuk 

vaksin. Semoga kolaborasi dan 
kerjasama kita semua dapat 
mencapai target nantinya,” im-
buhnya.

Tercatat angka Covid-19 di 
wilayah Kabupaten Lumajang 
saat ini, terdapat 6 orang dirawat 
di rumah sakit, sedangkan di 
tempat Isolasi terpadu ada 4 
orang penyintas. Pemerintah 
dalam hal ini Forkopimda Ka-
bupaten Lumajang mengimbau 
kepada seluruh lapisan mas-
yarakat yang belum memper-
oleh vaksin Covid-19, segera 
bisa melaksanakan vaksinasi 
dengan mendatangi gerai vaksin 
atau mendatangi Fasilitas kese-
hatan semacam Puskesmas atau 
rumah sakit di seluruh Kabupat-
en Lumajang.

“Semua vaksin aman dan 
bermanfaat sehingga penting 
untuk masyarakat, kita berikan 
gratis. Mari bersama-sama kita 
dukung program percepatan 
vaksinasi covid-19 di Kabu-
paten Lumajang,” pungkas dr. 
Bayu. (Tik)

Rapat koordinasi percepatan vaksinasi, Kapolres Lumajang

MoU Pinjaman PEN Daerah
Ditandatangani, Bupati Sugiri :

Jadi Percepatan Pemulihan Ekonomi

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko

Ponorogo, SMN - Bupati 
Ponorogo Sugiri Sancoko men-
gatakan telah melakukan penga-
juan permintaan obat fogging ke 
Dinas Kesehatan Provinsi Jawa 
Timur agar bisa melakukan fog-
ging di lokasi-lokasi yang diper-
lukan demi mencegah meluasn-
ya penularan demam berdarah 
dengue (DBD) di Ponorogo.

“Stok obat fogging yang 

kualitasnya bagus di kami (Po-
norogo) habis sehingga kami 
‘minta pinjam’ obat ke Dokter 
Kohar (Hari Santoso/Kepa-
la Dinas Kesehatan Provinsi 
Jawa Timur) Sehingga kita bisa 
melakukan tindakan fogging,” 
ungkap Bupati Sugiri, Kamis 
(30/12/2021) di Gedung Graha 
Kridha Praja.

Tidak dirinci jumlah obat 

fogging yang sedang diupaya-
kan didatangkan dari Pemprov 
Jatim. Yang pasti, obat itu akan 
didistribusikan ke daerah-daerah 
yang rawan penularan.

Selain itu, Bupati Sugiri 
juga meminta masyarakat un-
tuk melakukan pembersihan 
lingkungan di masing-masing 
warga. Terutama untuk ba-
rang-barang yang berpotensi 
menampung air atau memben-
tuk genangan sehingga menja-
di tempat perkembangbiakan 
nyamuk aedes aegypti.

“Saya ajak semua pihak, 
semua orang, untuk melaku-
kan kerja bakti, bersih-bersih 
lingkungan, jangan ada genan-
gan. Ini langkah antisipatifnya,” 
ujarnya.

Langkah kuratif, kata Bupa-
ti Sugiri, tentu saja mengobati 
para pasien dengan sebaik-bai-
knya di rumah-rumah sakit yang 
ada di Ponorogo. Ia berharap 
situasi penularan bisa terkendali 
sehingga tidak perlu ada status 
KLB atau kejadian luar biasa 
untuk DBD kali ini. (pnrg)

Ponorogo, SMN - Dana 
Pinjaman Pemulihan Ekonomi 
Nasional (PEN) Daerah dari PT 
Sarana Multi Infrastruktur (Per-
sero) untuk Ponorogo dipastikan 
segera ‘cair’. Uang tersebut akan 
menjadi sumber biaya untuk pen-
ingkatan dan pemeliharaan jalan 
di Ponorogo. Kondisi jalan yang 
membaik diharapkan bisa segera 
memulihkan kondisi ekonomi 
yang melemah akibat pandemi 
covid-19.

Hal ini disampaikan Bupa-
ti Ponorogo Sugiri Sancoko 
didampingi Wabup Lisdyarita 
dan sejumlah kepala dinas dan 
bagian usai menandatangani 
Memorandum of Understanding 
(MoU) Pinjaman PEN Daerah 
dengan pihak PT SMI bersama 
Direktur PT SMI Silvi J. Gani 
dengan disaksikan oleh Ka-
subdit Pembiayaan dan Penataan 
Daerah Kementerian Keuangan 
RI Dudi Hermawan yang dilak-
sanakan secara daring di Ruang 
Kerja Bupati di Kantor Bupati 
Ponorogo, Kamis (30/12/2021).

Dalam MoU ini, Ponorogo 
mendapat kucuran dana pin-
jaman dengan pagu maksimal 

Rp155 miliar dengan jangka 
pengembalian selama lima tahun 
dan bunga flat 5,56 persen per 
tahun untuk dibelanjakan sepan-
jang 2022 mendatang.

“Mudah-mudahan berman-
faat. Jalan-jalan segera baik 
kondisinya. Harapannya segera 
terjadi pertumbuhan ekonomi 
dan jadi percepatan pemulihan 
ekonomi yang melemah akibat 
pandemi,” ungkap Bupati Sugiri.

Setelah penandatanganan 

MoU ini, Pemkab Ponorogo 
akan segera melengkapi berkas 
yang dibutuhkan dalam rangka 
pencairan dana dari PT SMI. 
Berbagai lelang pekerjaan pem-
bangunan dan perbaikan jalan 
juga akan segera digelar. Dengan 
begitu, pekerjaan demi pekerjaan 
akan bisa terlaksana.

“Kalau semua segera dipenuhi 
maka saya berharap April bisa 
mulai dikerjakan,” ungkapnya.

Silvi J. Gani mengatakan, 

Bupati Sugiri menandatangani naskah MoU

pinjaman daerah ini adalah ben-
tuk komitmen pemerintah pusat, 
PT SMI dan pemerintah daerah 
dalam penanggulangan dampak 
covid-19 dan juga untuk memu-
lihkan perekonomian di daerah. 
PT SMI, lanjut Silvi, juga memi-
liki komitmen untuk memantau 
jalannya kegiatan dan penggu-
naan pinjaman agar tujuan yang 
diharapkan dapat tercapai.

“Juga manfaat sosial dan 
ekonomi benar-benar dapat dira-
sakan oleh masyarakat, khususn-
ya masyarakat daerah,” ungkap-
nya.

Ketua DPRD Ponorogo Suna-
rto yang turut hadir bersama para 
wakil ketua berharap Pemkab 
Ponorogo serius dan bersung-
guh-sungguh dalam menjalank-
an berbagai proyek dengan dana 
pinjaman ini.

“Kami juga memohon par-
tisipasi masyarakat dalam pen-
gawasan pelaksanaan kegiatan 
dengan dana pinjaman ini. Se-
moga hal ini menjawab harapan 
besar masyarakat untuk adanya 
pembangunan dan pemeliharaan 
jalan-jalan di Ponorogo ini,” 
pungkasnya. (pnrg)

Ponorogo, SMN - Ponorogo 
menerima api abadi dalam rang-
ka pelaksanaan Pekan Special 
Olympic Nasional (Pesonas) 
2022. Api pada Obor Pesonas 
diterima langsung oleh Bupati 
Ponorogo Sugiri Sancoko dari 
Wakil Bupati Jombang Sum-
rambah di Pendopo Agung Po-
norogo, Selasa (28/12/2021).

Api dari sumber api aba-
di Mrapen tersebut kemudian 

disematkan pada kaldron mini 
yang berada di pelataran pendo-
po. Usai menerima obor, Kang 
Bupati Sugiri menyatakan, ia 
berharap partisipasi Ponoro-
go pada Pesonas 2022 akan 
menjadi pendorong mening-
katnya rasa empati masyarakat 
terhadap anak-anak berkebu-
tuhan khusus. Dengan begitu, 
pada saatnya nanti anak-anak 
berkebutuhan khusus tersebut 

Api dari sumber api abadi Mrapen disematkan pada kaldron 
mini yang berada di pelataran pendopo

akan mandiri dan juga mampu 
mencetak berbagai prestasi.

“Tujuan kita ikut berparti-
sipasi dalam Pesonas 2022 ini 
adalah untuk membentuk empa-
ti yang dalam kepada anak-anak 
berkebutuhan khusus. Ke depan 
mereka bisa inklusi, bersanding 
dengan mereka yang normal, 
mandiri dan menjadi juara,” 
ungkapnya sambil menyatakan 
saat ini Ponorogo sedang meny-
usun kontingen yang akan dib-
erangkatkan ke Pesonas 2022 
Semarang Juli mendatang.

Ketua Pelaksana Pesonas 
2022 Ony Suharsono menya-
takan, Pesonas 2022 akan meng-
gelar kompetisi untuk 11 cabang 
olahraga dan beberapa kompeti-
si seni budaya. Akan ada sekitar 
2.500 anak spesial yang ber-
kompetisi pada ajang ini. Gelar-
annya dijadwalkan berlangsung 
4 hingga 11 Juli 2022 nanti.

Pesonas sendiri, lanjut 
Ony yang merupakan Direk-
tur Kepatuhan dan Manajemen 
Risiko Bank Jateng, merupa-
kan even untuk menghadirkan 
keberadaan anak-anak berkebu-

tuhan khusus yang selama ini 
luput dari perhatian.

“Kami menyebut mereka 
bertalenta khusus. Dan, Pesonas 
ini adalah ruang bagi mereka 
untuk berekspresi, menyalur-
kan kelebihan mereka dalam 
berbagai bidang. Harapann-
ya, akan muncul prestasi dari 
anak-anak bertalenta khusus ini 
untuk dikembangkan dan mem-
buat mereka mendiri berdikari,” 
ulasnya.

Api Obor Pesonas sebelum-
nya telah berada di Jombang 
dan saat ini berada di Ponoro-
go untuk kemudian bergeser ke 
Mojokerto sampai akhir tahun 
nanti. Rute berikutnya ada-
lah berkeliling di Jawa Tengah 
dan berakhir di Semarang yang 
merupakan tuan rumah Pesonas 
2022 yang akan digelar Juli ta-
hun depan.

Pada penerimaan Obor Peso-
nas kali ini, kegiatan juga diisi 
dengan penampilan anak-anak 
berkebutuhan khusus, mewar-
nai kain bersama-sama dan juga 
permainan. (pnrg)

Serahkan Beasiswa Kaltara Unggul, 
Gubernur Harap Peningkatan SDM 
Kaltara

Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Utara berphoto 
bersama dengan para penerima beasiswa Kaltara Unggul di 

Gedung Gabungan Dinas (Gadis)

Tanjung Selor, SMN - Serius 
dalam mewujudkan Kalimantan 
Utara (Kaltara) sebagai provinsi 
yang berubah, maju, dan sejahtera, 
Gubernur Zainal A. Paliwang ser-
ahkan Beasiswa Kaltara Unggul 
dan beberapa bantuan kepada pe-
lajar maupun mahasiswa asal Ben-
uanta.

Beasiswa ini diserahkan oleh 
Gubernur Zainal di hadapan Wakil 
Gubernur Kaltara, Yansen TP, Sek-
retaris Daerah Provinsi Kaltara, 
Suriansyah, serta para asisten 
maupun kepala perangkat daerah 
di Lingkungan Pemerintah Provin-
si (Pemprov) Kaltara.

“Pemerintah Provinsi Kaltara 
memiliki komitmen yang tinggi 
dalam pengembangan Sumber 
Daya Manusia, hal tersebut tercer-
min dalam misi Kaltara, yaitu un-
tuk mewujudkan pembangunan 
Sumber Daya Manusia yang sehat, 
cerdas, kreatif, inovatif, berakh-
lak mulia, produktif dan berdaya 
saing,” ungkapnya dalam pidato 
singkat tersebut di Ruang Serb-
aguna, Kantor Gabungan Dinas 
Provinsi Kaltara, Selasa (28/12).

Berbasiskan pendidikan wajib 
belajar 16 tahun dan berwawasan 
kebangsaan sebagaimana yang 
telah saya sampaikan pada kes-
empatan lalu, pembangunan Sum-
ber Daya Manusia harus dapat 
menaikkan harkat dan marta-
bat kita. Sejatinya Kaltara telah 
dikaruniai sumber daya alam yang 
melimpah,” beber Gubernur Zain-
al lagi.

Menurutnya, selain penyedia, 
pendistribusi tenaga pendidik, ser-
ta pelaksana dalam pembangunan 
sarana prasarana pendidikan yang 
baik, pembangunan Sumber Daya 
Manusia juga harus dikelola den-

gan baik agar dapat menyejahtera-
kan masyarakat Kaltara.

Sebagai informasi, beasiswa 
Kaltara Unggul tersebut diberikan 
secara simbolis kepada 6 siswa 
tingkat SD, 6 siswa tingkat SLTP, 
10 siswa tingkat SLTA, dan 12 
orang mahasiswa. Selain mem-
berikan beasiswa Kaltara Unggul 
tersebut, Gubernur Zainal juga 
memberikan bantuan kepada 1 
orang mahasiswa tidak mampu, 
6 orang korban kebakaran, dan, 
1 orang peraih medali emas pada 
Lomba Sains Tingkat Nasional Ta-
hun 2021. (dkispkaltara)
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Pemkab Kendal Berikan Penghargaan
Bagi Para Atlet dan Pelatih Berprestasi

Bupati Kendal Dico M. Ganinduto, B.Sc., memberikan 
pengharagaan Tali Asih kepada Atlet dan Pelatih Berprestasi 

Tingkat Nasional dan Provinsi Tahun Anggaran 2021.

25 LMDH Terima Dana Sharing
Produksi Kayu Perhutani KPH Kendal

Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Kendal 
menyerahkan dana Sharing Produksi Kayu Tahun 2020 kepada 

Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) sebesar Rp 1,2 Milyar

Kendal, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Kendal memberikan 
Pengharagaan Tali Asih kepada 
Atlet dan Pelatih Berprestasi 
Tingkat Nasional dan Provinsi 
Tahun Anggaran 2021, Kamis 
(30/12/2021) bertempat di Pen-
dopo Tumenggung Bahurekso 
Kendal.

Penghargaan tali asih diberi-
kan langsung oleh Bupati Ken-
dal Dico M. Ganinduto, B.Sc., 
terhadap 178 orang, terdiri dari 
133 atlet dan 45 pelatih ber-
prestasi di tahun anggaran 2021.

Plt. Kepala Disporapar Ken-
dal, Ircham Chalid dalam lapo-
rannya menyampaikan, ada 
42 atlet tingkat nasional yang 
meraih medali, yaitu juara I se-
banyak 15 atlet, juara II seban-
yak 15 atlet, dan juara III ada 
12 atlet. Sedangkan untuk ting-
kat provinsi ada 91 atlet yang 
meraih medali, juara I ada 32 at-
let, juara II ada 25 atlet dan juara 
III ada 34 atlet.

“Sedangkan untuk pelatih 
berprestasi yang mampu mem-
bawa anak didiknya juara ting-
kat nasional ada 20 orang pela-
tih, yaitu juara I ada 8 pelatih, 
juara II ada 6 pelatih, dan juara 
II ada 6 pelatih. Pelatih Ber-
prestasi tingkat provinsi ada 25 
orang pelatih, yaitu juara I ada 
10 pelatih, juara II ada 8 pelatih, 
dan juara III ada 7 orang pela-
tih,” tambah Ircham.

Plt. Kepala Disporapar Ken-

dal juga menjelaskan, bagi 
atlet juara I tingkat nasion-
al me dapatkan tali asih Rp. 
2.000.000/medali, juara II Rp. 
1.500.00/medali, dan juara III 
Rp. 1000.000/medali. Kemudi-
an untuk juara I tingkat provin-
si mendapatkan tali asih Rp. 
1.200.000/medali, juara II Rp. 
1000.000/medali, dan juara III 
Rp. 800.000/medali.

Selanjutnya untuk pelatih 
juara I tingkat nasional Rp. 
2.200.000/medali, juara II Rp. 
1800.000/medali, juara III 
1.500.000/medali, dan untuk 
pelatih juara I tingkat provin-
si Rp. 1.500.000/medali, juara 
1.200.000/medali dan juara III 
Rp. 1.000.000/medali.

Sementara itu, Bupati Dico 
dalam acara itu memberikan 
apresiasi yang setinggi-tinggin-
ya kepada para atlet dan pelatih 
berprestasi tingkat nasional dan 
provinsi yang sudah membawa 
harum nama nama Kabupaten 
Kendal.

“Para atlet dan pelatih ber-
prestasi ini sangat membangga-
kan bagi saya, karena ini ada-
lah salah satu wujud dan upaya 
untuk mensukseskan program 
Pemerintah Kabupaten Kendal 
yang memiliki visi misi Ken-
dal Handal, Unggul, Makmur 
dan Berkeadilan, dengan fokus 
pada pembangunan 4 pilar, yaitu 
Pembangunan KIK, Pariwisata, 
UMKM, dan Pengembangan 

Sumber Daya Manusia (SDM). 
Maka dengan melahirkan at-
let-atlet ini adalah ihktiar kita 
bersama untuk mengembangkan 
sumber daya manusia di Ka-
bupaten Kendal,” tutur Bupati 
Dico.

Bupati Kendal juga menyam-
paikan , dimasa jabatannya akan 
selalu mensuport para atlet dan 
memberikan yang terbaik, mulai 
dari Sarana dan Prasarananya 
(Sarpras) agar menunjang para 
atlet untuk terus berkompetisi 
ditingkat provinsi maupun na-
sional, dan terus meraih banyak 
pretasi.

Ia berpesan kepada para at-
let dan para pelatih untuk ter-
us bersemangat, berkarya, dan 
mengembangkan potensi diri 
agar dapat memberikan yang 
terbaik dan membawa nama ha-
rum Kabupaten Kendal, Jawa 
Tengah dan Indonesia pada um-
umnya.

Salah satu atlet berprestasi 
dari Cabang Olahraga Sepak 
Takraw, Vina Malihatus Zulfa 
dari Desa Jungsemi Kangkung 
menyampaikan terima kasih 
atas penghargaan yang diberi-
kan oleh Pemerintah Kabupat-
en Kendal. “Terima kasih saya 
ucapkan kepada Pemkab Kend-
al terutama kepada Bupati Ken-
dal yang sudah perhatian kepada 
para atlet, ini menjadikan saya 
tambah semangat lagi untuk leb-
ih berprestasi,” ujarnya. (sur)

Kendal, SMN - Perum Per-
hutani Kesatuan Pemangkuan 
Hutan (KPH) Kendal menyer-
ahkan dana Sharing Produksi 
Kayu Tahun 2020 kepada Lem-
baga Masyarakat Desa Hutan 
(LMDH) sebesar Rp 1,2 Milyar, 
Kamis (30/12/2021).

Penyerahan dana sharing di-
tujukan kepada 25 LMDH yang 
berada di wilayah pangkuan 
Hutan KPH Kendal, 11 diatara-
nya adalah LMDH wilayah Ka-
bupaten Kendal. Administratur 
KPH Kendal Widodo Budi San-
toso mengatakan bahwa sharing 
produksi kayu perhutani mer-
upakan wujud dukungan kepada 
masyarakat.

“Dana sharing produksi kayu 
ini merupakan salah satu bentuk 
kepedulian Perhutani terhadap 
masyarakat sekitar hutan dan 
semoga dana sharing ini bisa 
meningkatkan usaha produktif 
LMDH serta dapat meningkat-
kan perekonomian masyarakat,” 
jelas Widodo Budi Santoso.

Dengan adanya Sharing Pro-
duksi dari pihak Perhutani Ken-
dal, Sekretaris Daerah Kendal 
Moh Toha menyampaikan uca-
pan terima kasih kepada KPH 
atas sharing produksi kepada 
LMDH, kemudian pihaknya 
berpesan kapada LMDH untuk 
dapat memanfaatkan dana terse-
but dalam pengembangan usaha 
produktif.

“Terima kasih atas kinerja 

dari KPH Kendal dan saat ini 
dapat memberikan sharing pro-
duksi yang dapat dimanfaatkan 
bagi LMDH, dan diharapkan 
apa yang telah diberikan dapat 
dimanfaatkan dengan baik oleh 
LMDH gunakanlan dana terse-
but dalam hal pengembangan 
usaha sehingga mampu menjadi 
produktif,” ujar Moh Toha dalam 
penyampaian Sambutan Bupati 
Kendal.

Adapun ke 25 LMDH selain 
dari wilayah Kendal, 13 merupa-
kan LMDH Kabupaten Batang 
dan 1 LMDH dari Kota Sema-
rang. Sementara secara keseluru-
han Lembaga Masyarakat Desa 
Hutan untuk wilayah Kendal 
berjumlah 36 desa yang berada 

di KPH Kendal.
Sementara Perum Perhutani 

Kesatuan Pemangkuan Hutan 
(KPH) Kendal adalah salah satu 
unit manajemen di wilayah Di-
visi Regional Jawa Tengah. Luas 
wilayah kerja Perum Perhutani 
KPH Kendal 20.428,40 Ha me-
liputi kawasan hutan yang bera-
da di Kabupaten Kendal seluas 
13.251,32 Ha, Kabupaten Batang 
seluas 5.259,78 Ha dan Kodya 
Semarang seluas 1.917,30 Ha 
yang terbagi ke dalam tiga (3) 
Kelas Perusahaan (KP) Kawasan 
Hutan untuk Produksi seluas 
16.574,63 Ha,Kawasan untuk 
Perlindungan seluas 2.771,20 Ha 
dan Kawasan Penggunaan lain 
seluas 1.082,57 Ha. (sur)

Jajaran Polres Kendal Terus Gelar Vaksinasi 
Anak Handal Kepada Ratusan Pelajar SD 3 
Kalirejo

Kendal, SMN - Polsek 
Kangkung melaksanakan 
pendampingan giat vaksin 
Covid-19 kepada pelajar yang 
dilaksanakan di (SD) Sekolah 
Dasar 3 Kalirejo Kecamatan 
Kangkung Kendal, golongan 
usia 6 – 11 Tahun sebanyak 216 
siswa siswi dengan dosis I Si-
novac.

Kegiatan vaksinasi terse-
but juga di hadiri oleh Camat 
Kangkung Ardi Prastyo, Ka-
polsek Kangkung AKP Asri, 
Danramil Cepiring Kapten 
Siswanto, Kepala Desa Kalire-
jo, Kepala Sekolah SDN 3 Ka-
lirejo serta Bhabinkamtibmas 
dan Babinsa.

Pelaksanaan kegiatan pem-
berian vaksinasi covid-19 
tersebut dipimpin oleh Tim Di-
nas kesehatan, melalui UPTD 

Puskesmas 1 Kangkung, di ru-
ang kelas SD 3 Kalirejo, Kamis 
(30/12/2021).

Selama pelaksanaan pem-
berian suntik vaksin kepada 

pelajar berjalan dengan lan-
car, dengan tetap menerapkan 
Protokol Kesehatan Wajib me-
makai masker, mencuci tangan 
dan tetap menjaga jarak.

Polsek Kangkung melaksanakan pendampingan giat vaksin 
Covid-19 kepada pelajar yang dilaksanakan di (SD) Sekolah 

Dasar 3 Kalirejo Kecamatan Kangkung Kendal

Rembang, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) secara 
tegas menyampaikan jika pe-
mindahan Pasar Kota Rembang 
akan tetap berjalan, meski tuai 
penolakan dari sejumlah orang. 
Menurut Bupati Rembang Ab-
dul Hafidz, keputusan itu diam-
bil demi kemajuan dan tata kota 
yang baik.

Sejumlah orang yang 
melakukan penolakan pe-
mindahan pasar, menurut Bu-
pati, hal itu wajar. Pasalnya, 
beredar kabar jika bekas pasar 
nantinya akan dijadikan mall 
yang nantinya akan merugikan 
pedagang di pasar.

“Kita komunikasi, kita 
jelaskan. Yang kemarin isu 
yang beredar itu adalah para 
pedagang. Bekas pasar dipa-
kai mall,” terangnya, kemarin 
(30/12).

Tuai Penolakan, Pemindahan 
Pasar Kota Rembang Tetap 
Berjalan

Pasar Kota Rembang

Secara tegas Bupati Hafidz 
juga meyakinkan bahwa bekas 
pasar nantinya kan dibuat Ru-
ang Terbuka Hijau (RTH). Se-
dangkan para pedagang pasar 
tidak akan dikenakan biaya 
saat dipindah ke tempat yang 
baru. “Saya pastikan bekas pas-
ar nanti akan kita pakai untuk 
RTH,” tegasnya.

Proses pemindahan Pasar 
Kota Rembang beserta pemba-

ngunan pasar Kota saat ini telah 
sampai pada penyiapan doku-
men Detail Engineering Design 
(DED) atau detail gambar kerja 
pembangunan.

“Ini masih dalam proses pen-
etrasi. Tapi dokumen-dokumen 
sudah lengkap semua. Sampai 
dokumen tentang DED itu su-
dah semua. Hingga kita tinggal 
nunggu saja. Pembiayaan kan 
dari pemerintah pusat”. (or)

Tahapan kegiatan suntik 
Vaksin tersebut dilakukan 
melalui tahapan pendaftaran 
kepada pelajar yang didampin-
gi wali murid untuk dilakukan 
screening, dan pelaksanaan 
Vaksin dan tahap terakhir ob-
servasi selama 30 menit, kepa-
da pelajar yang sudah meneri-
ma suntikan vaksin.

Dalam kegiatan pendamp-
ingan tersebut Kapolsek 
Kangkung AKP Asri SH meng-
himbau kepada peserta Vaksi-
nasi untuk selalu menjaga jarak 
saat menunggu antrian.

”Bagi anak-anak peserta 
Vaksin harap selalu menjaga ja-
raknya, masker jangan dilepas, 
kemudian setelah vaksin juga 
harus selalu mengutamakan 
protokol kesehatan (Prokes dan 
menjaga kesehatan baik di ru-
mah ataupun di sekolah dengan 
selalu mencuci tangan”, pung-
kas AKP Asri. (sur)

Rembang, SMN – Vid-
eo pesta dengan sexy dancer 
beredar melalui pesan berantai 
WhatsApp . Diduga, lokasinya 
di salah satu hotel di Rembang. 
Awal pemeriksaan pukul 21.00 
Kamis (23/12) pesta itu adalah 
ulang tahun. Tetapi setelah Sat-
pol PP pergi, ada gelaran sexy 
dancer.

Hari ini, Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP) Rem-
bang akan memanggil sejumlah 
saksi untuk dimintai keterangan 
kegiatan itu.

Kepala Bidang (Kabid) Ket-
ertiban Umum Ketentraman 
Masyarakat dan Penegakan Per-
da Satpol PP Rembang Teguh 
Maryadi mengungkapkan, se-
belum ada pesta sexy dancer, 
pihaknya sempat mendatangi 
lokasi. 

Saat datang pertama sekitar 
pukul 21.00 itu, pihaknya me-
nilai juga sudah ada penerapan 
prokes dari pihak hotel. ”Waktu 
itu tipis-tipis (kegiatan musik 
biasa, Red) tapi sampai malam 
kok dilanjut seperti itu. Saya 
juga kaget,” ujarnya.

Saat itu, kata Teguh, kegiatan 
masih sebatas musik biasa. Dari 
rekaman video yang diterima 
Jawa Pos Radar Kudus, nampak 
ada pesta dengan musik dan se-
jumlah perempuan dengan busa-
na minim. ”Itu malam. Ternyata 

Viral !!! Sexy Dancer di Hotel 
Rembang Bermodus Pesta Ultah

Bukti Tangkapan layar, warga yang gelar sexy dancer di 
hotel Rembang

malamnya dilanjut,” tambahn-
ya.

Setelah Satpol PP menyam-
bangi pesta itu, lanjut Teguh, 
pihaknya melanjutkan giat di 
area Sarang. Setelah dari Sa-
rang, ketika kembali ke lokasi, 
ternyata pesta itu sudah selesai. 
Informasi awal yang ia terima, 
pesta dengan sexy dancer itu 
diperkirakan dimulai sekitar 
pukul 23.00-00.00.

Teguh menyampaikan, pes-
ta itu merupakan acara ulang 
tahun. Informasi awal yang ia 
himpun, mayoritas merupakan 
warga luar Rembang. Rencana, 
hari ini Satpol PP akan me-
manggil sejumlah saksi untuk 
dimintai keterangan. Mereka 
bisa dijerat tentang regulasi 

miras, maupun pakaian seksi.
”Kalau bicara Perda kan ada 

aturan-nya. Nanti mengarahnya 
(sanksi) denda. Minimal kami 
periksa dulu. Kami peringatkan 
membuat surat pernyataan,” 
jelasnya.

Apabila masih melakukan 
lagi, lanjut Teguh, akan dilaku-
kan upaya penghentian paksa. 
“(Sanksi) denda itu banyak. Bisa 
tentang miras, pakaian seksi bisa 
kami kenakan,” imbuhnya.

Saat ini, pihaknya mengaku 
sudah mengantongi alat bukti 
berupa video. ”Denda maksimal 
Rp 1 Juta. Kalau denda admin-
istrasi bisa kami suruh membe-
likan masker. Untuk dibagikan 
ke masyarakat umun,” jelasnya. 
(or)

PT. PLN Bantu Rp 200 Juta Guna
Konservasi Terumbu Karang Raja Ampat

Sorong, SMN - PT PLN 
Unit Pelaksana Pelayanan Pe-
langgan (UP3) Sorong selama 
tahun 2021 ini, telah memban-
tu sebanyak Rp 200 juta guna 
membantu aktivitas konservasi 
terumbu karang di Kampung 
Yensawai, Distrik Batanta 
Utara, Kabupaten Raja Ampat, 
Provinsi Papua Barat.

Manager PLN UP3 Sorong, 
Martha Adi Nugraha di So-
rong, Senin, mengatakan bah-
wa bantuan tersebut merupa-
kan tanggung jawab sosial dan 

lingkungan (TJSL) atau Corpo-
rate Social Responsibility/CSR 
PLN.

Dia mengatakan bahwa ban-
tuan tersebut bertujuan untuk 
menyelamatkan kondisi eko-
sistem terumbu karang yang 
ada di Yensawai Raja Ampat.

Menurut dia, kampung 
Yensawai sering terjadi abrasi. 
Kemudian, kondisi ekosistem 
terutama biota laut seperti ikan 
diketahui sudah semakin berku-
rang.

Untuk itu, ujar dia, PLN had-

ir dengan memberikan bantuan 
uang untuk membiayai aktivi-
tas konservasi terumbu karang 
agar berkelanjutan.

Bupati Raja Ampat Abdul 
Faris Umlati yang memberikan 
keterangan terpisah, menga-
takan bahwa PLN hadir di Raja 
Ampat tidak hanya memberikan 
pelayanan listrik bagi setiap 
kampung, tetapi juga program 
CSR menyelamatkan ekosistem 
laut.Dikatakan bahwa program 
tanggung jawab sosial lingkun-
gan PT PLN tersebut sangat 

membantu pemerintah daerah 
Raja Ampat serta masyarakat 
untuk menyelamatkan terumbu 
karang.

Ia mengutarakan harapann-
ya agar masyarakat kampung 
Yensawai yang dapat bantu-
an konservasi terumbu karang 
agar memanfaatkan secara pro-
fesional dan maksimal.

“Sehingga kelangsungan 
biota laut di wilayah Batanta 
dapat terus dijaga dan dilestari-
kan untuk kehidupan di masa 
depan,” ujar dia. (ant)

Salah satu tempat menyelam di Yenbuba kabupaten Raja Ampat yang banyak ikan karena konservasi



Edisi 507/ XIV / 3 - 16 Januari 2022 9Pariwara
Balikpapan Raih Peringkat Pertama Anugerah 
Predikat Kepatuhan Tinggi Standar Pelayanan 
Publik Tahun 2021 Kategori Pemerintah Kota

Balikpapan, SMN - Pemer-
intah Kota Balikpapan berhasil 
meraih peringkat pertama dalam 
Anugerah Predikat Kepatuhan 
Tinggi Standar Pelayanan Pub-
lik Tahun 2021 kategori Pemer-
intah Kota oleh Ombudsman RI 
yang digelar Rabu (29/12/2021) 
pagi di Hotel Sahid Jaya Jakarta. 
Penghargaan diterima langsung 
oleh Wali Kota Balikpapan, 
Rahmad Mas’ud.

Balikpapan bahkan mem-
peroleh nilai nyaris sempurna, 
99,25. Dalam laporannya, Ket-
ua Ombudsman RI, Mokham-
mad Najih mengungkapkan, 
penilaian kepatuhan pelayanan 
publik yang jadi dasar pemberi-
an penghargaan ini, merupakan 
satu-satunya mandat prioritas 
nasional dalam RPJMN 2020-
2024.

“Maka harus kita pandang 
bahwa penilaian kepatuhan ini 
sebagai instrumen strategis da-
lam penilaian capaian kinerja 
pelayanan publik pembangunan 
nasional,” ungkapnya.

Penilaian kepatuhan standar 
pelayanan publik telah dilak-
sanakan sejak 2013, yang se-
cara bertahap dilaksanakan dan 
diperbaiki metode dan pendeka-
tannya. Tujuannya adalah untuk 
perbaikan dan penyempurnaan 
pelayanan publik dalam mence-
gah maladministrasi.

Balikpapan berhasil mem-
peroleh peringkat pertama ber-
saing dengan 97 kota lain se 
Indonesia. Wali Kota Balikpa-
pan, Rahmad Mas’ud mengung-
kapkan syukurnya. Penilaian ini 
jadi motivasi pemerintah Kota 
Balikpapan untuk lebih baik 

Pemerintah Kota Balikpapan berhasil meraih peringkat pertama dalam Anugerah Predikat 
Kepatuhan Tinggi Standar Pelayanan Publik Tahun 2021 kategori Pemerintah Kota oleh Om-

budsman RI, Penghargaan diterima langsung oleh Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas’ud

lagi.
“Pelayanan publik jadi salah 

satu indikasi dan tolak ukur pe-
layanan. Sehingga Kota Balik-
papan bisa menjadi yang terbaik 
dari total 98 Kota. Karena men-
jadi baik itu biasa tapi terbaik 
kan luar biasa,” ujarnya.

Skor yang diperoleh Kota 
Balikpapan, lanjut dia, juga 
menjadi yang tertinggi diantara 
kabupaten dan kota.

“Hampir sempurna, semo-
ga tetap bisa kita pertahankan. 
Dan Saya Wali Kota Balikpa-
pan mengucapkan terima kasih 
kepada seluruh jajaran yang 
bekerja keras dan memberi-
kan inovasi pelayanan. Semo-
ga kedepannya jadi lebih baik 

lagi,” ungkapnya.
Ditambahkan Kepala Ba-

gian Organisasi Setdakot Balik-
papan, Sri Hartini Anugraha, 
penilaian tingkat kepatuhan 
publik ini dilakukan di sejum-
lah pelayanan di Kota Balikpa-
pan. Antara lain Disdukcapil, 
DPMPT, Puskesmas Baru Ulu, 
Baru Tengah dan Baru Ilir. 
“Dasarnya undang-Undang 
Nomor 25 Tahun 2019 tentang 
Pelayanan Publik,” sebutnya.

Hal-hal yang menjadi dasar 
penilaian yakni indikator pe-
layanan publik, maklumat 
layanan, sarana, prasarana, dan 
fasilitas. Kemudian pelayanan 
khusus, seperti ketersediaan 
sarana khusus bagi pengguna 

layanan berkebutuhan khusus, 
pengelolaan pengaduan, dan 
lainnya.

“Penilaian dilakukan Om-
budsman RI secara langsung. 
Kami tidak diberi tahu lokus 
yang menjadi objek penilaian. 
Tapi kami terus melakukan 
pendampingan pada seluruh 
instansi untuk memenuhi un-
dang-undang nomor 25 itu,” 
jelas Titin, sapaannya.

Sehingga seluruh unit pe-
layanan di lingkungan pemer-
intah Kota Balikpapan sudah 
memenuhi syarat kepatuhan 
pelayanan publik. “Sehing-
ga pihak Ombudsman RI saat 
mengecek langsung, kita sudah 
siap,” tandasnya. (blkpn)

Banjarmasin, SMN - Wali 
Kota Banjarmasin, Kalimantan 
Selatan H. Ibnu Sina menyam-
paikan bersyukur kotanya kini 
memiliki pusat daur ulang yang 
bisa menangani sampah hingga 
10 ton perharinya.

Ibnu Sina menyampaikan, 
bahwa pusat daur ulang tersebut 
dibangun dari bantuan pemer-
intah pusat sebesar Rp2,1 mil-
iar di Kelurahan Sungai Andai, 
Kecamatan Banjarmasin Utara 
pada tahun ini selesai. “Kita 
bersyukur pusat daur ulang akh-
irnya terwujud kita bangun, ini 
merupakan program 2 tahun 
yang tertunda,” ujarnya.

Dia menyampaikan, pada 
tahun 2019 di mana kota ini 
meraih piala Adipura untuk kes-
ekian kalinya, selain dapat dana 
insentif daerah, pemerintah pu-
sat juga menjanjikan pemban-
gunan pusat daur ulang ini un-
tuk Kota Banjarmasin. “Karena 
pandemi Covid-19 akhirnya 
sempat tertunda, hingga akh-
irnya terwujud pada tahun ini,” 
tuturnya.

Ibnu Sina menyampaikan, 
bahwa pusat daur ulang ini se-
bagai apresiasi pemerintah pusat 
dengan berhasilnya Kota Ban-
jarmasin secara efektif mengu-

rangi sampah kantong plastik 
dengan peraturan wali kota no-
mor 18 tahun 2016 tentang pen-
gurangan penggunaan kantong 
plastik. “Pusat daur ulang ini 
berfungsi memilah sampah plas-
tik dan lainnya, juga menangani 
sampah di sungai,” ujarnya.

Karena dari itu, ucap Ibnu 
Sina, pusat daur ulang ini diba-
ngun berdekatan dengan sun-
gai Martapura, sungai terbesar 
di ibu kota provinsi Kalsel ini. 
“Harapannya, sampah-sampah 
sungai bisa ditarik ke sini, 
kemudian ditangani hingga bisa 
dipilih, mana sampah plastik, 
mana sampah yang bisa dijad-
ikan kompos,” tuturnya.

Dengan adanya pusat daur 
ulang ini, kata Ibnu Sina, apala-
gi kapasitasnya mencapai 10 
ton perharinya bisa menangani 
sampah, dapat mengurangi be-
ban di Tempat Pembuangan 
Akhir (TPA) Basirih di Banjar-
masin Selatan.

“Karena produksi sampah di 
kota ini mencapai 500 ton leb-
ih perharinya, harus berbagai 
cara untuk menangani, termasuk 
dipilah dan lainnya,” kata Ibnu 
Sina.

Sementara itu, Plt Kepala Di-
nas Lingkungan Hidup (DLH) 

Kota Banjarmasin Wahyu Hardi 
menyampaikan, sesuai keingi-
nan wali kota untuk operasional 
pusat daur ulang ini segeranya 
pada tahun ini.

“Memang ada kendala 
langsung dioperasikan pusat 
daur ulang ini, karena mesin 
peralatannya yang ada ternyata 
semuanya menggunakan listrik, 
bukan pakai minyak,” ujarnya.

Karena pihaknya belum men-
ganggarkan untuk pemasangan 
listrik PLN dengan daya tinggi, 
yakni, sekitar 10 ribu watt diper-
lukan untuk mengoperasikan 
semua mesin di sini, maka opsi 
sementara bisa menggunakan 
mesin genset. “Memang mes-
in genset yang kita miliki tidak 
besar dayanya, paling tidak bisa 
mengoperasikan sebagai mesin 
di sini,” ujarnya.

Terkait SDM yang mengo-
perasikan pusat daur ulang ini, 
Wahyu mengungkapkan hanya 
sekitar 7 orang. “Yang sudah 
memiliki pengalaman lah,” tu-
turnya.

Dia pun menyampaikan, pu-
sat daur ulang ini tidak hanya 
menangani sampah di Banjar-
masin Utara, namun juga lainn-
ya, sesuai kapasitasnya menca-
pai 10 ribu ton perhari. (antr)

Wali Kota Banjarmasin, H. Ibnu Sina Saat mengunjungi pusat daur ulang sampah Kota 
Banjarmasin

Banjarmasin Miliki Pusat Daur Ulang 
Tangani 10 Ton Sampah Perhari

Kebun Binatang Bukittinggi Tetap Dibuka 
Saat Libur Natal - Tahun Baru, Pengelola 
Jamin Terapkan Prokes Ketat

Bukittinggi, SMN - Ta-
man Marga Satwa Bukittinggi 
Kinantan (TMSBK) yang pop-
uler disebut Kebun Binatang 
Kota Bukittinggi, Provinsi Su-
matera Barat, tetap dibuka saat 
libur Natal dan Tahun Baru 
dengan menerapkan protokol 
kesehatan (prokes).

“Sesuai hasil rapat bersama 
Forkopimda, TMSBK diboleh-
kan terbuka untuk umum saat 
libur ini tapi seluruh pegawai 

kita akan memastikan penera-
pan prokes seluruh pengunjung 
selama berada dalam lokasi,” 
kata Kepala TMSBK, Yopi 
Zulfikar di Bukittinggi, Senin, 
27/12/2021.

Ia mengatakan, sebanyak 
80-an pegawai TMSBK bekerja 
aktif secara bergantian menga-
wasi dan mengurai keramaian 
pengunjung terlebih di saat 
libur. “Pengunjung TMSBK 
umumnya relatif meningkat 

saat ini, ada sekitar lima ribu 
hingga enam ribu warga yang 
masuk, tetapi kita menyiasati 
agar mereka tidak masuk secara 
bersamaan, kita izinkan masuk 
dengan bergantian hingga ti-
dak terjadi penumpukan,” kata 
Yopi.

Ia menyebut, angka itu 
didapat saat libur akhir tahun 
pada Sabtu dan Minggu, namun 
di hari biasa berkisar sekitar 
1.000 hingga 3.000 pengun-

jung. Yopi mengatakan, pihak-
nya juga berkoordinasi dengan 
pihak kepolisian dengan me-
netapkan jadwal rutin pemer-
iksaan dari Polres Bukittinggi 
di TMSBK. “Intensitas penga-
wasan dari Polres Bukittinggi 
lebih ditingkatkan saat libur 
ini, setiap hari dari kepolisian 
melakukan pemeriksaan pada 
pagi, siang, dan sore hari,” 
ujarnya.

Ia menyebut, TMSBK se-
bagai objek wisata utama Kota 
Bukittinggi saat ini telah men-
capai target pendapatan daerah 
dengan antusias pengunjung 
yang tidak berhenti datang 
ke daerah itu seiring dengan 
menurunnya angka COVID-19. 
“Alhamdulillah, TMSBK tel-
ah melewati target Pendapatan 
Daerah sebesar Rp13 miliar ta-
hun ini,” kata dia.

Yopi menambahkan, 
TMSBK saat ini memiliki 21 
orang pertugas keamanan, 
karyawan penjaga, dan SDM 40 
orang serta 19 orang karyawan 
kebersihan.

“Dengan seluruh karyawan 
dan ada serta pengawasan 
melalui kamera CCTV, kita 
bersikap persuasif untuk selalu 
menegaskan pentingnya men-
jaga protokol kesehatan kepa-
da seluruh pengunjung yang 
datang,” ucapnya. (voi)

Kebun Binatang (TMSBK) di Bukittinggi

Gubernur Dapatkan Apresiasi Sejumlah 
Kalangan untuk Kinerja di Tahun 2021

Bandar Lampung, SMN - 
Sejumlah kalangan memberikan 
apresiasi atas kinerja Gubernur 
Lampung Arinal Djunaidi, se-
lama kurun waktu 2021.  Hal 
tersebut disampaikan dalam aca-
ra refleksi akhir tahun Pemerin-
tah Provinsi Lampung di Mahan 
Agung, Senin (27/12/2021).  

Ketua Majelis Ulama Indo-
nesia, sekaligus Rektor UIN 
Raden Intan, Prof.  Dr.  Mu-
hammad Mukri, mengatakan 
ditengah pandemi Covid-19 
kinerja Pemerintah Provinsi 
Lampung tetap berjalan dengan 
baik, dalam penanganan covid 
di Provinsi Lampung. 

Seperti pada kegiatan muk-
tamar ke-34 Nahdatul Ulama 
(NU) kemarin berjalan dengan 
damai, aman, itu tidak lepas dari 
apa yang dilakukan oleh Guber-
nur Lampung apa lagi diacara 
tersebut kita kedatangan tamu 
besar yaitu bapak Presiden dan 
Wakil Presiden. ”Kebaikan-ke-
baikan bapak selalu tampak dan 
akan selalu ditampakkan dalam 
pencapaian kinerja membangun 
Provinsi Lampung,” Tegasnya.  

Wakil Ketua DPRD Provinsi 
Lampung, Ir.  Wahyuni, men-
gatakan, diawal kepemimpinan 
Gubernur Lampung dimulai 
dengan masuknya pandemi 
Covid-19, tapi capaiannya san-
gat luar biasa. ”Semoga kedepan 

hubungan Gubernur Lampung 
dan DPRD akan lebih harmo-
nis lagi demi kemajuan Provinsi 
Lampung,” Kata dia.  

Dr.  Nanang Trenggono, 
bernada sama penanganan 
Covid-19 di Lampung menjadi 
keunggulan sampai menerima 
beberapa apresiasi.  

Dari sektor pertanian di Lam-
pung ada program Kartu Petani 
Berjaya (KPB) sangat tepat 
karena membantu pembangunan 
petani Lampung semakin maju.  
Tetapi, sebaiknya dilakukan 
evaluasi dan kajian agar pro-
gram lebih maksimal.  

Selain itu, akademisi Unila, 
Nanang Trenggono, berharap 
untuk humas tidak hanya ber-
tumpu di Kominfo tapi mas-
ing-masing satuan kerja harus 
menjadi humas tersendiri, se-
hingga informasi tentang pro-
gram dan kinerja Pemerintah 
Provinsi Lampung tersampaikan 
dengan baik.  

Kepala Perwakila Bank In-
donesia (BI) Cabang Lampung, 
Budiharto, menyoroti pertum-
buhan ekonomi Lampung mem-
baik dari tahun 2020 hingga ke 
2021, ini tidak lepas dari siner-
gis kinerja pemerintah Provinsi 
Lampung yang baik.  Dan per-
cepatan ekonomi di lampung ka-
lau dilihat dari seluruh Provinsi 
yang ada di Sumatera,”Semoga 

Provinsi Lampung lebih baik 
dan ditahun 2022, ekonomi 
Lampung akan tumbuh lebih 
tinggi lagi,” ucapnya. 

Terkait dengan inflasi di 
Provinsi Lampung rendah tapi 
stabil dan dilakukan sangat 
baik atas persediaan pasokan, 
kelancaran distribusi dan ket-
erjangkauan harga yang sta-
bil apa lagi gubernur lampung 
melakukan kerja sama dengan 
pemerintah bangka belitung 
karena ini sesuatu yang sulit 
dilakukan.  

Apa yang dilakukan Guber-
nur Lampung, sejalan dengan 
BI sesuai arahan Presiden yaitu 
elektronikasi dan digitalisasi, 
karena dalam pencapaian hasil 
daerah dengan memanfaatkan 
bundes dan smartvilage ternya-
ta mencapai 100 persen dide-
sa.  Dan digitalisasi di wilayah 
wisata yang maju.  UMKM 
di Provinsi Lampung melalui 
dekranasda membaik dan kede-
pannya UMKM bisa naik kelas 
yang berorientasi ke ekspor.  

Kepala BPS Lampung, En-
dang Retno Sri Subiyandani 
mengatakan Provinsi Lampung 
di sektor pertanian bisa mem-
baik, perdagangan luar negeri 
provinsi Lampung sangat baik. 
”Secara keseluruhan Statis-
tik Lampung membaik,” Kata 
Kepala BPS. (mni

Gubernur Lampung, Arinal Djunaidi
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Thailand Hancurkan Indonesia 4-0 di Leg 1 Final Piala AFF

Jakarta, SMN - Thailand 
menang telak 4-0 atas Timnas 
Indonesia di leg pertama final 
Piala AFF 2021 (2020) di Sta-
dion Nasional, Singapura, Rabu 
(29/12). 

Indonesia tertinggal lebih da-
hulu di babak pertama lewat gol 

ciamik Chanathip Songkrasin 
pada menit kedua setelah me-
manfaatkan assist Philip Roller.

Guna mengejar ketinggakan 
pelatih Shin Tae Yong melaku-
kan pergantian tiga pemain 
sekaligus sejak awal babak 
kedua.

Elkan Baggott mengganti-
kan Fachruddin Aryanto, Kadek 
Agung untuk Edo Febriansah, 
dan Evan Dimas untuk Rachmat 
Irianto.

Thailand kembali memberi-
kan ancaman pada menit ke-48 
setelah Teerasil Dangda bekerja 

sama dengan Pokklaw A-Nan. 
Akan tetapi kontrol bola yang 
buruk dari Pokklaw membuat 
kans Thailand mencetak gol hi-
lang.

Serangan balik yang efektif 
membuat Thailand unggul 2-0 
pada menit ke-52. Gajah Perang 

Thailand bungkam Indonesia 4-0 di leg pertama final Piala AFF 2021

menyerang lewat aksi Supa-
chok. Namun Supachok gagal 
menembus pertahanan Indone-
sia.

Dalam kesempatan yang 
tepat, Chanathip Songkrasin 
ikut bantu menyerang. Perger-
akan Songkrasin lutut dari pen-
jagaan pemain Indonesia yang 
terlambat dalam transisi dari 
menyerang ke bertahan.

Menerima umpan matang 
Supachok, Songkrasin tidak 
menyia-nyiakannya. Tembakan 
mendatar Songkrasin menem-
bus gawang Nadeo untuk kedua 
kalinya.

Melihat rapatnya pertahanan 
Indonesia di tengah, Thailand 
mencoba mencuri gol lewat se-
jumlah tembakan dari luar kotak 
penalti.

Irfan Jaya memiliki pelu-
ang bagus guna memperkecil 
kedudukan jadi 1-2. Hanya saja 
penyelesaian akhir Irfan yang 
buruk setelah menerima ump-
an terbosan Ricky Kambuaya 
membuat Indonesia tetap tert-
inggal 0-2.

Pada menit ke-62 Irfan 
mendapat assist dari Ricky. Saat 
berhadapan dengan kiper Si-
warak Tedsungnoen, tendangan 
Irfan masih membentur kaki 
kiper.

Duet Witan Sulaeman dan 
Kadek Agung pada menit ke-64 

masih belum bisa membongkar 
pertahanan Thailand. Tim Mer-
ah Putih masih mengandalkan 
operan-operan pendek guna me-
nembus tembok Thailand.

Thailand menjauh dengan 
keunggulan 3-0 pada menit ke-
67 lewat tembakan Supachok 
Sarachat dari luar kotak penalti.

Tim asuhan Alexandre Polk-
ing itu memanfaatkan kelongga-
ran pertahanan Indonesia di ba-
bak kedua. Umpan Philip Roller 
dari sisi kanan diterima dengan 
baik oleh Supachok yang berdiri 
bebas.

Tanpa kesulitan pemain no-
mor punggung 7 itu melepas-
kan sepakan kaki kanan yang 
mengarah ke kiri bawah gawang 
Nadeo.

Pada menit ke-78 Dedik Se-
tiawan terjatuh di kotak penalti 
saat berebut bola dengan kiper 
pengganti Kawin Thamsatchan-
an.

Namun wasit Alhunfush 
Shukri Hussain tidak mengang-
gap insiden itu sebagai pelang-
garan oleh Thailand. Dedik di-
anggap diving dan diberi kartu 
kuning.

Bordin Phala menambah 
penderitaan Indonesia dengan 
membawa Thailand unggul 4-0 
pada menit ke-83. Tertinggal 
0-3 membuat pertahanan In-
donesia berantakan dan makin 

keropos.
Itu terlihat dari mudahn-

ya Worachit Kanitsribumphen 
melepaskan umpan terobosan 
dan diterima dengan baik oleh 
Phala. Tanpa kesulitan Phala 
memasukkan bola ke gawang 
Nadeo.

Meski tertinggal 0-4, Indo-
nesia masih bisa memberikan 
ancaman kepada Thailand. 
Pada menit ke-88 setelah me-
nerima bola dari Asnawi, Dedik 
melepaskan tembakan, tetapi 
masih melenceng di sisi kiri 
gawang Kawin. Tanpa tambah-
an gol pada sisa laga, Thailand 
menang telak 4-0 atas Indone-
sia di leg pertama final Piala 
AFF.

Susunan Pemain Indonesia 
vs Thailand:

Timnas Indonesia: Na-
deo Argawinata; Asnawi 
Mangkualam, Fachruddin 
Aryanto, Rizky Ridho, Edo 
Febriansah; Rachmat Irianto, 
Alfeandra Dewangga; Witan 
Sulaeman, Ricky Kambuaya, 
Irfan Jaya; Dedik Setiawan

Thailand: Siwarak Tedsung-
noen; Yusef Elias, Philip Roller, 
Tristan Do; Supachok Sarachat, 
Phitiwat Sookjitthammakul, 
Chanathip Sonkrasin, Kritsada 
Kaman, Weerathep Pomphun; 
Bordin Phala, Teerasil Dangda. 
(cnn)

Indonesia Dibantai Thailand
Menpora Pastikan STY Aman
Jakarta, SMN - Menteri 

Pemuda dan Olahraga (Men-
pora) Zainudin Amali memas-
tikan pelatih Shin Tae Yong ti-
dak akan dipecat meski Timnas 
Indonesia dibantai Thailand 
0-4 pada final leg pertama Piala 
AFF 2020, Rabu (29/12).

Amali mengatakan Shin 
Tae Yong dikontrak untuk me-
nukangi Timnas Indonesia di 
Piala Dunia U-20 pada 2023. 
Hingga saat ini belum ada pe-
rubahan terkait rencana itu.

“Dia (Shin Tae Yong) akan 
terus, tidak ada perubahan 
apapun hasil final ini. Dia akan 
tetap dipertahankan. Pemer-
intah dukung putusan PSSI,” 
kata Amali kepada wartawan 
di Istana Kepresidenan Jakarta, 
Kamis (30/12).

Amali juga menilai para pe-
main Timnas Indonesia telah 
menunjukkan performa apik 
meski kalah telak dari Thai-
land pada leg 1 final Piala AFF. 
Menpora mengatakan Indone-
sia harus takluk dari Thailand 
karena perbedaan jam terbang.

Politikus Partai Golkar itu 
mengingatkan Timnas Indo-
nesia saat ini diisi pemain-pe-
main muda. Dia menilai se-
mangat juang skuad Garuda 
cukup baik menghadapi Thai-
land yang punya level per-
mainan lebih tinggi.

“Saya kira anak-anak kita 

Posisi Shin Tae Yong di Timnas Indonesia aman meski dibantai Thailand

sudah berjuang, cuma memang 
pertama di peringkat FIFA, 
Thailand jauh di atas kita. 
Yang kedua adalah tim yang 
dibawa ke Singapura ini tim 
pemain muda yang disiapkan 
untuk SEA Games melawan 
tim senior Thailand, tim yang 
sudah jadi dan berpengala-
man,” ucap Amali.

“Semalam saya lihat anak-

anak kita tetap menunjukkan 
perlawanan walau kelihatan 
tertekan, apalagi seolah-olah 
kaget begitu kemasukan menit-
menit awal,” tutur Amali.

Timnas Indonesia mener-
ima kekalahan telak 0-4 dari 
Thailand di leg pertama fi-
nal Piala AFF. Skuad Garuda 
dikejutkan dengan gol cepat 
Chanathip Songkrasin di menit 

kedua.
Anak asuh Shin Tae Yong 

sempat mencoba memberi 
perlawanan dengan seran-
gan-serangan balik. Namun, 
tiga gol tambahan dari Thai-
land di babak kedua membung-
kam permainan Indonesia.

Leg 2 final Piala AFF Indo-
nesia vs Thailand akan digelar 
Sabtu (1/1). (cnn)

Formula E Jakarta di Ancol 
Targetkan 60 Ribu Penonton

Ilustrasi Mobil balap Formula E

Jakarta, SMN - Panitia 
menargetkan 60 ribu penonton 
hadir menyaksikan Formula E 
Jakarta yang bakal digelar pada 
Juni 2022 di kawasan Ancol, 
Jakarta Utara.

Ketua Pelaksana Formula 
E Ahmad Sahroni mengatakan 
nantinya pihak sponsor akan 
membangun tribune untuk pe-
nonton.

“Kita nantinya targetkan 40-
60 ribu. Tinggal nanti ada po-
sisi yang letaknya berapa ban-
yak, grand stand, para pelaku 
sponsor untuk pakai paddock,” 
ujar Sahroni di kawasan Ancol, 
Rabu (22/12).

Namun begitu, Sahroni be-
lum bisa memaparkan berapa 
harga tiket Formula E. Ia hanya 
memastikan bahwa Co-founder 
Formula E Alberto Longo mey-
akini tiket bakal laku terjual da-

lam satu bulan.
“Alberto Longo bilang tiket 

laku dalam waktu satu bulan. 
Dibuka biasanya langsung para 
bos-bos untuk ngambil ticket-
ing itu, itu akan diambil sama 
mediator biasanya,” ujarnya.

Sahroni juga belum bisa 
memastikan apakah harga tiket 
Formula E ini akan lebih murah 
atau mahal dari gelaran World 
Superbike di Mandalika beber-
apa waktu lalu. Sebab, menurut 
dia, setiap gelaran ajang balap 
memiliki nilai jual yang berbe-
da.

“Baik WSBK, MotoGP, For-
mula 1 dan Formula E punya 
nilai yang berbeda-beda, kare-
na ini akan ditonton sama 170 
negara dan miliaran orang non-
ton, maka konsumsinya juga 
beda,” ucap Sahroni.

Kendati demikian politikus 

Partai NasDem itu mengatakan 
gelaran ajang balap mobil listr-
ik itu bisa digelar tanpa penon-
ton apabila kasus Covid-19 di 
Indonesia kembali melonjak. 
Terlebih sebelum Formula E 
digelar, ada libur Hari Raya Id-
ulfitri.

Belajar dari pengalaman se-
tiap libur panjang di Indonesia 
biasanya terjadi lonjakan ka-
sus. Namun, ia berharap tahun 
depan tak ada lonjakan kasus 
usai libur Idulfitri.

“Biasa kalau kita ada acara, 
tidak ada penonton. Terseleng-
gara sebagaimana kondisi di 
dunia. Karena kondisi Covid 
varian baru, misalnya, dalam 
pantauan kita semua, dunia 
juga. Tapi, sampai hari ini be-
lum ada emergency terkait den-
gan proses pelaksanaan,” jelas-
nya. (cnn)

Jadwal Tes Resmi MotoGP 
2022 di Sirkuit Mandalika

Jakarta, SMN - Tes resmi 
MotoGP 2022 di Sirkuit Man-
dalika akan digelar pada Jumat 
(11/2) - Minggu (13/2) 2022 
mendatang. Berikut jadwal tes 
resmi MotoGP musim 2022.

Pagelaran MotoGP musim 
baru hanya tinggal menunggu 
waktu. Berdasarkan jadwal 
yang disusun Dorna Sports, 
MotoGP 2022 dimulai pada 
6 Maret dengan seri MotoGP 
Qatar di Sirkuit Losail jadi 
pembuka.

Dilanjutkan dengan Mo-
toGP Indonesia di Sirkuit 
Mandalika pada 20 Maret dan 
MotoGP Argentina di Sirkuit 
Termas de Rio Hondo sebagai 
tiga seri awal.

Sebelum balapan dimulai, 
para pembalap akan memiliki 

kesempatan melakoni tes di 
sejumlah sirkuit. Khusus untuk 
awal musim, terdapat dua tes 
yang kebetulan dilangsungkan 
di Asia Tenggara: Malaysia 
dan Indonesia. Sisanya digelar 
di Eropa pada pertengahan dan 
juga menjelang akhir musim.

Tes di Sirkuit Sepang akan 
jadi pembuka. Dikutip dari GP 
One, sebelum tes resmi yang 
bisa diikuti seluruh pembalap, 
akan ada tes shakedown yang 
hanya diperuntukkan bagi tim 
pabrikan musim ini.

Shakedown test itu akan 
dilangsungkan pada 31 Januari 
sampai 2 Februari, atau tiga 
hari sebelum tes resmi bagi 
seluruh pembalap.

Rangakaian tes itu berlanjut 
pada tes resmi di Sepang pada 

5-6 Fabruari. Dari Malaysia, 
perjalanan pembalap jelang 
MotoGP 2022 bersambung 
ke tes di Sirkuit Mandalika 
pada 11-13 Februari sebelum 
dimulainya musim ini dengan 
MotoGP Qatar pada 6 Maret 
mendatang.

Sesi tes resmi MotoGP 
akan kembali dilanjutkan pada 
2 Mei di Sirkuit Jerez ataus 
etelah MotoGP Spanyol di 
Sirkuit Jerez pada 1 Mei.

Setelah tiga balapan di Ero-
pa: MotoGP Prancis, MotoGP 
Italia, dan MotoGP Catalun-
ya, tes resmi kembali hadir di 
Sirkuit Barcelona, 6 Juni.

Sejauh ini tes di Sirkuit Mi-
sano jadi yang terakhir, yaitu 
pada 6-7 September, setelah 
MotoGP San Marino di Sirkuit 

Misano, atau sebelum Mo-
toGP Aragon di Sirkuit Ara-
gon.

Dalam laporan GP One 
tersebut, MotoGP Indonesia 

2022 masih dalam perhatian 
khusus karena menunggu ho-
mologasi. Selain MotoGP In-
donesia, MotoGP Finlandia 
di Sirkuit KymiRing juga ter-

gantung homologasi.
Jadwal Tes Resmi MotoGP 

2022 :
Tes shakedown: 31 Januari 

- 2 Februari di Sirkuit Sepang, 

Tes Sepang (5 - 6 Februari), 
Tes Mandalika (11 - 13 Feb-
ruari), Tes Jerez (2 Mei), Tes 
Barcelona (6 Juni), Tes Misa-
no (6 - 7 September). (cnn)

Tes resmi MotoGP di Sirkuit Mandalika digelar pertengahan Februari
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han Tinggi Standar Pelayanan 
Publik, Rabu (29/12/2021) se-
cara virtual.

“Selamat kepada para peraih 
predikat Kepatuhan Standar Pe-
layanan Publik. Jadikan peng-
hargaan ini sebagai inspirasi 
untuk melahirkan inovasi pe-
layanan publik, untuk berlom-
ba-lomba meningkatkan kuali-
tas pelayanan dan menjadi lebih 
profesional,” ujar Presiden.

Kepala Negara pun menga-
presiasi Ombudsman RI yang 
telah melakukan penilaian 
kepatuhan standar pelayanan 
publik dalam meningkatkan pe-
menuhan hak masyarakat untuk 
memperoleh pelayanan yang 
berkualitas.

“Penilaian kepatuhan perlu 
dilakukan untuk melihat ke-
mampuan, melihat keberhasilan, 
dan melihat kekurangan dalam 
proses pengembangan lembaga 
pelayanan publik agar semakin 
efektif, akuntabel, dan transpar-
an,” ujarnya.

Presiden pun meminta ke-
menterian, lembaga, dan pe-
merintah daerah untuk me-
manfaatkan kegiatan ini untuk 
mengimplementasikan standar 
pelayanan publik yang lebih 
baik serta menciptakan sistem 
pengawasan dan evaluasi yang 
berintegritas agar dampak pen-
erapannya dapat dirasakan oleh 

masyarakat.
“Sudah saatnya kita wujud-

kan birokrasi berkelas dunia 
secara merata di semua tingka-
tan, di seluruh Indonesia. Kita 
manfaatkan dan kembangkan 
inovasi digital yang inklusif. 
Kita terapkan digitalisasi un-
tuk meningkatkan efisiensi, 
efektivitas, produktivitas, dan 
akuntabilitas. Kita tekan, kita 
minimalkan penyimpangan dan 
perilaku koruptif di semua lini, 
di semua lembaga,” pungkasn-
ya.

Sementara itu, Ketua Om-
budsman RI Mokhammad Na-
jih dalam sambutannya men-
yampaikan bahwa Penilaian 
Kepatuhan Standar Pelayanan 
Publik dilaksanakan sejak tahun 
2015 sebagai upaya percepatan 
peningkatan kualitas pelayanan 
publik.

“Penilaian dilakukan den-
gan tujuan untuk perbaikan 
dan penyempurnaan kebijakan 
pelayanan publik dalam rang-
ka mencegah maladministrasi,” 
ujarnya.

Penilaian kepatuhan dilaku-
kan kepada kementerian dan 
lembaga serta pemerintah daer-
ah baik provinsi, kabupaten, 
maupun kota. Ketua Ombuds-
man RI memaparkan, periode 
pengambilan data penilaian 
kepatuhan dimulai dari bulan 

Juni hingga Oktober 2021.
Di lingkup kementerian, pro-

duk yang dinilai sebanyak 275 
produk. Hasil penilaian terhadap 
24 kementerian atas pemenuhan 
komponen standar pelayanan 
menunjukkan sebanyak 70,83 
persen atau 17 kementerian ma-
suk ke dalam zona kepatuhan 
tinggi atau zona hijau, sebanyak 
29,17 persen atau 7 kementerian 
masuk ke dalam zona kepatu-
han sedang atau zona kuning, 
dan tidak ada kementerian yang 
masuk ke dalam zona kepatuhan 
rendah atau zona merah.

Kemudian di lingkup lemba-
ga, produk yang dinilai seban-
yak 109 produk. Hasil penilaian 
terhadap 15 lembaga atas pe-
menuhan komponen standar 
pelayanan menunjukkan seban-
yak 80 persen atau 12 lembaga 
masuk ke dalam zona kepatuhan 
tinggi atau zona hijau, sebanyak 
20 persen atau 3 lembaga ma-
suk ke dalam zona kepatuhan 
sedang atau zona kuning, dan 
tidak ada lembaga yang masuk 
ke dalam zona kepatuhan rendah 
atau zona merah.

Sedangkan di lingkup pe-
merintah provinsi, produk yang 
dinilai sebanyak 151 produk. 
Dari 34 provinsi, hasil penilaian 
menunjukkan sebanyak 38,24 
persen atau 13 provinsi berada 
dalam zona hijau atau predikat 

kepatuhan tinggi, sebanyak 
55,88 persen atau sebanyak 19 
provinsi berada dalam zona 
kuning atau predikat kepatuhan 
sedang, dan 5,88 persen atau 
2 provinsi berada dalam zona 
merah atau predikat kepatuhan 
rendah.

Di lingkup pemerintah kota, 
produk yang dinilai sejumlah 
185 produk layanan. Hasil pe-
nilaian kepatuhan menunjukkan 
bahwa sebanyak 34,69 persen 
atau 34 kota berada dalam zona 
hijau atau predikat kepatuhan 
tinggi, sebanyak 62,24 persen 
atau 61 kota berada dalam zona 
kuning dengan predikat kepatu-
han sedang, dan sebanyak 3,06 
persen atau 3 kota berada da-
lam zona merah atau predikat 
kepatuhan rendah.

Terakhir, di lingkup pemer-
intah kabupaten, produk yang 
dinilai sejumlah 217 produk 
layanan. Hasil penilaian kepatu-
han menunjukkan bahwa seban-
yak 24,76 persen atau 103 kabu-
paten berada dalam zona hijau 
atau predikat kepatuhan tinggi, 
sebanyak 54,33 persen atau 226 
kabupaten berada dalam zona 
kuning dengan predikat kepatu-
han sedang, dan sebanyak 20,91 
persen atau 87 kabupaten berada 
dalam zona merah atau predikat 
kepatuhan rendah.(nia)

Eks Mendikbud itu juga 
mengatakan media massa tidak 
akan pernah mati karena infor-
masi adalah salah satu kebutu-
han bagi manusia.

“Bagaimana caranya untuk 
menyebarkan informasi, itu se-
suatu yang dinamis,” ujar dia.

Nuh menjelaskan metode 

penyampaian informasi yang 
dinamis perlu dilakukan dan 
substansi informasi tidak akan 
pernah habis.

“Kalau kita tidak melakukan 
perubahan cara untuk menyam-
paikan, termasuk ekosistem un-
tuk kita bangun sebagai bagian 
dari perusahaan media, itu juga 

kita akan selesai,” jelas dia.
Dia juga berharap perusa-

haan media bisa saling bersin-
ergi dan berbagi pengalaman 
agar proses belajar dalam 
menghadapi suatu persoalan 
bisa dilakukan dengan lebih ce-
pat.(jpnn) 

program baru PEN 2022 yang 
akan menerapkan front-loading 
di awal tahun depan. Pertama, 
subsidi bunga Kredit Usaha 
Rakyat (KUR) sebesar 3 persen 
pada Januari-Juni 2022. 

“Jumlah KUR-nya juga baik 
dari Rp285 triliun yang seka-
rang berlaku menjadi Rp378 
triliun,” jelas Airlangga.

Cost of fund dari kredit 
tersebut juga akan turun 1 pers-
en untuk kredit super mikro, 0,5 
persen untuk mikro dan kredit 
kecil. Namun, untuk kredit ke-
pada masyarakat akan tetap 
berada di level 3 persen sampai 
dengan Juni 2022.

“Dengan catatan tidak ada 
migrasi dari kredit komersial ke 
kredit usaha rakyat. Kita tidak 
ingin ada kanibalisme. Jadi ha-
nya menggeser saja dari komer-
sial ke KUR, tapi didorong ke 

sektor-sektor yang baru. Teruta-
ma untuk mendorong kebijakan 
pemerintah dalam menaikkan 
kredit usaha kecil menengah 
secara porsi 30 persen dari ke-
seluruhan kredit,” tambahnya. 

Akibat tingginya permintaan 
KUR di 2021 yaitu Rp23,2 trili-
un per bulan, maka pemerintah 
mengusulkan tambahan subsidi 
bunga KUR selama enam bulan 
pertama 2022. Anggaran yang 
dibutuhkan sebesar Rp5,64 tri-
liun.

Kedua, perluasan dan per-
cepatan penyaluran program 
bantuan tunai pedagang kaki 
lima dan warung. Bantuan yang 
sudah terealisasi 100 persen un-
tuk 1 juta pedaganga kaki lima 
dan warung dalam waktu relatif 
cepat ini, dinilai perlu diperluas 
dari sisi target sasarannya.

Pada tahun depan, pemer-

intah menargetkan untuk men-
yasar 1,75 juta orang penduduk 
miskin ekstrem di 212 kabu-
paten/kota wilatah pesisir. Seh-
ingga, total target yang disasar 
program ini adalah 2,75 orang 
dan diperlukan anggaran Rp3,3 
triliun.

Ketiga, insentif fiskal un-
tuk Pajak Pertambahan Nilai 
Ditanggung Pemerintah (PPN 
DTP) untuk perumahan. Pada 
2021, nilai anggaran yang di-
alokasikan untuk program ini 
adalah Rp0,96 triliun.

Pada 2022, pemerintah men-
gusulkan untuk memperpan-
jang PPN DTP selama enam 
bulan pertama 2022, namun 
dengan dikurangi besarannya 
50 persen dari besaran 2021.

Keempat, insentif fiskal Pa-
jak Pembelian Barang Mewah 
(PPnBM) untuk otomotif den-

gan alokasi anggaran Rp3,46 
triliun dinaikkan ke Rp6,58 
triliun.

Sesuai usulan dari Kemente-
rian Perindustrian ke Kemente-
rian Keuangan, terdapat usulan 
untuk memperpanjang diskon 
PPnBM 0 persen untuk kenda-
raan di bawah Rp250 juta.

“Terkait dengan usulan oto-
motif ini akan terus dibahas 
karena kita masih perlu pem-
bahasan lebih lanjut,” terang 
Airlangga.

Adapun, anggaran PEN 
2022 akan sebesar Rp414,1 tri-
liun. Anggaran yang lebih kecil 
dari total PEN 2021 itu akan 
dialokasikan ke kluster keseha-
tan Rp117 triliun; perlindungan 
masyarakat Rp154 triliun; dan 
penguatan pemulihan ekonomi 
Rp141 triliun.(bsns)

gan dengan angka indeks 3,72 
dan Kementerian Hukum dan 
Hak Asasi Manusia dengan an-
gka indeks 3,68.

Tjahjo juga mendorong 
agar setiap pimpinan kement-
erian dan lembaga untuk terus 
meningkatkan SPBE agar pe-
layanan publik menjadi lebih 
berkualitas dan terpercaya.

“Saya mendorong pimpinan 
dan seluruh penyelenggara 
SPBE untuk meningkatkan 
kualitas penerapan SPBE se-
hingga dapat mewujudkan 
tata kelola pemerintahan yang 
bersih, efektif, transparan dan 
akuntabel,” ungkap Tjahjo Ku-
molo dalam keterangan tertulis, 
Kamis (30/12/2022).

Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) 
Johnny G mengatakan, capaian 
tersebut merupakan upaya untuk 
mengakselerasikan transformasi 

digital khususnya pada sektor 
pemerintah.

“Ini sejalan dengan arah-
an Presiden Joko Widodo agar 
pemerintah menghadirkan pe-
layanan publik yang transparan, 
cepat dan efektif. Salah satunya 
dengan penerapan SPBE atau 
e-government agar pelayanan 
kepada masyarakat dapat ber-
langsung lebih baik,” kata John-
ny.

Ia menjelaskan ada empat 
sektor strategis akselerasi trans-
formasi digital dalam peta jalan 
Indonesia Digital 2021-2024.

“Peta Jalan Indonesia Digital 
2021-2024 memberikan penjela-
san mengenai arah kebijakan, 
implementasi pelaksanaan dan 
target capaian untuk transfor-
masi digital Indonesia di empat 
sektor strategis yaitu infrastruk-
tur digital, pemerintahan digital, 
ekonomi digital, dan masyarakat 

digital,” tambahnya.
Adapun upaya yang dilaku-

kan oleh Kominfo mencakup 
berbagai bidang secara kom-
prehensif, salah satunya da-
lam pelaksanaan SPBE untuk 
mengembangkan pemerintahan 
digital.

“Kominfo sendiri, secara 
khusus mengambil tugas dan 
fungsinya sebagai Government 
Chief Technology Officer yang 
diatur di dalam Perpres SPBE. 
Kominfo mempunyai tugas dan 
fungsi pada pengembangan Pu-
sat Data Nasional (Government 
Cloud), pelaksanaan interop-
erabilitas SPBE dan integrasi 
jaringan intranet pemerintah di 
bawah koordinasi Kementerian 
PAN RB. Ini semuanya tentu 
dalam rangka kemudahan dan 
efisiensi pelayanan publik,” 
pungkasnya.(dtk)

drawati saat memberikan arah-
an dalam acara Rapat Pimpinan 
Nasional IV DJP di Kantor Pu-
sat DJP Jakarta, Senin (27/12).

Atas capaian ini, Menkeu 
mengucapkan terima kasih atas 
kerja keras dari jajaran DJP. 
Selain itu, ia juga mengajak 
seluruh jajaran mensyukuri hasil 
tersebut dan tetap menjaga serta 
melaksanakan penugasan secara 
profesional.

Direktur Jenderal Pajak 
Suryo Utomo melaporkan, ter-
catat sejumlah 138 Kantor Pe-
layanan Pajak (KPP) di seluruh 
Indonesia berhasil mencapai tar-

get penerimaan pajak lebih dari 
100% dari target yang ditetap-
kan pada masing-masing kantor. 
Sebanyak tujuh Kantor Wilayah 
(Kanwil) juga turut berhasil 
menyumbang capaian lebih dari 
100%, yaitu Kanwil DJP Jakarta 
Selatan I, Kanwil DJP Wajib Pa-
jak Besar, Kanwil DJP Jakarta 
Khusus, Kanwil DJP Sulawesi 
Utara, Tengah, Gorontalo, dan 
Maluku Utara, Kanwil DJP 
Kalimantan Barat, Kanwil DJP 
Kalimantan Selatan dan Tengah, 
dan Kanwil DJP Jakarta Utara.

“Terima kasih semuanya 
Bapak dan Ibu sekalian atas ki-

nerjanya yang luar biasa. Semo-
ga menjadi penyemangat bagi 
semua jajarannya namun juga 
sekaligus menjadi contoh dan 
role model bagi KPP lainnya,” 
ungkap Menkeu.

Menkeu pun berpesan kinerja 
capaian penerimaan perpajakan 
yang terus menunjukkan upaya 
perbaikan harus dijaga momen-
tumnya, agar dapat berlanjut ke 
APBN 2022.

“Tantangan ke tahun depan 
ada Program Pengungkapan 
Sukarela tanggal 1 Januari. Ada 
Undang-Undang Harmonisasi 
Peraturan Perpajakan dengan 

semua termasuk 1 April PPN 
jadi 11%, dan ada pemulihan 
ekonomi,” jelas Wakil Menteri 
Keuangan (Wamenkeu) dalam 
kesempatan yang sama.

Wamenkeu meminta seluruh 
jajaran di KPP untuk memper-
hatikan pemulihan ekonomi 
melalui pemantauan yang terus 
diperkuat. Diharapkan adan-
ya pemulihan ekonomi akan 
mengamankan APBN 2022 
yang menjadi batas akhir defis-
it diatas 3% sebagaimana Un-
dang-Undang Nomor 2 Tahun 
2020. (kemenkeu)

Surabaya, SMN - Dinas 
Pemberdayaan Perempuan, Per-
lindungan Anak, dan Kepen-
dudukan (DP3AK) Provinsi 
Jawa Timur menguatkan Pelak-
sanaan Perencanaan & Pen-
ganggaran Responsif Gender 
(PPRG) di semua perangkat 
daerah. PPRG adalah salah satu 
amanah dalam Perda Jatim No 
9 Tahun 2019 tentang Pengaru-
sutamaan Gender (PUG) untuk 
mewujudkan pembangungan 
responsif gender dengan tujuan 
Kesetaraan Gender.

Hal ini dikatakan Kepala Di-

si olahraga tahun 2021, se-
bagaimana yang kita ketahui 
berdasarkan base line tahun 
2016, target kita ada satu emas. 
Sedangkan, pada target 2021, 
ada dua emas,” kata Plt. Sek-
retaris Kemenpora Jonni Mard-
izal dalam Taklimat Bidang 
PMK yang diikuti secara daring 
di Jakarta.

Jonni menuturkan, pen-
capaian 2021 sampai dengan 
triwulan ketiga pada ajang 
Olimpiade 2020 pada 23 Juli 
hingga 8 Agustus 2021 lalu, In-
donesia belum mencapai target 
yang ditentukan karena hanya 
mendapatkan satu medali emas.

Namun, saat mengikuti 
ajang Paralimpiade 2020 yang 
dilaksanakan pada 24 Agus-
tus sampai 5 September 2021, 
para atlet justru mendapatkan 
dua medali emas. Hal tersebut 
menunjukkan, bahwa pencapa-
ian melebihi target yang dihara-
pkan. 

“Pada Olimpiade 2020 yang 
dilaksanakan pada 2020 di To-
kyo, Indonesia berada pada po-
sisi ke-55 dengan memperoleh 
satu medali emas dari cabang 
bulu tangkis, sedangkan pada 
Paralimpiade 2020 kita ada di 
peringkat 43 dengan dua meda-
li emas dari para bulu tangkis,” 
ujarnya.

Selain medali emas, lewat 
Olimpiade 2020 pula Indonesia 
membawa pulang satu medali 
perak dari cabang angkat besi 
61 kilogram serta tiga meda-
li perunggu dari cabang bulu 
tangkis dan angkat besi 73 ki-
logram juga 49 kilogram. Seh-
ingga, total medali yang diraih 
ada sebanyak lima buah. 

Menurut Jonni, hal tersebut 
juga terjadi pada medali yang 
diraih para atlet dalam Para-
limpiade 2020. Selain meraih 
dua medali emas, Indonesia 
juga meraih tiga medali perak, 
yaitu dari angkat berat (pow-

erlifting), bulu tangkis tunggal 
putra, dan tunggal putri.

Untuk medali perunggu, 
Indonesia meraih empat yang 
didapat dari cabang olahraga 
tenis meja, lari atletik 100 me-
ter dan bulu tangkis. Artinya, 
kontingen Indonesia memba-
wa pulang sebanyak sembilan 
medali.

Melalui prestasi yang di-
torehkan, pemerintah kemudi-
an memberikan penghargaan 
berupa bonus kepada atlet yang 
dinyatakan menang dan mem-
bawa medali dari emas hingga 
perunggu sampai pelatih serta 
atlet yang tidak mendapatkan 
medali.

“Pemberian penghargaan 
pada atlet lima tahun ke be-
lakang, telah menunjukkan ha-
sil yang memuaskan terhadap 
peningkatan prestasi atlet. Seh-
ingga, ini perlu terus mendapa-
tkan perhatian dalam hal pen-
ganggaran,” tegasnya.(okz)

Sawit (BPDP KS).
“Kami sudah koordinasi 

dengan Kementerian Koordi-
nator Perekonomian akan beri 
subsidi dari BPDP KS, sedang 
dalam proses karena kita sudah 
uji coba mekanisme subsidi,” 
ujar Mendag Lutfi di Kompleks 
Istana Kepresidenan, Kamis 
(30/12/2021).

Selain itu, dia juga menga-
takan bahwa penjualan min-
yak goreng seharga Rp 14.000 
per liter kepada masyarakat 
merupakan cara lainnya dalam 
meningkatkan daya beli.

Minyak tersebut akan dige-
lontorkan sebanyak 11 juta liter 
di sejumlah toko ritel modern. 
“Minyak goreng, kita sudah 
intervensi 11 juta liter akan 
kita gelontorkan di (harga) 

Rp14.000 supaya tercapai daya 
beli masyarakat,” kata Lutfi.

Selain minyak goreng, 
Mendag juga tidak menapik 
kenaikan harga komoditas 
juga terjadi pada telur ayam. 
Menurutnya, hal ini di picu 
oleh geliat industri hotel, resto-
ran dan katering yang mulai 
aktif memanfaatkan telur ayam 
sebagai bahan pangan yang dib-
utuhkan.

Tak hanya karena itu, naikn-
ya harga telur ayam juga dise-
babkan menipisnya stock yang 
telah digunakan untuk bantuan 
sosial sebelumnya.

Meski begitu, Lutfi berujar 
bahwa harga telur ayam yang 
melonjak tidak akan lama. Me-
lainkan akan turun pada Januari 
2022 mendatang.(idxc)

ini telah disetujui oleh Bapak 
Presiden (Joko Widodo), aka 
tetapi jumlah besarannya di-
kurangi,” ujar Menteri Koor-
dinator Bidang Perekonomian 
Airlangga Hartarto, dalam da-
lam agenda Refleksi Pencapa-
ian 2021 dan Outlook Ekonomi 
2022, Kamis (30/12).

Dia mengatakan, persetujuan 
insentif PPN DTP rumah ini 
dilakukan karena masyarakat 
masih membutuhkan, utamanya 
untuk mendorong pemulihan di 
sektor properti. Akan tetapi, un-
tuk besaran insentifnya sendiri 

akan dikurangi 50%. 
Adapun, untuk penyerahan 

rumah tapak atau rumah susun 
baru dengan harga jual paling 
tinggi Rp 2 miliar, rencananya 
hanya akan diberikan insentif 
PPN DTP sebesar 50%. Lalu, 
untuk penyerahan rumah tapak 
dan rumah susun dengan harga 
jual di atas Rp 2 miliar hingga 
Rp 5 miliar, insentif PPN DTP 
yang diberikan sebesar 25%.

Sementara itu, berdasarkan 
Peraturan Menteri Keuangan 
(PMK) Nomor 103/2021 insen-
tif PPN DTP 100% diberikan 

atas penyerahan rumah tapak 
atau rumah susun baru dengan 
harga jual paling tinggi Rp 2 
miliar. Sedangkan insentif PPN 
DTP 50% berlaku atas penyer-
ahan rumah tapak dan rumah 
susun dengan harga jual di atas 
Rp 2-5 miliar. Aturan ini berlaku 
hingga 31 Desember 2021.

Sayangnya, Airlangga be-
lum memaparkan lebih lanjut 
mengenai pagu yang disiapkan 
untuk memberikan insentif PPN 
DTP perumahan pada 2022 
mendatang.(ktn)DP3AK Jatim Kuatkan Pelaksanaan 

PPRG di Semua Perangkat Daerah termasuk hasil atau dampak 
yang ditimbulkan ketika PPRG 
dilaksanakan dalam APBD,” 
jelas Restu Novi.

Lebih lanjut Restu Novi men-
gatakan, Pengawasan PPRG 
yang dilakukan bisa bersamaan 
dengan pengawasan reguler. 
Laporan hasil atau dampak 
PPRG merupakan hal yang pal-
ing penting untuk dilaporkan ke 
kepala daerah dan ketua Tim 
Pokja PUG yaitu Bappeda untuk 
di tindaklanjuti dengan pembi-
naan.

Dasar hukum pelaksanaan 
PUG adalah Inpres no 9 tahun 
2000 tentang PUG dan Per-
mendagri 67 Tahun 2011 ten-
tang Pedoman PUG serta Dasar 
hukum Permendagri 23 tahun 
2020 tentang perencanaan, pem-
binaan dan pengawasan pemda 
tahun 2021, permen PPPA no 4 
tahun 2014., Juknis pengawasan 
PPRG dari Inpektorat tahun 
2019.(kmf/jtm)

Foto Samping: Kepala Dinas 
Pemberdayaan Perempuan, 
Perlindungan Anak, dan 
Kependudukan (DP3AK) 
Provinsi Jawa Timur Dra. 
Restu Novi Widiani, M.M.

nas Pemberdayaan Perempuan, 
Perlindungan Anak, dan Kepen-
dudukan (DP3AK) Provinsi 
Jawa Timur Dra. Restu Novi 
Widiani, M.M.

Salah satu tugas Inspektorat 
adalah pengawasan pelaksa-
naan PPRG yang disusun semua 
perangkat daerah (PD) di provin-
si, hal ini dilaksanakan untuk.
mendorong semua Perangkat 
Daerah memberikan respon atau 
terhadap pemasalahan-pemas-
alahan gender, disabilitas dan 
kelompok insklusi sesuai tupok-
si Pada masing-masing.

“Tanpa adanya pengawasan 
maka respon gender bisa ter-
abaikan tidak tercapailah tujuan 
SDGs No one left behind.

Peningkatan pemahaman 
terhadap PUG sangat penting 
artinya untuk memahami secara 
teknis dan administrasi PPRG 
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Gubernur Khofifah Tekankan Pentingnya Penyelamatan Aset Milik 
Negara Untuk Kepentingan Kesejahteraan Rakyat

Surabaya, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa menekankan pentin-
gnya penyelamatan aset milik 
negara melalui sertifikasi atas 
tanah dan bangunan. Hal Ini 
penting menurutnya karena aset 
negara dapat digunakan untuk 
kemajuan ekonomi dan kese-
jahteraan kepada rakyat.

Hal tersebut disampaikan 
Khofifah saat menghadiri 
Penyerahan Sertifikat Tanah 
Untuk Rakyat Provinsi Jawa 
Timur yang diadakan oleh Ke-
menterian Agraria dan Tata Ru-
ang/Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (Kementerian ATR/
Kepala BPN) di Gedung Neg-
ara Grahadi, Surabaya, Senin 
(27/12).

“Yang paling penting adalah 
penyelamatan aset milik neg-
ara dan barang milik negara. 
Ini penting untuk memberikan 
kepastian hukum atas kepemi-
likan barang dan aset milik 
negara. Maka, penyelamatan 
aset milik negara ini menjadi 
penting,” ujarnya.

“Secara personal kepemi-
likan bidang tanah melalui 
sertifikat juga dapat digunakan 
untuk memajukan ekonomi 
dan peningkatan kesejahteraan 
kepada rakyat. Saat ini mas-
yarakat cenderung menjadikan 
agunan ke Bank untuk modal 
berusaha,” lanjutnya.

Sebagai informasi, bahwa 
pada tahun 2021 BPN Jawa 
Timur dapat menyelesaikan 1.3 
juta sertifikat. Dengan capaian 
tersebut, Gubernur Khofifah 
mengharapkan target capaian 
penuh dapat tercapai tahun 
2023.

“Mudah-mudahan tahun de-
pan semua aset milik Pemprov 
Jawa Timur 100% bisa selesai 
sehingga aset-aset milik Pem-
prov dan BUMD mendapatkan 
payung hukum yang kuat,” tu-
turnya.

Dalam kesempatan tersebut, 
Khofifah juga menyampaikan 
apresiasinya terhadap kinerja 
BPN Provinsi Jawa Timur yang 
dinilainya telah maksimal da-
lam proses percepatan sertifi-
kasi aset tanah daerah. Hal ini 

terlihat dari hasil capaian di-
mana Jatim merupakan wilayah 
dengan penyelesaian sertifikasi 
tertinggi di Indonesia. 

“Saya ingat dulu Bapak 
Menteri Agraria dan Tata Ru-
ang datang ke BPN Jatim. Beli-
au dulu bertanya kenapa target 
sertifikasi tanah tercapai 100% 
meskipun di tengah pandemi. 
Ini tentunya kinerja luar bia-
sa dari Pak Kanwil dan kepala 
cabang se-Jawa Timur beserta 
para staf. Terima kasih atas ker-
ja keras yang luar biasa,” ujar 
orang nomor satu di Jatim itu.

Demi mempertahankan ca-
paian itu, Gubernur Khofifah 
juga mengajak para kepala 
daerah untuk turut mengawasi 
aset milik negara yang diser-
ahterimakan kepada para kepa-
la daerah itu.

“Para Bupati/Walikota di-
harapkan bisa memastikan bah-
wa aset-aset milik kabupaten/
kota yang mereka pimpin ini 
sudah termonitor sesuai dengan 
target yang harus dicapai mas-
ing-masing daerah,” pesannya.

“Kami juga menyampaikan 
terimakasih kepada tim su-
pervisi dan kordinasi KPK 
yang selama ini terus menga-
wal komitmen untuk melaku-
kan percepatan capaian PTSL 
di setiap kabupaten/kota atas 
seluruh aset milik kabupaten/
kota dan provinsi termasuk 
BUMD,” tambah dia.

Di akhir, Khofifah berpesan 
untuk saling menguatkan dan 
bersinergi di dalam mencari 
format bagaimana percepatan 
sertifikasi bisa dilakukan. Se-
hingga, penyelamatan barang 
milik negara dan aset milik 
negara bisa dilakukan dengan 
berbagai maksimalisasi dan 
ikhtiar.

“Bismillah kembali kita 
kuatkan tekad dan niat ini. Mu-
dah-mudahan semuanya bisa 
cepat selesai dan memberikan 
penyelamatan dari seluruh 
aset dan barang milik negara 
yang ada di lingkungan Pemda 
se - Jawa Timur. Terima kasih 
semuanya, khususnya kepada 
Kementerian ATR/ BPN dan 
tim Korsupgah KPK secara tri-

partit dengan Pemda se- Jatim. 
Mudah-mudahan memberikan 
manfaat yang besar bagi pem-
bangunan di kabupaten/kota 
dan provinsi Jawa Timur,” 
harapnya.

Sementara itu, Kepala Kan-
wil BPN Jatim Jonahar mel-
aporkan bahwa melalui pola 
Trijuang yang dilaunching 
Menteri ATR/BPN RI sejak 25 
September 2020, telah memba-
wa pengaruh positif terhadap 
pola koordinasi dan kolabora-
si dalam upaya mendukung 
pelaksanaan program strategis 
nasional Pendaftaran Tanah 
Sistematis Lengkap (PTSL) dan 
untuk mewujudkan peta Jawa 
Timur Lengkap. Hal tersebut 
didukung dengan sinergi antara 
BPN Jatim, Pemprov Jatim dan 
seluruh Pemkab Pemko se-Ja-
wa Timur.

Capaian yang cukup meng-
gembirakan, lanjut Jonahar, 
dalam program legalisa-
si aset (PTSL), dari seluruh 
bidang tanah di Jawa Timur 
yang diperkirakan sejumlah 
20.000.000 bidang tanah telah 
terdaftar sejumlah 12.095.021 
bidang (61,9%). Kemudian 
pada Tahun 2021, Provinsi 
Jawa Timur, mendapat target 
untuk PBT sebanyak 1.396.082 
tercapai 100 %, untuk SHAT 
target sebanyak 1.716.494 ter-
capai 100 % dengan perincian 
sertipikat sejumlah 1.318.312 

Timur,”ungkapnya.
Ia juga menuturkan kunci 

keberhasilan yang lain adalah 
adanya bantuan anggaran, tena-
ga (para P3D yang berjumlah 
235 orang), data dll dari para 
bupati/walikota sejawa timur 
yang menyebabkan pencapaian 
PTSL saat ini kuantitas 100 %, 
Kualitas 98,93 % yang diren-
canakan pada akhir tahun ini 
kuantitas dan kualitas 100 %.

Sertifikat aset pemerintah 
daerah terbanyak diberikan 
pada Bupati Banyuwangi den-
gan jumlah sertifikat sebanyak 
2.100.

Untuk kategori pembebasan 
BPHTB bagi peserta PTSL ter-
banyak terdiri atas Bupati Su-
menep, Bupati Ponorogo, Bu-
pati Jombang, Bupati Madiun, 
Wakil Bupati Pasuruan, Bupati 
Magetan, dan Bupati Blitar.

Untuk kategori hibah sarana 
penunjang PTSL tertinggi ada-
lah Bupati Bojonegoro, Bupati 
Gresik, Bupati Jember, Bupati 
Kediri, Walikota Malang, Bu-
pati Lamongan, dan Bupati 
Malang.

Sementara untuk kategori 
pengirim peserta Program 
Pengembangan Pemberdayaan 
Desa (P3D) adalah Waliko-
ta Surabaya yang mengirim 
33 orang, Bupati Probolinggo 
yang mengirim 24 orang, Bu-
pati Ponorogo yang mengirim 
21 orang, serta Bupati Tuban 
yang mengirim 21 orang.

Terima Penghargaan Sin-
ergitas Tri Juang dari Menteri 
ATR/BPN, dalam kesempa-
tan tersebut, Menteri Agraria 
dan Tata Ruang/Kepala BPN 
Sofyan A. Djalil memberikan 

Piagam Penghargaan kepada 
Gubernur Khofifah atas jasanya 
membantu penyelesaian PTSL 
menjadi 100%.

Selain itu, beberapa Bupati/
Walikota juga mendapat piag-
am penghargaan terkait pem-
bebasan BPHTB untuk PTSL. 
Penghargaan itu diberikan atas 
bantuan mereka baik melalui 
P3D, biaya maupun data den-
gan pola Tri Juang.

Turut hadir secara virtu-
al Menteri Agraria dan Tata 
Ruang/Kepala BPN Sofyan 
A. Djalil, Deputi Koordinasi 
dan Supervisi KPK RI Yudhi-
awan Wibisono, Perwakilan 
Direktorat 3 Koordinasi dan 

Supervisi KPK Irawati, para 
Dirjen dan Pejabat Utama/
Pratama Kementerian ATR/
BPN, Direktur Koordinasi dan 
Supervisi Wilayah III KPK RI 
Brigjen Polisi Bachtiar Ujang 
Purnama, Direktur Keuangan 
dan Manajemen Resiko PT. 
PLN Persero Sinthya Roesly, 
serta para Kanwil BPN se-In-
donesia.

Sementara Kepala Kanwil 
BPN Provinsi Jatim Jonahar, 
Executive Vice President Le-
gal, Pengamanan dan Pemeli-
haraan Aset Properti PT. PLN 
Dwi Wibihandoko, beserta 
para Kepala OPD Provinsi Ja-
tim hadir secara langsung. (*)

bidang tanah.
“Jika ditotal dengan poten-

si maka pada tahun 2021 ini 
sejumlah 1.319.956 bidang, 
pencapaian K3.1 sebanyak 
433.480 (25.3 %) bidang dari 
target SHAT ebanyak 1.716.494 
bidang yang tersebar di 38 Ka-
bupaten/Kota,” urai Jonahar.

Jonahar mengungkapkan 
bahwa kunci keberhasilan ini 
adalah keterlibata Menteri 
ATR/BPN yang selalu me-
monitor juga dukungan dari 
Sekjend, Bapak Irjend, Bapak 
Dirjend dan Pembina PTSL 
Provinsi Jawa Timur. Dan yang 
paling utama adalah peran dari 
Gubernur Jatim.

“Tidak lupa sangat terbantu 
sekali dengan peran Ibu Guber-
nur dalam kerjasama Trijuang, 
para Bupati/Walikota se Jawa 

Khofifah saat menghadiri Penyerahan Sertifikat Tanah Untuk 
Rakyat Provinsi Jawa Timur yang diadakan oleh Kementerian 
Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional 
(Kementerian ATR/Kepala BPN) di Gedung Negara Grahadi, 

Surabaya

Pronvisi Jawa Timur Raih Penghargaan Sebagai 
Provinsi Terinovatif 2021 dari Kemendagri RI

Surabaya, SMN - Pemprov 
Jawa Timur kembali menore-
hkan prestasi tingkat nasional 
dengan menerima penghargaan 
Innovative Government Award 
(IGA) Tahun 2021 kategori 
Provinsi Terinovatif dari Ke-
menterian Dalam Negeri (Ke-
mendagri) RI. 

Penganugerahan IGA Award 
2021 yang diselenggarakan 
secara virtual itu dipimpin 
langsung oleh Mendagri Jen-
deral Polisi (Purn) Muhammad 
Tito Karnavian didampingi 
Kepala Badan Penelitian dan 
Pengembangan Kemendagri 
RI Eko Prasetyanto Purnomo 
Putro.

Penghargaan berupa piala 
dan piagam tersebut diberikan 
kepada Gubernur Jatim Khofi-
fah Indar Parawansa secara 
virtual di Gedung Negara Gra-
hadi, Rabu (29/12). 

Ada lima kategori penghar-

gaan yang diberikan dalam IGA 
2021, yakni kategori provinsi 
dan Kota sangat inovatif, kat-
egori Kabupaten terinovatif, 
kategori Kota Terinovatif, kate-
gori daerah perbatasan dan ter-
tinggal inovatif serta kategori 
Provinsi terinovatif.

Provinsi Jawa Timur me-
nerima penghargaan kategori 
provinsi terinovatif bersama 
empat provinsi lain, yakni 
Provinsi Nusa Tenggara Barat 
(NTB), Provinsi Jawa Ten-
gah, Provinsi Jawa Barat dan 
Provinsi Sumatera Selatan. 
Penghargaan berupa piagam 
diserahkan oleh Menteri Dalam 
Negeri Tito Karnavian kepada 
Gubernur NTB yang hadir se-
cara langsung. 

Kriteria penilaian pemer-
intah daerah inovatif,. antara 
lain, mengandung pembaharu-
an seluruh dan sebagian unsur 
dari inovasi, memberi manfaat 

Penghargaan berupa piala dan piagam tersebut diberikan 
kepada Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa secara 

virtual di Gedung Negara Grahadi

bagi daerah dan masyarakat, 
tidak mengakibatkan pembe-
banan dan pembatasan pada 
masyarakat yang tidak sesuai 
dengan ketentuan peraturan 
perundang-undangan. Lalu, 
inovasi tersebut harus merupa-
kan urusan pemerintahan yang 
menjadi kewenangan daerah, 
serta dapat direplikasi.

Menteri Dalam Negeri Re-
publik Indonesia, Muhammad 
Tito Karnavian menyampaikan, 
penghargaan IGA 2021 yang 
merupakan kegiatan tahunan 
bukan sekadar seremonial. 
Akan tetapi, momentum ini 
mendorong semua kepala daer-
ah semakin meningkatkan tero-
bosan yang kreatif dan inovatif 
di masing-masing daerahnya. 

“Dengan demikian, mampu 
menciptakan iklim yang kom-
petitif, mensejahterakan mas-
yarakatnya dan kapasitas fiskal 
lebih mandiri,” kata Tito di se-
la-sela sambutannya. 

Agar ada peningkatan tero-
bosan layanan yang kreatif 
dan inovatif, Tito mengatakan, 
kuncinya adalah gaya kepemi-
mpinan dari masing-masing 
kepala daerah. Kepala daerah, 
kata dia, menjadi kunci desen-
tralisasi otonomi daerah yang 
harus memiliki tiga pola strong 
leader yang kuat. 

Pertama, memiliki power 
(membuat aturan, mengambil 
keputusan, membuat rancan-
gan APBD, mengejar pendapa-
tan, mengeksekusi anggaran). 
Kedua, memiliki follower (staf 
formal, hingga massa akar rum-
put. Ketiga memiliki konsep 
untuk mengetahui tujuan daer-
ahnya mau dibawa kemana. 
Inilah perbedaannya dan kunci-
nya di sini, strong leader. 

“Dari 548 kepala daerah 
akan terlihat di bagian ketiga, 
yakni konseptual memuncul-
kan terobosan yang kreatif se-
hingga pemimpin yang berciri 
konseptual menjadi kunci kes-

uksesan suatu daerah sehingga 
mandiri secara fiskal dan rakyat 
turut sejahtera,” urainya. 

Sementara itu, Gubernur Ja-
tim mengungkapkan penghar-
gaan yang diterima merupakan 
wujud apresiasi atas kerja keras 
seluruh pihak. Khususnya ASN 
di lingkungan Pemprov Jatim 
yang terus melakukan inovasi 
untuk meningkatkan layanan 
bagi masyarakat. 

“Saya mengajak seluruh 
ASN Pemprov Jawa Timur un-
tuk menjadikan apresiasi IGA 
Award dari Kemendagri RI 
tahun 2021 bagi Jawa Timur 
sebagai provinsi terinovatif 
sebagai pendorong bagi kita 
untuk terus berinovasi mem-
berikan pelayanan yang lebih 
baik lagi kepada masyarakat 
Jawa Timur serta percepatan 
perwujudan kesejahteraan mas-
yarakat,” tuturnya. 

Gubernur Khofifah juga 
mendorong ASN Pemprov Ja-
tim agar menciptakan inovasi 
dengan mengkolerasikan per-
cepatan layanan melalui motto 
Cepat-Efektif-Efisien-Tanggap 
Transparan-Akuntabel dan Re-
sponsive (CETTAR) kepada 
seluruh masyarakat Jatim. For-
mat-format semacam ini, lan-
jutnya, mempercepat terwujud-
nya pelayanan masyarakat yang 
lebih baik melalui berbagai 
inovasi dari Pemprov Jatim 
merupakan wujud realisasi atas 
komitmen kerja CETTAR yang 
berdampak pada peningkatan 
kesejahteraan masyarakat.

“Hal ini, selaras dengan mot-
to kerja ASN Pemprov Jatim 
CETTAR yang kemudian men-
galir ke seluruh sendi layanan 
perangkat daerah. Semoga ke 
depan, kita bisa terus terbosan 
yang inovatif, kreatif dan pro-
duktif sehingga lebih baik dan 
lebih baik lagi, lebih cepat dan 
responsif dalam memberikan 
layanan kepada masyarakat 
Jawa Timur,” pungkasnya.(*) 

Mojokerto, SMN - Bupati 
Mojokerto Ikfina Fahmawati 
didampingi Sekdakab Teguh 
Gunarko, menyerahkan Peng-
hargaan Lingkungan Hidup 
Nirwasita Tantra Award 2020, 
Adiwiyata, Sekolah Hijau, 
Peka Kelola 2021, sekaligus 
melaunching aplikasi “SIM Pe-
naatan” di Pendapa Graha Ma-
jatama, Senin pagi (27/12).

Penghargaan Lingkungan 
Hidup Nirwasita Tantra Award 
2020 dari Kementrian Lingkun-
gan Hidup dan Kehutanan 
(KLHK) diberikan kepada Di-
nas Lingkungan Hidup (DLH) 
Kabupaten Mojokerto, sebagai 
penghargaan atas penyusunan 
Dokumen Informasi Kinerja 
Pengelolaan Lingkungan Hid-
up Daerah (DIKPLHD).

Sedangkan SIM Penaatan, 
merupakan salah satu inovasi 
pelayanan publik di DLH Ka-
bupaten Mojokerto, yang di-
gunakan untuk memudahkan 
pelaku usaha dalam melak-
sanakan kewajiban pelaporan 
berkala pengelolaan lingkun-
gan. Indikatornya melipu-
ti peningkatan jumlah usaha 
atau kegiatan yang melakukan 
pelaporan secara berkala, pen-
gurangan pemakaian kertas 
(paperless), serta menyediakan 
database pengelolaan lingkun-

gan hidup di Kabupaten Mo-
jokerto yang mudah diakses.

“Penghargaan ini, artin-
ya kita sudah ikut peduli dan 
berupaya dalam pelestarian 
lingkungan hidup. Seperti 
meminimalisir pencemaran 
lingkungan yang ditanamkan 
sebagai budaya sejak dini. SIM 
Penaatan yang dilaunching hari 
ini juga sangat bagus. Karena 
sesuai amanat Ibu Gubernur 
Jatim, pelayanan berbasis IT 
sangat relevan dengan era ter-
kini karena lebih efisien, hemat 
biaya, dan berpihak pada kele-
starian lingkungan (paperless). 
Saya harap semua memanfaat-
kan aplikasi ini, karena semua 
akan terpantau. Sehingga ter-
cipta pemerintahan yang akunt-
abel serta transparan,” kata bu-
pati dalam arahannya.

Senada dengan itu, Plt. 
Kepala DLH Kabupaten Mo-
jokerto Didik Chusnul Yakin 
dalam laporannya mengatakan 
bahwa tujuan dari pemberian 
penghargaan ini, adalah untuk 
memberikan apresiasi kepada 
masyarakat dan pengusaha ter-
hadap kepedulian dalam men-
gelola lingkungan hidup.

“DLH ingin mengapresiasi 
sekolah dan pelaku usaha yang 
sudah peduli dan turut andil 
dalam pelestarian lingkungan. 

Tentu kita harap ini semua ti-
dak berhenti di sini saja, tapi 
bisa memacu lainnya untuk 
turut berpartisipasi dalam men-
jaga kelestarian lingkungan,” 
kata Didik.

Adapun penghargaan yang 
diserahkan dalam kesempa-
tan ini antara lain, Adiwiyata 
Tingkat Nasional 2021 kepada 
SMPN 2 Kutorejo, Adiwiyata 
Tingkat Provinsi Jawa Timur 
kepada SMPN 1 Mojosari, 
SMPN 1 Kemlagi, SMPN 1 
Bangsal, dan SMAN 1 Dawar-
blandong, serta Adiwiyata 
Tingkat Kabupaten kepada 
SDN Karangkedawang, SDN 
Wringinrejo 1 dan SDN Brang-
kal.

Untuk penghargaan Sekolah 
Hijau diberikan kepada SDN 
Trowulan, SDN Gunungsari, 
SDN Wiyu, SDN Penanggun-
gan, SDN Blimbingsari, SDN 
Talok, SMPN 1 Puri dan SMPN 
2 Dlanggu.

Selanjutnya untuk penghar-
gaan Peka Kelola, diberikan 
kepada 25 pelaku usaha yang 
dinilai taat dalam pengelolaan 
lingkungan hidup. Beberapa di 
antaranya adalah PT. Aice Ice 
Cream Jatim Industry, PT. Bam-
bang Djaja, PT. Betts Indonesia, 
PT. Bisi International Tbk., serta 
PT. Fukumi Indonesia. ***

Bupati Ikfina Apresiasi Komitmen 
Lestarikan Lingkungan

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati didampingi Sekdakab Teguh Gunarko, menyerahkan 
Penghargaan Lingkungan Hidup Nirwasita Tantra Award 2020, Adiwiyata, Sekolah Hijau


